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ࣳӜۀେֶçߍ༑ձ

ձɹ

Ճ�౻ɹળ࣍

Պɹতֶցػ ��ଔ

ͷμΠϠϞϯυϓߓͷਖ਼݄໌͚ʹԣࡢ༑ձձһͷօ༷ɺ͝Ոͷօ༷Կ͓ա͝͠Ͱ͠ΐ͏͔ɻҰߍ

Ϧϯηε߸ͷ৽ܕίϩφΠϧεײછใಓ͔Β �Ҏ্ͷ͕࣌ա͗ɺײછͷϐʔΫୈ �Λܴ͑ɺະͩऴ

ଉͷؾ͑ݟͳ͍ঢ়͕گଓ͍͓ͯΓ·͢ɻ͘Ε͙Εࣗ͝Ѫ͘Α͏ʹ͏ئ͔ΓͰ͢ɻ

ͯ͞ɺࢲҰࡢͷ 7݄ɺླ ༑ձͷձʹब͠ɺߍͰɺܗ͙ܧΛҾ͖ޙʣͷࣄཧݱ༑ձձʢߍલ݈ݟ

Ͱࠓ �͕ܦա͠Α͏ͱ͍ͯ͠·͢ɻ͜ͷؒ৽ܕίϩφΠϧεײછࢭରࡦΛୈҰʹօ༷ͱͷަྲྀத

ʹΦϯϥΠϯ࠵ɺॻ໘ʹΑΔ։͠ࢦΛݱ࣮࠵෦૯ձɺ֤छҕһձͷ։ࢧΓݶɺͦΕͰՄͳظԆࢭ

ΑΔ։࠵Λ͓͍͠ئɺԿͱ͔ߍ༑ͷ్͕Εͳ͍Α͏ʹօ༷ʹ͝ྗڠΛͯͬࣀ·͍Γ·ͨ͠ɻօ༷ʹվ

Ίͯྱޚਃ্͛͠·͢ɻ

ߦͱࡦରࢭછײΛୈҰʹɺେֶͷࢭછ֦େײછͷײίϩφΠϧεܕͱ৽ࡢɺҰࡢ༑ձߍ

ಈΛҰʹ͢ΔܗͰߍ༑ձશࠃ૯ձɺࣄװձʹ͍ͭͯձͰͷ։࠵Λஅ೦͠ɺॻ໘৹ٞͱ͖ͤͯ͞·ͨ͠ɻ

·ͨɺ࠙ձʹ͍ͭͯதͯͤ͞ࢭ͖·ͨ͠ɻ͔͠͠ɺࠓͷશࠃ૯ձɺ࠙ձɺ�ؒதࢭΛ༨ّͳ

͘͞Εͨঢ়گΛԿͱ͔ଧഁͨ͘͠ɺࣥߦһɺۀࣄҕһձɺ࣮ߦҕһձͷօ༷ʹສશͳΔײછࢭରࡦΛݕ

౼͖ͯ͠ɺԿͱ͔։࠵ʹ͚͍͗ͭͨ͜ͱ࿈ͯٞ͠ڠ·͍Γ·ͨ͠ɻ͜ͷߍ༑ձͩΑΓ͕͓खݩʹಧ͖·

ձΛ৺͍ͪͯͨ͠ॾઌഐํʹɺ࠶ɻಉ૭ͱͷ͢·͍ئʹձ͍ͯ͠Δ͜ͱΛ࠶ɺօ༷ͱʹ࣌༑ձ૯ձߍ͢

େม͍͓ؒͨͤக͠͠·ͨ͠ɻ

༑ձ͕ؗాொʹ͋ΔࣳӜΩϟϯύεͷߍʹ࣍ 7֊͔Βɺ๛ऱΩϟϯύεͷݱΞʔΩςΫνϟʔϓϥβʢݐ

ஙֶ෦ਤ౩ʣʹҠಈ͢Δ͜ͱ͕ܾఆ͠·ͨ͜͠ͱΛใͯͤ͞ࠂ͖·͢ɻΞʔΩςΫνϟʔϓϥβɺ

ฏͯݐɺԆচ໘ੵ ���N� ͷࢪٱ߃ઃͰɺߍݱ༑ձࣄہɺߍ༑۞ָ෦ͷ �ഒҎ্ͷ໘ੵΛ༗͠·͢ɻ

ୈೋΩϟϯύεॡʢຊ෦౩ʣͱͱʹݐஙֶ෦Ҿӽ͠ޙɺࣄΛ࣮͠ࢪɺࠓͷ �݄ ��͔ΒӡӦ

ͷ༧ఆͰ͢ɻ͜ͷࢪઃɺ͔ͳΓେ͖ͳࢪઃͰ͋Γɺߍ༑ձͷΈͳΒֶͣੜҬͷަྲྀεϖʔεͱͯ͠

Λ͓͓ͪͯ͠Γ·͢ɻߍΘΕΔ༧ఆͰ͢ɻੋඇɺօ༷ͷདྷ

ԉͷࢧɺ৫ɺಛผɺब৬نɺྫࡒɺۀࣄ༑ձʹɺ૯ɺߍ 7ҕһձ͕ઃஔ͞Εɺ֤ҕһձɺ෭ձ

͕ҕһͱͯ͠اըɺཱҊɺӡӦΛ͍ͯͬߦ·͢ɻͦͷதɺब৬ࢧԉҕһձɺձͷ͕ࢲҕһΛ݉

͓ͯ͠Γ·͢ɻେֶͱͱʹ1��ˋͷब৬ͷୡΛֶͯ͠ࢦੜͷब৬ࢧԉʹྗڠΛ͍ͯ͠·͢ɻࡢɺ

৽ܕίϩφΠϧεײછͷӨڹͰ࠾༻Λ֤͕ۀاख͑߇ΔதɺࣳӜۀେֶͰɺ�݄ࡏݱ �7��ˋͱྫ

ʹ͍ۙब৬ΛୡͰ͖·ͨ͠ɻଟ͘ͷଔۀੜۀاͷब৬͕͍·ͨ͠ɻօ༷ͷ͝ँײʹྗڠਃ্͛͠

·͢ͱͱʹɺޙࠓ͝ྗڠΛ͓͍ئਃ্͛͠·͢ɻ

೦ਃ্͛͠·͢ɻف༑ձձһͷօ༷ɺ͝Ոͷօ༷ͷ͝ൟӫɺ݈͝উΛ৺͔Βߍʹޙ࠷
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ಈͷ༧ࢉฤٴͼ࣮ཧͰ͢ɻ༧ࢉฤɺ
ͦͷ࣌ʑʹߍ༑ձ͕໘͢Δ՝ͱɺͦΕΒΛࠀ
͢ΔͨΊͷॲํᝦ͕͞ॖڽΕͨࡦͷू߹ମͱ͑ߟ
͍ͯ·͢ɻՃ౻ળ࣍ձͷԼɺྩ � �݄ʹ৽
ࢉ༑ձ͕ελʔτ͠ɺձͷํʹԊͬͯ༧ߍ͍͠
ฤΛۀࣄ͍ߦॱௐʹਐΜͰ͍·͢ɻߍ༑ձ׆ಈ
ɺྩ �ॳ͔Β࢝·ͬͨ৽ܕίϩφΟϧε
ʢ$07*%�1�ʣྲྀ֦ߦେͷӨ͔ڹΒɺߍ༑ձͷ׆ಈ͕
େ͖͘มԽ͠·ͨ͠ɻຖ։͞࠵ΕΔશࠃ૯ձΛ
͡Ίͱ͢Δձʹू߹͢Δۀࣄͷதࢭɺର໘Ͱͬߦ
͍ͯͨձٞΦϯϥΠϯʹΑΔ໘ஊॻ໘৹ٞ
Ҡ͠ߦɺߍ༑ձࣄہͷాொ͔Β๛ऱΩϟϯύε
ͷҠస͕ਐΜͰ͍·͢ɻେֶͷରԠͰɺ৽ܕ
ίϩφྲྀߦʹରֶ͠ੜ͕ୀֶ͠ͳ͍Α͏ʹ͢Δ͜
ͱɺϫΫνϯͷ৬Ҭछଅਐͷࢧԉɺঁֶࢠੜͷೖ
ֶऀΛ૿ͨ͢ΊͷֶۚࢧԉʹऔΈ·͠
ͨɻ
ྩ �ͷܭۀࣄըͰ༧ఆ͞ΕΔɺߍ༑ձຊ෦

ͱࢧ෦ͷ࿈ڧܞԽ͓Αͼࢧ෦ͷࢧԉɺएखɾঁੑձ
һͷՃೖଅਐʹΑΔ৫ڧԽɺେֶͷࢧԉʑͷ
ɺબͱूதɺ͠ྗڠҕһ֤Ґͱࡒର͠ɺʹۀࣄ
༏ઌͷ͍ߴͷॏΛ͍ߦ·͢ɻՃ͑ͯɺ
·ͩ͠Β͘ܧଓ͕༧͞ΕΔ৽ܕίϩφΟϧε
ରࡦɺྩ �ʢ���7 ʣʹܴ͑Δେֶཱ 1��
पʹاۀࣄ͚ͨըɺ͞Βʹͦͷޙͷߍ༑ձߟ
͑ͳ͕Βɺߍ༑ձձһҰਓҰਓͷ͍ࢥΛ༧ࠁʹࢉΈ
ԉ͝ࢧͱ͝ޙࠓɻ͢·͍ͯ͑ߟΜͰ͍͖͍ͨͱࠐ
ਃ্͛͠·͢ɻ͍ئͷ΄Ͳ͓ٓ͘͠ྗڠ

副会長・財務委員長ご挨拶
ࣳӜۀେֶçߍ༑ձ

෭ձ

�Ҫɹ�ത

Պֶؾి
ত ���ଔۀ
ҬڥγεςϜઐ߈
ฏ ���ത࢜՝ఔमྃ

༑ձྺߍ
ฏ�7݄̕ʙɹৗࣄװ
ྩݩ݄̓ʙɹࢧࢁ෦ɹࢸʹࡏݱΔ

ɹɹྺܦ
ฏ���݄ɹ�จ෦ՊֶলҬΠϊϕʔγϣϯઓུࢧԉ

ϓϩάϥϜɾϓϩδΣΫτσΟϨΫλʔ
ฏ���݄ɹ�ʢҰࡒʣੑ׆ۀ࢈Խηϯλʔɹ

ಛผࢀ༩ɹࢸʹࡏݱΔଔۀੜͷօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺӹʑ݈͝উͷ͜
ͱͱ͓تͼਃ্͛͠·͢ɻ
·ͨҾ͘৽ܕίϩφΟϧεײછ֦େʹΑΓ݈

͍ਃ্͛͠ݟΘΕͨํʹ৺ΑΓ͓ૺʹඃ߁
·͢ɻ
·ͩ·ͩઌ͕ಡΊͳ͍ෆ҆ఆͳঢ়گͷதɺߍ༑ձ

Γ·͢͜ͱɺ·ͣͬͯࣀಈʹมΘΒ͵͝ਚྗΛ׆
ਃ্͛͠·͢ɻྱޚ͘ਂ

૯ใҕһձʹ͓͖·֤ͯؔ͠Ґͷ͝ྗڠ
ͷͱʹɺຊࢽʰߍ༑ձͩΑΓʱͷൃ͕ץ༧ఆ௨Γ
Ͱ͖·͢͜ͱେมݶ͍͠خΓͰ͢ɻຖרʹ
·Λଟ͍͖ͨͩʹ͋Γ͕ͱ͏͍͟͝ࠂॿࢍ
͢ɻ
ಛʹࠓճͷಡΈͱͯ͠ɺh ͠͏Βਓɹଔۀ

ੜͷʮࠓʯɦ ཝʹઌഐํʹΑΔεΩʔ෦ଔۀੜ࠲ஊ
ձͷ༷Λ͓͍͑ͯ͠·͢ɻ
࣌ͷࣳӜͷ͢Β͠͞ʹ৺ଧͨΕΔ༰Ͱ͢ɻ

ͥͻ͝ՈͪΖΜͷ͜ͱଔۀੜҎ֎ͷํʑʹ
ɻ͢·͍ࢥಡΜͰ͍͖͍ͨͩͨͱ͘

Λ০ͬͨ๛ऱΩϟϯύεࢴදࢽຊࡢɺࠓ
৽ࣷߍͷʹՃ͑ɺͦͷྡʹӬͷʰߍ༑ձ
ؗʱ͕Ͱ͖·͢ɻ
૯ใҕһձͱ͠·ͯ͠ɺ͜ͷઌςϨϫʔΫ

౿·͑ͳ͕Βຊ෦ࣄہͷ๛ऱͷҠసΛΓ
ͳ࣮ͯ͘͠ࢪ·͍Γ·͢ɻ
Ҡసޙब৬ࢧԉͰޙഐͷֶੜॾͪͨ܅ͱͷ

ʹΑΓ৽ͨͳָ͠Έ͕૿͑ͦ͏Ͱ͢ɻ
ίϩφՒʹ͓͍ͯண࣮ʹਐԽͯ͠·͍Γ͍ͨͱ

ଘ͡·͢ɻ
օ༷ͷ݈͝߁ͱ͝ଟΛ͓فΓͭͭ͠ɺҾଓ͖ͷ

ୈͰ͢ɻ࣍ਃ্͛͠Δ͍ئΛ͓ྗڠԉ͝ࢧ͝
⽏�Ұॹʹ໌Δ͘લʹਐΜͰ·͍Γ·͠ΐ͏ࠓ

副会長・総務広報委員長ご挨拶
ࣳӜۀେֶçߍ༑ձ

෭ձ

㖊�ɹ࢜

ۚଐֶՊ
ত �1�ଔۀ

༑ձྺߍ
ฏ�7ɹ࡛ࢧۄ෦һ
ฏ��ɹ෭ձʢࡒҕһʣ

ɹɹྺܦ
ฏ��ɹ᷂-*9*-ɹઐࣥߦһ
ฏ��ɹ൧ాάϧʔϓϗʔϧσΟϯάε᷂ɹࣥߦһ
ྩ���ɹ᷂㖊ࣄॴɹදऔక
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ࡰ༑ͷօ༷ɺԿ͓ա͝͠Ͱ͠ΐ͏͔ɻ͜ͷѫߍ
จΛࣥච͍ͯ͠Δ �݄ॳ०ɺ৽ܕίϩφΠϧε͕
ຮԆؙͯ͠ �ڧɺ౦ຊେࡂඃޙࡂ 11ɺੈ
քʹΛస͡ΔͱژౙقύϥϦϯϐοΫ։࠵தɺ
ఆɺϩγΞ͕ΫϥΠφܾʹࢯେ౷ྖሩऎӻࠃؖ
ʹ৵߈։ͯ࢝͠ �िؒڧɻ·͙Δ͘͠ੈͷத͕ม
స͍ͯ͘͠தͰɺࣗΛࣦݟΘͳ͍Α͏੍͍ࣗͯ͠
Δͱ͜ΖͰ͢ɻօ༷ࣗ͝Ѫ͍ͩ͘͞ɻ
ձަࢺಈͱͯ͠ɺ৽լ׆ҕһձͷओͳۀࣄ

ͱ࣮ߦҕһͷํʑͱશࠃ૯ձɾ࠙ձͷӡӦͱ͕ओ
ͳͷͰ͢ɻલ্ه �ͭͷ׆ಈ͕৽ܕίϩφ
ͷͨΊதࢭͱͳͬͯ͠·͍·ͨ͠ɻ
ɺ�݄ࠓ 11 ʢʣʹօ༷͕ϓϦϯ

εϗςϧͷձͰ͜ͷߍ༑ձͩΑΓΛखʹஊ͞Ε
͍ͯΔ͜ͱΛʹ͍ئ·͢ɻ·ͨ ����  1݄ͷ৽
լަࢺձɺߍ༑ձ͕ؗ๛ऱʹҠΓ·͢ͷͰɺ
ͦͪΒͰօ༷ͷؾݩͳ͓࢟ΛഈإͰ͖ΔΑ͏ॏͶͯ
೦͍ͨ͠·͢ɻف
༑ͷօ༷ɺߍ෦ͷࢧͷ֤ࠃಈɺશ׆༑ձͷߍ

ւ֎ࢧ෦ͷߍ༑ͷօ༷ͷஆ͔͍͝ࢧԉͰΓཱͬͯ
͍·͢ɻ
͜ͷͱ͜Ζ �ͷؒ৽ܕίϩφͰɺਓͱਓͱͷ

ͭͳ͕Γ͕அͨΕ͍ͯ·͢ɻߍ༑ͷօ༷ͷͨΊʹࣳ
Ӝۀେֶߍࡏੜɺڭ৬һͱͷԿΒ͔ͷͭͳ͕Γ
Λ࠶ͯ࣋ΔΑ͏ʹɺ৭ʑͳձΛاը͍͖͍ͯͨ͠
ͱ͍ࢥ·͢ɻߍ༑ձओ࠵ͷ࠙ձʹฃͬͯࢀՃ͍
ΛԹΊɺ·ͨ৽͍͠ग़ձ͍ͷͱ͍ͯ͠ަچ͖ͩͨ
͖͍ͨͩͨͱ͍ࢥ·͢ɻ
ԉɺ͝ฬᎪͷ΄ͲվΊͯਂ͘ࢧޚ༑ͷօ༷ํͷߍ

க͠·͢ɻ͍ئ͓

副会長・事業委員長ご挨拶
ࣳӜۀେֶçߍ༑ձ

෭ձ

�Ҫɹॏ�Ұז

ஙֶՊݐ
ত ���ଔۀ

༑ձྺߍ
ฏ��ɹৗࣄװब
ฏ��ɹ෭ձʢۀࣄҕһʣबʢظ�ʣ

ɹɹྺܦ
ฏ��ɹࡾҪॅ༑ݐઃ᷂�ఆୀ৬
ฏ��ɹזҪݐઃϚωδϝϯτ᷂ɹදऔకब

ଔۀੜͷօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺίϩφՒʹ͋Γ
·ͯ͠ɺӹʑ݈͝উͷ͜ͱͱ͓تͼਃ্͛͠·͢ɻ
ฏૉߍ༑ձ׆ಈʹଟେͳΔ͝ཧղͱ͝ྗڠΛࣀΓ
·ͯ͠ɺ৺ΑΓྱޚਃ্͛͠·͢ɻ
ͯ͞৫ҕһձͷ׆ಈɺԼهʹࣔ͢ͱ͓ΓͰ͢

͕ɺҰࡢ͔Βͷ৽ܕίϩφʢ$07*%�1�ʣײછͷ
ӨڹͰɺશࠃ૯ձ֤ࢧ෦૯ձͷ։࠵ର໘։࠵
͕ग़དྷͳ͍ঢ়گͰͨ͠ɻΞϑλʔίϩφ࣌ɺ௨ৗ
ͼٴ෦૯ձͱ߹Θͤͯɺձһ͕Ұಊʹձͯ͠৹ٞࢧ
1$Λ༻͍ͨ8&#ձٞͰͷ৹ٞΛซ༻͢Δࢧ෦
૯ձʢϋΠϒϦοτࢧ෦૯ձʣঝೝ͠ɺॿۚ
૿ֹ͢ΔࣄͰߍ༑ձ৫ͷੑ׆Խɾ֦ॆΛਤΓ͍ͨ
ͱଘ͡·͢ɻ
෦ࢧΞϝϦΧϯϑοτϘʔϧ෦0#0(ձࡢ

͕৽ͨʹࢧ෦ཱ͕͋Γɺ�� ��ͷए͍ձһ͕
ਃ্͛͠·͢ɻँײɺࣄՃ͚ͯ͠Δࢀʹಈ׆༑ձߍ
༑ձͱେֶͷߍ༑ͷօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺߍ

ӹʑͷൃలʹͳ͓Ұͷ͝ࢧԉΛ͓͍ٓ͘͠ئਃ͠
্͛·͢ɻҰૣ͘৽ܕίϩφײછͷऴଉͱօ
༷ͷ݈͝߁ͱ͝ଟΛ͓فΓਃ্͛͠·͢ɻ

৫ҕһձɹ׆ಈ༰
ɾٳࢧ෦ɾ৽ࢧن෦্ཱͪ͛ͷਪਐ
ɾຊ෦ͱࢧ෦ͱͷ࿈ڧܞԽٴͼใͷڞ༗Խ
ɾޙԉձͱͷަྲྀਪਐʢશࠃ࠙ஊձʣ
ɾւ֎ࢧ෦׆ಈͷੑ׆Խ
ɾߍ༑ձձһ໊ʢิ൛ʣൃߦͷଧ߹ͤ
ɾ৽ۀࣄن༰ͷݕ౼

副会長・組織委員長ご挨拶
ࣳӜۀେֶçߍ༑ձ

෭ձ

൧�ౡɹහ�य़

Պֶցػ
ত ���ଔۀ

༑ձྺߍ
ฏ��ɹৗࣄװɾࠪɹब
ྩ � ɹ෭ձɾ৫ҕһɹब

ɹɹྺܦ
ฏ��ɹຊ௨ӡ᷂ɹࢀɹ༩ɹब
ฏ��ɹ௨᷂ࣄɹਓࣄ෦ɹௐࠪɹब
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SIT Alumni Association

һͱͯ͠ਓڭɺେֶɺେֶӃɺͦͯ͠ߍߴɺࢲ
ੜͷΛࣳӜۀେֶͱڞʹาΜͰ͖͓ͯΓ·
͢ɻڭһͱͳ͔ͬͯΒੵۃతʹߍ༑ձ׆ಈʹࢀ
Ճ͍͓ͤͯͯ͞Γɺۀࣄҕһձɺಛผҕһձɺબ
ʹըɾӡӦاੜͱͯ͠ଟ͘ͷۀཧҕһձɺଔڍ
େֶ͕ۀΘΒ͍͓ͤͯͯΓ·͢ɻࣳӜܞ ���7
ʹ 1�� पΛܴ͑ɺ͞ޙࠓΒʹ͜ͷൃలΛՃ
͍ͤͯͨ͘͞Ίʹɺߍ༑ձɺେֶɺޙԉձͷࡾҐ
Ұମͷ࿈ܞඞཁෆՄܽͰ͢ɻ
༑ߍɺ͔͠׆ΈΛڧһͰ͋Δڭ৬ͷຊֶͷݱࢲ

ձͱຊֶɺޙԉձͱͷڮ͠ͱͯ͠ɺੵۃతʹ׆
ಈ͍ͯ͘͠ॴଘͰ͢ɻ·ͨɺίϩφՒʹ͓͍ͯେֶ
ͷڭҭɾڀݚମܥɺ͜Ε·Ͱʹͳ͍େ͖ͳมֵ͕
ͨΒ͞Ε·ͨ͠ɻ͞ΒʹࡏݱɺੈքࠞΛ
ͷӳΛֶΛଧ։͍ͯ͘͠ہΊ͓ͯΓɺ͜ͷۃ
༩͑ͯࣾձʹૹΓग़͢͜ͱ͕ඞཁෆՄܽͰ͋Γ·
͢ɻͦͷͨΊʹɺߍ༑ձͷօ༷ํͷݧܦӳͷ
һͰ͋Δ෭ձͱͯ͠ੵڭԉඞਢͰ͋Γɺຊֶࢧ
ߟ͠Λ୲͍͖͍ͬͯͨͱڮੈͱͷݱʹతۃ
͓͑ͯΓ·͢ɻ
·ͨɺಛผҕһձҕһͱͯ͠ຊֶ 1�� पʹ

ശࠜӺຊઓग़ͷઓɺཧࢠঁܥͷਐֶࢧԉɺ
ࢧಈ׆֎༑۞ָ෦ͷ๛ऱҠసɺֶੜͷ՝ߍ༑ձɾߍ
ԉΛண࣮ʹਐΊ͍ͨͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ɻ͜ΕΒͷॴ
৴Λجʹʰ৽ͨͳੈͷ༥߹ʹΑΔ։͔Εͨߍ༑ձ
ͷߏஙʱΛ͠ࢦɺߍ༑ձͷ·͢·͢ͷൃలʹݙߩ
͍ͯ͘͠ॴଘͰ͢ɻ

副会長・特別委員長ご挨拶
ࣳӜۀେֶçߍ༑ձ

෭ձ

৽�Ҫɹ߶

ڥٿγεςϜઐ߈
ฏ 1��ത࢜՝ఔमྃ

༑ձྺߍ
ฏ��ɹબڍཧҕһ
ྩ � ɹಛผҕһձҕһɹࢸʹࡏݱΔ

ɹɹྺܦ
ฏ1�ʙฏ��ɹ�ಠཱߦ๏ਓɹຊڀݚྗࢠݪ

։ൃߏػɹಛఆ՝ਪਐһ
ฏ��ʙࡏݱɹ�ࣳ Ӝۀେֶɹֶ෦ɹࡐྉֶՊɹ�

ɹڭत
ଔۀੜͷօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺΦϛΫϩϯ͕ג

ຮԆ͠ग़͑ݟ͕ޱͳ͍தɺԿ͓ա͝͠Ͱ͠ΐ͏͔ɻ

ͯ͞ɺ���1 ҕһձͷ։࠵ϝʔϧͰͷ౼
ٞͱ͍ͨ͠·ͨ͠ɻ
༰ͱ͠·ͯ͠ɺ৫ҕһձىҊͷʮࢧ෦ॿ

ۚʹؔ͢ΔنଇʯͷมߋҊʹ͍ͭͯͰ͋Γɺͦͷओ
෦ࢧΔʹԽʢձһ֦େʣੑ׆ಈͷ׆෦ࢧͰ͋Δࢫ
ձ։࠵ͷํ๏ͱࢧ෦ॿۚͷ֦େΛͲ͏Εنଇ
ʹམͱ͠ࠐΊΔ͔Ͱ͋Γ·ͨ͠ɻ
ҕһͷօ༷͔Βسጨͷͳ͍͝ҙݟΛଟ֯తʹ

͖ɺۀ࡞ΛਐΊͯ͘ߦʹͭΕ͔ͮ͞ؾΕΔ͜ͱ͕ଟ
͋͘Γ·ͨ͠ɻ
͜͏ͯ͠ୈ 7ճࣥߦһձʹਃ͠ɺҰ෦ͷमਖ਼

ΛҎͯྃঝ͞Ε·ͨ͠ɻ͜ͷ͋ͱୈ �ճৗࣄװձ
Ͱͷ৹͕ٞߦΘΕɺՄܾ͞Εͨڿʹ ����  �݄
1ΑΓ͞ߦࢪΕΔӡͼͱͳΓ·͢ɻ
8FCࡢ ձٞͰͷҙૄࢥ௨ͷΉ͔ͣ͠͞Λ

ɺ·ͨɺຊϝʔϧʢจষʣʹΑΔ࣭ٙ͠ײ࣮
ͷॏཁ͞Λ࣮͠ײ·ͨ͠ɻҕһͷօ༷͔Βͷత֬ͳ
ͳΓ·ͨ͠ɻʹڧΓେมษʹࣈఠจࢦ͝
ଇنһձͳΒͼʹ֤ҕһձ͔Βʮߦɺࣥޙࠓ

ͷվਖ਼ʯ͕ىҊ͞Ε·ͨ͠ΒॗʑͱରԠͯ͠ࢀΓͨ
͍ͱଘ͡·͢ɻ
ɺ͍ئʹͳΓ·͕ͨ͠ɺίϩφͷऩଋΛʹޙ࠷

ྩ �օ༷ͱͷ࠶ձΛ৺ͪʹ͍ͨ͠ͱଘ͡
·͢ɻ
͘Ε͙Ε݈߁ʹཹҙ͓͠ମΛࣗ͝ѪԼ͞ΔΑ

ͱ͖ͤͯ͞·͢ɻࡰਃ্͛͠͝ѫ͍ئ͓͏

副会長・例規委員長ご挨拶
ࣳӜۀେֶçߍ༑ձ

෭ձ

୩ɹ݈࢚�

Պֶցػ
ত �7�ଔۀ

༑ձྺߍ
ฏ��ɹৗࣄװɹৗࣄװձٞ
ྩ � ɹৗࣄװɹ෭ձ

ɹɹྺܦ
ฏ��ɹࣜג�ձࣾ٢ా࡞ॴɹऔకɹੜ࢈ຊ෦ɹ

ຊ෦
ྩ �ɹ�ɹɹɹɹçಉçɹɹɹɹऔకɹಛ໋୲෦
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ຊ෦ࠪʹबͯ͠ �ʹͳΓ·͕ͨ͠ɺʮࡏ
ੜΛߍ 1���ब৬ͤ͞Δʯͱ͍͏͍มΘΒͣ׆
ಈΛͯͬߦ·͍Γ·ͨ͠ɻۙ࠷Ͱɺֶੜ༏Ґͷब
৬ঢ়͕گଓ͍͍ͯ·͕͢ɺΫϥΠφͷঢ়گɺίϩ
φͷঢ়࣍گୈͰɺങ͍खࢢʹͳΔ͔͠Ε·ͤ
Μɻ9%͢·͢·ޙࠓਓ͕ࡐඞཁͱͳΓ·͢ɻେख
ݎೖࣾͰ͖ͳ͘ͱதʹۀا *5 ब৬͠ɺٕʹۀا
ज़ͷशಘͱݧܦΛੵΉ͜ͱʹΑΓେखۀاͷใ෦
ͷస৬͕ՄͱͳΓ·͢ɻ͜Εେखۀاͷ
ೖࣾํ๏ͱଊ͑ͯதݎ *5 ͷྑ͍ํ͢ࢦΛۀا
๏ͩͱ͍ࢥ·͢ɻ࣮ݎͳܦӦΛ͞ΕɺΛ͠
͍ͯΔதݎ *5 ʹۀا͋Γ·͢ɻͦͷΑ͏ͳۀا
·͍ࢥͱ͍͍ͨߦతʹब৬ͷ͋ͬͤΜΛۃੵࠓ
͢ɻߍࡏੜ͕தݎ *5 ΔΑ͏ɺ֤͚Λʹۀا
ͰߦΘΕΔߍͷ࠙ஊձʹ͓͍ͯɺதݎ *5
ੜʹɺۀେֶͷए͍ଔۀೖࣾͨࣳ͠Ӝʹۀا
ɾߍࡏੜʹ͚ͯதখۀاͷັྗΛ͍ͩͨͯͬޠ
͖͍ͨͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻֶੜͷͨΊʹܧଓతͳब৬
ɻ͢·͍ࢥΓ͍ͨͱ͍·ͯͬߦಈΛ׆ԉࢧ
ࠪͱͯ͠ͷ׆ಈɺఆظతʹࠪҕһձΛ

։͠࠵·͢ɻࣥߦһձɺ֤छҕһձɺৗࣄװձɺ
Πϕϯτʹग़੮͠ɺنఔʹଇΓҕһձ׆ಈɺຊ෦
ͷ׆ಈ͕ߦΘΕ͍ͯΔ͔Λ͕ࠪ͋͠Δ
߹ɺٞࣄʹهड़ࣥ͠ߦһձʹͯใࠂΛ͍ͯ͠·
͢ɻ͝ظͱʹɺձࠪܭΛߦͳ͍ɺʹ
Γ·͢ɻ͓ͯͬߦͷࠪࢉ༧࣍ͷ୨Է͠ɺ࢈ࢿ
༑ձձһΛ૿ͨ͢ΊίϩφՒͰ͍͠ߍɺޙࠓ

ͱ͍ࢥ·͕ࣗ͢ͱؔͨ͠ํͷߍ༑ձ׆ಈʹੵ
༑ձʹͳΔߍԽΛਤΓɺΑΓྑ͍ੑ׆Ճ͠ࢀʹతۃ
Α͏ྗͯ͠·͍Γ·͢ɻ

ࣳӜۀେֶçߍ༑ձ

ࠪ

খ�ɹୡ�ੜ

௨৴ֶՊ
ত �1�ଔۀ

༑ձྺߍ
ฏ��ɹຊ෦ৗࣄװɹब
ฏ��ɹຊ෦ࠪɹबɹࢸʹࡏݱΔ

ɹɹྺܦ
ฏ�1ɹ᷂৽ίϯϐϡʔλγεςϜɹදऔకɹब
ฏ��ɹ�᷂ ৽ίϯϐϡʔλγεςϜɹऔకձɹब�

Δࢸʹࡏݱ

ࠪΛഈ໋͠ɺૣ͍ͷͰ �ʹೖΖ͏ͱ͠
͍ͯ·͢ɻ͔͠͠ɺͳ͔ͳ͔ɺίϩφզʑ͔Β
Εͣɺຊདྷօ͞ΜͱञΛऌΈަΘ͠ɺ͍͍ͨ͜ݴ
ͱΛͯͬݴɺָ͠ΉͣͩͬͨͷͰ͕͢ʜ
ͦΕͲ͜Ζ͔ɺੈքɺ·ͨ·ͨɺ͋Θୈ ࣍�

ੈքେઓ͕ຄൃͦ͠͏ͳؾ͕ྲྀΕΔ࢝ɻ
Ͳɺ·ͩय़ԕ͔Β͡ʜ͑ࢥͦ͜ͱࠓ
Α͏͘ίϩφՒ͔Β͵͚Ͱͦ͏ͳײΛ୭๊͕

͍͍ͯͨͱ͍ࢥ·͢ɻ͔͠͠ɺ·ͨΟϧεɺ໊
લΛม͑ͯऻ͍͔͔͖ͬͯ·ͨ͠ɻ
ͨͩ͜͜ɺਓؒͷӳ͕͍͔ͭಆ͍Λ੍͢Δ࣌

͕དྷΔ͜ͱΛظ͍ͨ͠ͷͰ͋Γ·͢ɻౙඞͣ
य़ͱͳΓɻ໌͚ͳ͍ͳ͍Ͱͳ͍͔ɻͬ͘͡Γ
ͱ͑Δ͜ͱ͔Β৽͍͠Կ͔͕ੜ·Εɺ;Μͬͯ
Λ͍ͤ͠ࢥʹઌͷະདྷʹ͖Λ໌Δ͘ɺલͪ࣋ؾ
ͯΈ͍ͨͰ͢Ͷɻ
ͦΜͳঢ়گԼͰɺ৽͍͠ߍ༑ձ͕ؗͰ͖ɺ͞Β

ͳΔൃలΛ͛ͯΏࣳ͘ӜۀେֶʹތΓΛͪ࣋ɺ
Μɻͤ·͑תʹͷ೦ँײ
ʹେֶ͕ɺ๏తۀɺࠪͱͯ͠ɺࣳӜޙࠓ

݈શ͔ͭେ͖ͳൃలΛ͛Δ͜ͱΛతʹɺࣗͷ
ੜ͖ํɺੈʹ࣮ͨͤΛߍ༑ձ׆ಈʹ͏·͘߹க
ͤ͞ɺߍ༑ձͷօ͞ΜͷͨΊʹେ͖͍ͯ͘͘͠ݙߩ
ͭΓͰ͋Γ·͢ɻ

ࣳӜۀେֶçߍ༑ձ

ࠪ

খ�؏ɹ་

େֶӃڀݚֶՊ
߈Խֶઐۀ
ত ���म࢜मྃ

༑ձྺߍ
ฏ��ɹ܈അࢧ෦ɹɹब
ྩ � ɹࠪɹɹɹɹबɹࢸʹࡏݱΔ

ɹɹྺܦ
ত�1ɹ܈അηϥϛοΫε᷂දऔకɹब
ฏ��ɹ܈�അηϥϛοΫε᷂औకձɹबɹɹɹ�

Δࢸʹࡏݱ

監査役ご挨拶
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���1 ΑΓࠪͱͯ͠ߍ༑ձͷ༷ʑͳۀࣄ
ձ্ܭͷࣥߦΛࠪ͠ɺదਖ਼ʹӡ༻Ͱ͖͍ͯΔ
͔ΛνΣοΫ͢ΔॏཁͳׂΛઌഐࠪͱڞʹ୲
͍͍͍ͤͯͨͩͯ͞·͢ɻ·ͩ·ͩษ͢ڧΔ͜ͱ
͕ଟ͍Ͱ͕͢ɺࣥߦһͱͯ͠Ճ౻ձΛத৺ʹߍ
༑ձࣥߦ෦ͷۤ͝࿑ձһʹର͢Δ͍ࢥΓͱ༷ʑ
ͳΛຖճഈ͖͍ͩͨͯͤ͞ݟɺࣥߦҕһɺࣄװ
Λ͡Ίͱ͢Δઌഐํͷߍʹର͢Δ͍ڧ͍ʹײ
ँ͢Δ͔ΓͰ͢ɻ
গͳ͍ຊֶग़ڭһͷཱ͔Βࣥߦһձʹ͓

ֶ͍ͯͷঢ়گ౿·͑ͳ͕Βɺ0#0(ձͱͷ࿈ܞ
ݱֶੜ͔Βߍ༑ձظ͍ͨ͜͠ͱͳͲڭһͷ
ϑΟϧλʔ͕ೖͬͯ͠·͍·͕͢େֶͷঢ়گΛ
͍͚͑ͯΕͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ
ίϩφՒͷӨڹֶੜʹগͣͭ͠දΕ͍ͯͨΓߍ

༑ձͱͯ͠ͷ׆ಈ੍͞ݶΕ͍ͯΔதͰɺ͜ͷ �
ؒߍ༑ձ׆ಈ੍͞ݶΕ͖ͯͨதͰ͏͑ߟΔՄ
ͳ׆ಈͰ͖ͨͷͰͳ͍͔ͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ
೦ئͷߍ༑ձ͕ؗ։ઃ͞ΕΔ ���� ͦͯ͠ 1��

पʹ͚ͯɺ৽ͨͳرίϩφՒͷݧܦΛ౿·
͑ͨ͜Ε·Ͱͱ·ͨҧ͏ߍ༑ձ׆ಈΛɺॾઌഐए
͍ྗͱڞʹྗΛ߹Θͤͯల։Ͱ͖Εͱ͍ͯ͑ߟ·
͢ɻޙࠓͱօ༷ΑΖ͓͍͍ͨ͘͠͠ئ·͢ɻ

ࣳӜۀେֶçߍ༑ձ

ࠪ

߁ɹࢁ�࡞

Պֶஙݐ
ত ���ଔۀ

༑ձྺߍ
ฏ��ɹৗࣄװ
ྩ � ɹࠪ

ɹɹྺܦ
ত��ɹࣜג�ձࣾڀݚڥࢢॴʢڀݚһɾओݚ

һʣߦһɾࣥڀ
ฏ��ɹ�ࣳ ӜۀେֶγεςϜཧֶ෦ڥγες

ϜֶՊʢڭतʣ

監査役ご挨拶

ಋͷͱɺՃ౻ձΛத৺ʹલࢦͷ͝ࣄཧݟླ
ਐ͢Δߍ༑ձ �Λ͍͔ͯ͑·͢ɻ৽ମ੍Ͱ
ग़ൃͨ͠ߍ༑ձͰ͕͢ɺੈքతͳίϩφΠϧεײ
છͷӨڹ͋Γߍ༑ձ׆ಈςϨϫʔΫΛத৺
ʹɺ༷ ʑͳ੍ΛΓӽ͑ͭͭຊʹ͍ͯͬࢸ·͢ɻ
͜Ε·Ͱେ͖ͳࠞཚͳࣳ͘Ӝۀେֶɾߍ༑ձ͕
ࣾձݙߩͰ͖Δͷଟ͘ͷڭ৬һͷօ༷ͷ͓ӂͱ
৺ΑΓँײͱྱޚΛਃ্͛͠Δ࣍ୈͰ͢ɻ·ͨίϩ
φՒͱ͍͏ࠔͳ࣌ʹ͋ͬͯɺֶੜॾ܅ֶۀͷ
शಘੜ׆ͷҡ࣋ͷҝɺଟ͘ͷۤ࿑ʹ͑Δʑ͕
ଓ͍͍ͯ·͢ɻ৺ΑΓԠԉͷΤʔϧΛଃΓ·͢ɻ
ࣳӜۀେֶཱ 1�� पΛֶ͠ࢦ෦ֶՊ

ͷ࠶ฤ੍ࢪઃඋɺֶੜੜ׆ͷࢧԉͳͲଟ͘ͷࣄ
Δਓ͑ࢧΛ࣌ҭͳͯ͘͠ڭΜͰ͍·͢ɻʮʹۀ
ҭͨͳ͍ʯͱݴ͏ݴ༿͕͋Γ·͢ɻࣳӜۀେֶ
ʹֶΜͩଔۀੜʮࠔͳ࣌ʯ͔ͩΒͦ͜ɺઌഐɾ
Γࢀͯ࣋͠ݎഐΛେʹ͠ͳ͕Βʮಉ૭ͷឺʯΛޙ
·ͨ͠ɻ·ͨࠞͷ͔࣌ͩΒཱͦ͜ͷҧ͍Λ
ӽ͑ɺ৴པͰ͖ΔϦʔμʔ͕ٻΊΒΕ·͢ɻෆ࣮֬
ͳࣾձʹ͋ͬͯࣳӜۀେֶଔۀੜʮ৴པͰ͖Δɾ
པΓʹͳΔʯͱݴΘΕΔΑ͏ਫ਼ਐͯ͠ࢀΓ·͠ΐ͏ɻ
๛͔ͳॾઌഐͷஂ݁ʯݧܦͱʮएखͷొ༻ʯͱʮޙࠓ
ͰʮࣳӜۀେֶ͜͜ʹ͋Γʂʯͱͷ֓ؾͰલਐ͠
Ζ͏Ͱ͋Γ·ͤΜ͔ɻࢀͯ

ࣳӜۀେֶçߍ༑ձ

ৗࣄװձٞ

ྛ�ాɹ�༤

ஙֶՊݐ
ত ���ଔۀ

༑ձྺߍ
෭ձʢظ�ʣ
ৗࣄװձٞʢظ�ʣ

ɹɹྺܦ
Ұݐڃஙࣄ࢜ॴ�ࣾۈʢࡏ੶�1ؒʣҰݐڃங࢜
౦ژٞ۠ߓձٞһʢظ���ʣ
ళʣࢧձࣾ�ΞΧωʢ๛ౡࣜג

常任幹事会議長ご挨拶
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શࠃͷߍ༑ͷօ༷ɺ͝Ոͷօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺӹʑ݈͝উͷ͜ͱͱ͓ܚͼਃ্͛͠·͢ɻฏૉߍ

༑ձ׆ಈʹ͝ਚྗɺ͝ྗڠΛࣀΓް͘ྱޚਃ্͛͠·͢ɻίϩφՒ �Λܴ͑ʮ·ΜԆࢭॏાஔʯ

શࠃͰԆ͕ଓ͍͍ͯ·͢ɻେֶͰେٶΩϟϯύεɺ๛ऱΩϟϯύεʹͯϫΫνϯͷ৬ҬछΛࡢ 7ɼ

�݄ʹ 1ɼ�ճΛ 7��� ໊ʹछɺࠓͷ �݄ʹ �ճΛ༧ఆ͍ͯ͠·͢ɻͦΕͰԆײછऀ ���

໊ 	��1 ࡏݱ 
 Ͱ͢ɻୠ͠तۀର໘ɺΦϯϥΠϯͷซ༻ʹΑΔϋΠϒϦουܕतۀΛܧଓ͍ͯ͠·͢ɻ

ظલݧࢼͷೖֶࠓ �݄ 1ɼ�ɼ�ɼ�ɺظޙ �݄ �1ʹ࣮͞ࢪΕ·ͨ͠ɻ

ฒΈͷࡢ΅΄ऀئࢤ ����� ໊Ͱͨ͠ɻ

໌Δ͍χϡʔεͱͯ͠๛ऱΩϟϯύεୈೋ͕ࣷ͜ߍͷ ͍ͨ͠·͢ɻʹ݄�

ຊ෦౩ʢ$FOUFOOJBM.BJO#VJMEJOHʣͱ໊͚·ͨ͠ɻ1֊ʹΠλϦΞϯϨετϥϯʮۜ࠲γγϦΞʯɾΧϑΣ

ʮηΨϑϨʔυβωοςΟʯ͕ઃஔ༧ఆͰ͢ɻͦͷઃܭੈքతݐஙՈͷࡔໜ͞ΜͰ͢ɻΦʔϓϯςϥε

ͱͳΓҬͷօ͞Μʹ։์͞ΕΔ༧ఆͰ͢ɻՃ͑ͯݱঢ়ͷେ֊ஈ͕ϑϥϫʔΨʔσϯʹϦχϡʔΞϧ͞Ε

·͢ɻͪ͜ΒຊֶͷγϯϘϧతͱͳΓΦʔϓϯςϥεͱͷ૬ޮՌʹΑΓֶ֎ͷօ͞Μͷ͍ܜͷ

ͱͳΔͰ͠ΐ͏ɻ

ԿΑΓຊ෦౩Ͱͷڭҭɾ׆ڀݚಈ͕࢝·Γ·͢ɻϕΠΤϦΞΦʔϓϯΠϊϕʔγϣϯηϯλʔΛઃஔ͠࢈

ಈΛਪਐ͠·͢ɻ׆ۀىੜͷۀһֶੜɾଔڭͼٴڀݚಉڞֶ

ྡʹߍ༑ձ͕ؗઃஔ͞Ε·͢ɻߍ༑ձࣄہɾߍ༑ձϥϯδɾަྲྀϓϥβʢ 1��໊ఆһʣ͕༧ఆ͞

Εͯ·͢ɻֶੜɾଔۀੜɾۀاɾҬͷօ༷ͱͷަྲྀεϖʔεͰ͢ɻϦΧϨϯτڭҭɾެ։࠲ߨʹΘ

Ε·͢ɻੋඇߍ༑ͷօ্༷͕ژͷંʹཱͯͬد͖͍ͨͱ͍ࢥ·͢ɻ·ͨߍ༑ձؗͷ༗ޮ׆༻ʹ͖ͭ·͠

ͯఏҊ͖͍ͨͱ͍ࢥ·͢ɻ

ཱ 1��पه೦ۀࣄͷҰͱͯ͠ͷʮശࠜӺࢧԉϓϩδΣΫτʯ͕ࠓͰ �Λܴ͑·͢ɻ͜ͷ �

݄ʹӺ෦ઐ༻ͷനѥྈʢఆһ ��໊ʣ͕͠·͢ɻ1�� पʹνʔϜͱͯ͠ശࠜ࿏ΛΕΔΑ͏

ɻօ༷ͷ͢·͍͍ͯ͠ئޚ෦ʹӺબखީิͷਪનΛࢧ༑ձߍͷࠃɻશ͢·͍ࢥԉΛ͍͖͍ͯͨ͠ͱࢧʹ

க͠·͢ɻ͍ئΒਪનΛ͓ٓͨ͘͠͠·ډ༗ྗީิબख͕ʹߍ

ࣳӜۀେֶ ���7 ͷཱ 1�� पʹΞδΞՊܥେֶτοϓ 1�ɾຊࠃཱࢲཧܥେֶφϯ

όʔϫϯΛඪʹڭ৬ֶڠಇͰऔΜͰ·͍Γ·͢ͷͰ͝ࢧԉΛ͓͍ٓ͘͠ئக͠·͢ɻ

݁ͼʹશࠃͷߍ༑ͷօ༷ɺ͝Ոͷօ༷ͷ͝ൟӫɺ݈͝উΛ৺͔Βف೦ਃ্͛͠·͢ɻ

理事長挨拶

େֶۀ๏ਓࣳӜߍֶ

ཧࣄ

ɹ݈�ݟ�ླ
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Ί͓ͯΓ࢝͑ݟஹ͕͍͠ྑ͚ͨʹછʹؔ͠·ͯ͠ɺऴଉײ༑ձͷօ͞·ɺίϩφΠϧεߍ
·͕͢ɺ͍͔͕͓ա͝͠Ͱ͠ΐ͏͔ɻ���� ʹೖΓɺຊֶͰଟ͘ͷֶੜڭ৬һͷײછऀΛग़͠·
ͨ͠ɻ͔͠͠ɺ͓͔͛͞·Ͱେࣄʹ͍ͨΒͣɺۙ࠷গ͠མͪண͍ͨঢ়گʹ͋Γ·͢ɻ͜ͷศΓΛ
ࣥච͍ͯ͠Δஈ֊Ͱɺଔࣜۀɺೖֶࣜ։࠵Ͱ͖ΔࠐݟΈʹ͋Γ·͢ɻ͜ͷ··ɺ̎ʹΘͨͬ
ͨίϩφՒ͕ऴଉͯ͘͠ΕΔ͜ͱΛ͍ͯͬف·͢ɻ

ͯ͞ɺࡢ݄̐ʹֶΛഈ໋ͯ͠Ҏདྷɺ͕̍ա͗Α͏ͱ͍ͯ͠·͢ɻपғͷօ͞Μͷॿ͚͋Γɺ
ͳΜͱ͔ॳΛΓΕͦ͏Ͱ͢ɻͦΜͳ 1Ͱ͋Γ·͕ͨ͠ɺֶͱͯ͠ɺ৽͍͠औΓΈ
ਐΊ͍ͯ·͢ɻ

ʣࣷߍଘ͡ͷΑ͏ʹɺ๛ऱΩϟϯύεຊ෦౩ʢ৽͝ʹط �݄ʹॡΛܴ͑·ͨ͠ɻ͜Ε͔Βळʹ
͔͚ͯɺݐஙֶ෦ͷ๛ऱΩϟϯύεͰͷҠసʹՃ͑ͯɺࣳӜΩϟϯύε͔ΒσβΠϯֶ෦͕Ҡ
స͖ͯ͠·͢ɻݐஙֶ෦ʹ͓͍ͯɺ͜ΕΛػʹɺϦΤκϯΦϑΟεϦαʔνίϞϯζΛઃஔ͠ɺ
͞ΒͳΔࡍࠃԽΛਤΔͱͱʹɺྗڀݚͷڧԽʹ͚ͯʮະདྷͷݐஙͱࣾձʯΛ୳͢ڀΔڀݚηϯλʔ
ͷઃஔΛݕ౼͍ͯ͠·͢ɻ

σβΠϯֶʹ͓͍ͯɺ๛ऱҠసΛػʹɺͦͷڭҭඪΛݟ͢ͱ͍͏େ͕͔ΓͳվֵΛܭը͠
͍ͯ·͢ɻ͜ͷվֵͷ͍ࢥɺҠసΛ͍ٞͯ͠ΔதͰɺσβΠϯֶ෦ͷڭһ͔ΒࣗવͱΘ্͖
͕͖ͬͯ·ͨ͠ɻنతʹେ͖ͳֶ෦ʹҿΈࠐ·Εͳ͍Α͏ʹɺ͔ͬ͠Γͱͨ͠σβΠϯֶ෦ͷ
ΞΠσϯςΟςΟΛཱ֬͠Α͏ͱ͍͏ͷ͕ૂ͍Ͱ͢ɻۙʑɺ৽͍͠σβΠϯֶ෦ͷ࢟Λ͓ͤݟͰ͖
Δͱ͍ࢥ·͢ɻ

����෦·ͨɺֶ ʹେنͳ৫վֵ͓ΑͼڭҭϓϩάϥϜվֵΛஅ͢ߦΔ༧ఆͰ͢ɻত
ͷ͔࣌Βଓ͘ͱݴΘΕΔॎׂΓͷֶՊ੍Λഇ͠ࢭɺ࣌ࣾձͷཁʹԠͨ͡ॊೈͳڭҭϓϩά
ϥϜΛఏڙͰ͖Δ՝ఔ੍ͷҠߦΛܭը͍ͯ͠·͢ɻ͜ΕʹΑΓɺֶݐͷਫ਼ਆɺʮࣾձʹֶͼɺࣾձ
ϨϕϧͰ࣮ફͰ͖Δͱ֬৴͍ͯ͠·͢ɻ͍ߴΔٕज़ऀͷҭʯΛɺΑΓ͢ݙߩʹ

෦Ͱɺֶ෦ఆһ૿ͱΩϟϯύεඋΛͱͳ͏ɺ͞Βʹେֶ͕ͳΓ·͕͢ɺγεςϜཧʹޙ࠷
͔Γͳվֵͷݕ౼͕ਐΊΒΕ͍ͯ·͢ɻγεςϜཧֶ෦ɺࠓ ��पΛܴ͑·͕ͨ͠ɺ͜Ε͔
Βɺઃ࣌ͷڭҭཧ೦Λେʹͭͭ͠ɺάϦʔϯΩϟϯύεͱ͍͏ಛΛ͔͠׆ɺαεςΠφϒϧ
ͳࣾձʹ͢ݙߩΔٕज़ऀΛҭ͖ͯ͠ߦ·͢ɻ

���7 ͷཱ 1��पʹ͚ͯɺେ͖͘มΘΔࣳӜۀେֶʹ͝ظԼ͍͞ɻ

学　長　挨　拶

ࣳӜۀେֶ

ֶɹ

ɹ७ా�ࢁ
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校友会館ͷσβΠϯʹ͍ͭͯ

ࣳӜۀେֶݐஙֶ෦ݐஙֶՊɹ।ڭतɹழ۽७
ɾழݐ۽ஙઃࣄܭॴ

ɹࠓճͷܭըɺ๛ऱͷ৽Ωϟϯύεඋͱܭʹڞը͞Εͨɺߍ༑ձͷ৽ͨͳڌࢪઃͰ͋ΔɻΩϟ
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ͨɻ
ɹ͜͏ͨͮ͘͠Γɺ༷ʑͳཱͷਓʑ͕ͦΕͧΕʹ͋ͬͨར༻ํ๏Ͱ͍͜ͳͤΔϑϨΩγϏϦ
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ɹͷงғؾɺ༷ʑͳਓ͕ೖΓ͍͢Α͏ɺΧϑΣతͰ͋ΓϥϯδతͰ͋ΔΑ͏ͳɺͭ͘Ζ
ͷ͋ΔॴͷҰͭʹͳͬͯ͘ΕͨΒͱؾɺΩϟϯύεͰҰ൪ਓޙɻͨ͠ࢦͷ͋ΔͷΛײ͗
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卒業生の「今」

スキー部卒業生座談会：

インカレ総合優勝からオリンピック出場へ！
一時代を築いたスキー部の栄光を語り合う

1960 ～ 1970年代、芝浦工業大学スキー部は多くのオリンピック選手を輩出した強豪校として、全国に名を馳せていました。
オリンピック選手を含むスキー部卒業生4名の方が芝浦キャンパスに集い、当時の様子を振り返ります。

鈴木 謙二さん
工業経営学科　1973年卒業

佐々木 信孝さん
建築学科　1973年卒業

小川 博司さん
工業経営学科　1970年卒業

樋口 智美さん
建築学科　1963年卒業

●創部わずか5年で
　学生1部リーグ3位に！

――半世紀以上昔のことですので、芝浦工業大学スキー部がどれ

ほど強かったのか、今ではご存じない方も多いと思います。この

機会に広く卒業生・在校生の皆さんに知っていただくために、卒

業生4名に集まっていただきました。まずはスキー部の創設から

強豪へと成長していった経緯を教えていただけますか？

樋口：スキー部の前身は1957年に小林毅さんが発足したスキー

同好会です。翌年には大学からスキー部として認められ、全日本

学生スキー連盟に加盟しました。私は1959年に入学しましたが、

その年に初参加した大会で、複合種目の部員が活躍し、2部リー

グで総合8位になりました。その後もアルペン、ジャンプ、複合、

クロスカントリーの各種目にそれぞれ有力選手が加入し、1961

年には全日本学生スキー選手権（以下、インカレ）で2部総合優勝。

念願の1部に昇格することができました。

小川：スキー競技をご存じない方のためにご説明させていただく

と、スキーには斜面を滑り降りる「アルペン」、長距離を走り抜

く「クロスカントリー」、ジャンプ台を滑り降りて空中を飛ぶ「ジャ

ンプ」、ジャンプとクロスカントリーの2種目の合計点を競う「ノ

ルディック複合」などの種目があります。さらに「アルペン」な

ら滑降・回転・大回転など、「ジャンプ」ならノーマルヒル・ラー

ジヒルなどの細かな種目に分かれます。

鈴木：インカレで上位に入賞するためには、各種目で精度高く成

績を挙げる必要がありますよね。特にクロスカントリーなどは種

目数も多いので、得点源となります。

樋口：その後、1963年にはインカレ1部の総合3位にまで食い込

みました。当時は早稲田大学、明治大学、日本大学が強かったん

ですが、創部わずか5年でその一角を崩せたことは私たちの誇り

です。

●自由で平等な雰囲気が
　個の能力を育てワンチームに！

――なぜ、スキー部は急速に強くなれたんでしょうか？

樋口：大学がスキー部育成に力を入れたため、スキー強豪校から

多くの有力選手が入学してくれました。スキーの有力大学で単科

大学は珍しかったですし、工学部があることも当時の高校生に魅

力的に見えたのではないでしょうか。毎年のように種目に偏りな
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く選手が入部してくれて、2部に所属している当時から、「自分

たちは1部を目指すんだ！」という空気がありましたね。今思う

と、練習も信じられないぐらいの量をこなしていました。もとも

と同好会からスタートしたことも大きかったと思います。新しい

部だから上下関係やしきたりが少なく、選手がみんな平等で、自

由な雰囲気がありました。

鈴木：本当に樋口さんのおっしゃるとおりですよ。当時の高校・

大学などのスポーツ界は軍事教練のような雰囲気が強く、上下関

係の厳しいところが多かったですからね。その点、芝浦工大スキー

部は個人を大切にし、そこからワンチームを作っていく環境が

整っていました。

樋口：新しい部活だからしがらみがほとんどない。自分たちで考

えて、いろいろな練習方法やルールを採り入れていました。

鈴木：私は入部するとき、大学の校風や文化を先輩からの情報を

聞いて、「芝浦工大なら個の力を出し切れる！」と思ったことを

覚えていますよ。当時から欧米のナショナルチームのような文化

を持つ、素晴らしい国際標準のチームでした。

佐々木：そもそもスポーツの起源は「遊び」ですからね。楽しく

ないと続かないですよ。スキーで体を動かすのも楽しかったし、

練習の一環で仲間とサッカーをするのも楽しかった。

小川：僕は1966年に入学したんですが、合宿所が整備されてき

たことも大きかったですね。朝から晩まで部員が寝食をともにし、

トレーニングを積まないことには、とても優勝争いはできません

から。

鈴木：その合宿所でも1年生から4年生まで分け隔てがなかった。

選手個人の能力を発揮するためにも、日常生活は重要です。

小川：それにしても学生時代の思い出というのは、社会に出て何

十年たっても影響が残るものですね。一部校、二部校の枠をこえ

てインカレに出場したメンバーで集まる懇親会を毎年北海道で開

催しています。当初は樋口さんが音頭を取り、早稲田、明治、芝

浦と3大学で懇親を行っていました。今では20校以上の大学が参

加しているんですが、当時軍事教練のような合宿生活で練習をし

ていた大学は先輩、後輩の確執が残っていて、なかなか卒業生の

参加者が集まらず、芝浦工大がいちばん出席者が多かった（笑）。

これぞ芝浦の結束力ですね。

●思い出深い1969年
　インカレ1部総合優勝

――栄光のスキー部の歴史の中でも、小川さん、鈴木さん、佐々

木さんが在籍されていた1966～1973年は国内大会はもちろん、

オリンピックにも複数の選手を送り出した輝かしい時代だったと

お聞きしてます。その頃のエピソードを教えていただけますか？

小川：なんといっても1969年のインカレ1部総合優勝ですね。

あのときの出来事はいまだに語り草です（笑）。青森県大鰐温泉

で開かれた大会で、ここにいる鈴木くんと今日は出席できなかっ

た古川年正くんが回転種目で同タイム優勝したんです。あれで勢

いがついて、総合優勝まで持って行けたんじゃないかな。

佐々木：2本滑って同タイムってあり得ないよね（笑）。

鈴木：インカレ史上初の同タイム優勝と知ったときはうれしかっ

たですね。この快挙にアルペンチーフであった山田敏明さんを中

心に全部員がたいへん喜んでくれたことを記憶しています。

小川：佐々木くんもノルディック複合で優勝しましたし。

佐々木：あれは番狂わせです（笑）。

小川：優勝は優勝だよ。まさか自分たちが総合優勝できるとは

思っていなかったから、うれしかったですね（笑）。

鈴木：あの大会で印象的だったのは、欧米並みのアイスバーンの

コースが初めて採用されたことでした。散水されてスケートリン

クのようなコースコンディションでした。

小川：確かにとても印象的だったね。いわゆる「青ごおり」で、

個人個人の技術がより問われる状態でした。僕たちは大会直前に

合宿した場所がパウダースノーの北海道・ニセコだったから、

ギャップが激しくて、選手はよく転倒していました（笑）。その

中でも、芝浦工大スキー部はアルペン、ジャンプ、クロスカント

リー、ノルディック複合と、幅広い種目で上位に食い込み、総合
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優勝が決まりました。

鈴木：しかし、種目によって会場が異なっていたので、全員で喜

びを分かち合えたのはずいぶん後になってからですね（笑）。

小川：しかも総合優勝が決まったのが、競技から数日たった後

だったしね。というのも、クロスカントリーのリレー種目で他の

有力大学の選手が出場選手の背中を押すという違反行為があっ

て、スキー連盟理事会で「失格」と認定されたんです。その結果、

我々が総合優勝になりました。この話もずっと語り草です。

●札幌オリンピックに
　4名もの選手が出場

――オリンピック選手も複数輩出された時代でしたね。

小川：当時、すでに冬季オリンピックには我々の大先輩の野戸恒

男さんが1964年インスブルック大会、1968年グルノーブル大

会に出場されていました。野戸さんは1998年長野大会でアルペ

ンスキーチームの部長で、ヘッドコーチが古川年正君でした。

樋口：古川君は2014年冬季五輪ソチ大会の副団長と2017年冬

季アジア札幌大会日本選手団の団長として、活躍していましたね。

小川：1972年札幌大会には、ここにいる鈴木くんと佐々木くん、

そして古川くん、柏木正義くんが出場しました。鈴木くんと佐々

木くんは全日本チームの合宿によく行っていたね。

佐々木：インカレ優勝後、トントン拍子で全日本チームに入れて

いただき、札幌大会の出場へとつながりました。

小川：鈴木くんは開会式で開催都市間の五輪旗引き継ぎ式の旗手

も務めたよね。

鈴木：出身地の札幌で五輪旗手を務めて、本当に名誉に感じまし

たし、皆さまに感謝しています。

小川：一つのオリンピックに一大学から4名も選手を送り出せた

のは、歴史的なことではないでしょうか。今考えてもすごいこと

だと思います。

鈴木：当時はメジャースポーツで、今とは比較にならないぐらい

スキーヤーが多くて、全国のスキーファンから「芝浦はすごい！」

と賞賛されました。メディアも注目してくれましたね。

小川：スキー場で練習していると、周りの人たちがわざわざコー

スを空けてくれたよね。まるでスターになった気分でした（笑）。

●芝浦で、スキー部で
　学んだこととは

――卒業後も長く各界で活躍されている皆さんですが、芝浦工大

スキー部で学び、社会で役立ったことはありますか？

小川：たくさんありますよ。卒業した大学の名前は一生ついて回

りますからね。ウチの孫なんて、「おじいちゃん、本当に芝浦工

大を出てるの？」と聞いてくるほどです（笑）。私が就職した企

業でも「芝工卒」はステータスでした。

樋口：今思い返しても、部活や合宿所で団体生活を経験できたこ

とは大きかったですね。協調性やコミュニケーション力が育ち、

社会にも飛び込みやすくなりました。そして、きつい練習に耐え

た経験や4年間で培った体力は、仕事を一から頑張り抜く原動力

になりました。

鈴木：卒業後はスポーツコーディネーターとして、スポーツの発
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札幌オリンピック日本代表選手へ提供されたグッズ

1972 年札幌オリンピックで五輪旗手を務める鈴木さん

佐々木さんの 1972 年札幌オリンピック参加時のゼッケンや当時の写真



【寄稿文】

　あのときの羽田空港。芝浦工業大学の応援団から激励

を受け、羽田空港から見送られた。

　1964年のオーストリア・インスブルック五輪出場の

ためだった。この年のヨーロッパ各地は雪不足。開催地

のインスブルックでは、雪を集めて安全な滑走コースに

仕上げるのに大変な作業。我々のチームも練習不足。前

哨戦も回転の一大会と大回転の二大会だけの出場だっ

た。滑降の大会はなし。五輪出場の備えには乏しい内容。

　私の五輪出場のエントリーは、大回転と滑降の二種目。

初めての海外大会で実績も少なく、どのくらいの成績を

と、残す術もなし。自分の五輪は、唯々スタートのバー

を切り、滑走し、ゴールすることが一つの望みにとどまっ

た。次なる目標を早く決め、これからの国内大会での好

成績。4年後の68年グルノーブル五輪を目指し、孤独に

耐えて日々の練習が続けられた。学問やスポーツ。趣味

であれ結果にこだわらず、納得のいくまでやり抜いてみ

てはどうだろう。

野戸 恒男さん
土木工学科　1966年卒業

展と普及活動を行いながらのスポーツ振興と社会貢献は私のライ

フワーク。その一環として、2030冬季札幌オリンピック・パラ

リンピックの招致活動もサポートしています。こうしてスポーツ

と社会のために長く活動できるのも、大学で培った人間力がある

からだと思います。海外に行くとよくわかるんですが、芝浦工大

の自由かつ平等にスポーツを楽しむ姿勢は世界標準でした。国際

大会で海外のトップアスリートと話をしていると、その共通点で

よく盛り上がりましたよ。

佐々木：社会で役立つことはみなさんとほぼ同じ考えです。僕自

身は建築学科を卒業し、設計事務所に就職して長く技術職を続け

ました。高層ビルの建築現場へときどき行く機会がありましたが、

高所恐怖症なもので足がすくみましたね（笑）。ジャンプ台から

飛ぶのは平気なのに（笑）。不思議なもので、スキー板をつけて

いると怖くないんです（笑）。

――レジェンドの皆さんから在校生や若い世代にメッセージをお

願いいたします。

樋口：若い方には「継続は力なり」という言葉をお送りしたいで

す。

鈴木：スポーツ精神は、誇りと感謝と責任です。学生の皆さんも

この理念を基に目標設定しながら、とにかく人と対話し、ぶつかっ

てもいいですから自分の意見を伝えるべきです。私たちはそれが

競技力の向上につながりました。

佐々木：確かに、僕の職場でも若い世代はもっとコミュニケー

ションしていいと思いますね。ぶつかってもいいから、人と接触

してほしいですね。

小川：芝浦工大を卒業すると研究職や技術職に就く方が多いと思

いますが、企業の経営を担う方ももっと出てきてほしいですね。

ぜひ芝浦工大を卒業したことに自信と誇りを持って、人生を歩ん

でください。

■1964（昭和39）年～ 1972（昭和47）年

	 冬季オリンピック大会日本代表

	 アルペン種目

	 野戸恒男、柏木正義、古川年正、鈴木謙二

	 ノルディック

	 田中英一、佐々木信孝

■1961（昭和36）年1月

	 全日本学生スキー選手権（2部）総合優勝

■1969（昭和44）年1月

	 全日本学生スキー選手権（1部）総合優勝

スキー部の歴史概略

1964年のインスブルック五輪に
出場のため、応援団に送られ羽
田空港を出発する野戸さん

2019年まで野戸さんが指導にあ
たっていた中国パラスキー五輪
チーム
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ਓ 1 � �� 1�� �� 1� ��7

����  ࡏݱ݄�

ࣳӜۀେֶஉঁڞಉࢀըਪਐࣨ�4IJCB�KP ϓϥνφωοτϫʔΫࣄہ
5&-ɿ���ʢ7��ʣ����
&�NBJMɿEFTL�HFVBMJUZ!PX�TIJCBVSB�JU�BD�KQ

4IJCB�KP ϓϥνφωοτϫʔΫ͝հ
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過去の活動の様子

■Shiba-jo オンライン懇親会開催
ɹ���1 ɺ4IJCB�KP ϓϥνφωοτϫʔΫͷ࠙ձͱͯ͠ॳͱͳΔΦϯϥΠϯ࠙ձΛ։͠࠵·
ͨ͠ɻԕํʹॅΜͰ͍ͨΓɺීஈࣄҭࣇͰࢀՃ͕͔ͳΘͳ͍ࢀՃऀʹͱͬͯɺΦϯϥΠϯ։࠵
ͳΒͰͷ৽ͨͳ࠙ձͷελΠϧΛཱ֬͠·ͨ͠ɻ

■新入生とのZoom女子会開催
ɹ���� ɺ৽ܕίϩφΠϧεͷӨڹͰय़ͷΦϦΤϯςʔγϣϯͳͲͷΠϕϯτͯ͢தࢭͱͳͬ
৽ೖੜֶ͕෦ֶՊͷΛӽ͑ͯަྲྀ͢Δ͜ͱΛతͱͯ͠4IJCB�KPࢠঁͨ ϓϥνφωοτϫʔΫओ࠵
ͷ ;PPNঁࢠձΛ։͠࠵·ͨ͠ɻ

■大学のオープンキャンパスに参加
ɹ��17 ɺ4IJCB�KP ϝϯόʔ͕डݧੜอऀޢͷΞυόΠεͱͯ͠ొஃ͠·ͨ͠ɻΤϯδχΞͱ
ͯ͠ͷ͜Ε·Ͱͷମݧஊब৬׆ಈͰͷ৺͑ߏͳͲʹ͍ͭͯߨԋͨ͠΄͔ɺ૬ஊϒʔεʹͯɺब৬
େֶӃਐֶʹؔ͢Δ૬ஊͷରԠΛ͠·ͨ͠ɻ



　私達はⰪᾆᕤᴗ大学のアメフト部)ighting Engineers �㏻⛠NEERS）の応援を┒りୖ䛢、
学生がよりⰋい⎔ቃで活動ができるよう支援することを┠ⓗとしています！

Ⱚᾆᕤᴗ大学体⫱会アメ䝸䜹ンフット䝪ール部
NEERS後援会会員ເ㞟୰！！

　�00�ᖺに部、㛵ᮾ学生アメ䝸䜹ンフット䝪ール㐃┕にᡤᒓし、�0��ᖺᗘには�部
䝸ー䜾᪼格をᯝたしました！
　⌮⣔大学で䛒りながらも、学ᴗ䛰䛡でなくᩥṊ୧㐨で、大学アメフト䝸ー䜾トップで　
ᡓえるチームを┠ᣦしています！

NEERSってどんなチーム？

����ᖺᗘアメフト部ᑗ　ᶫ∎ಇᶞより䛤ᣵᣜ

　᪥㡭よりከ大な䛤支援、䛤ኌ援の⛬ㄔに䛒りがとう䛤䛦います。Ⱚ
ᾆᕤᴗ大学体⫱会アメ䝸䜹ンフット䝪ール部ᑗのᶫ∎ಇᶞです。
　ᖺᗘはたくさんの方䚻の応援、䝃䝫ートも䛒り䝤ロッ䜽ඃ、�
部᪼格を達ᡂすることができました。᪥䚻皆様に支えられているこ
とにឤㅰし、ᖺは�部᪼格を┠ᣦして部員୍ྠ⢭㐍してཧります
ので、䝅ー䝈ンも䛤支援䛤ኌ援の⛬よ䜝しくお㢪い⮴します。

�ᖺ ᶫ∎ಇᶞ

ࣳӜۀେֶମҭ会ΞϝϦΧϯϑοτϘʔϧ෦
ԉ会会һืूதʂʂޙ34&&/
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皆様から頂いたお金は、アメフト部学生のために使わせて頂きます！
（例：プロテイン、間食、アメフト練習器具など）

NEERS後援会へのお申し込みはこちらから⇒⇒

会費：月額 300円

NEERS後援会入会特典

①後援会限定HPの閲覧
　・学生へのインタビュー記事
　・アメフトコラム
　・Youtube動画の先行配信、限定配信
　・チームの近況をお知らせ

②安価での試合チケット購入

③お店を経営されている方等、後援会SNSでの宣伝も可能！

アメフト部は防具代、体格作りのための食費代など、金銭面での負担が大きい
　⇒ NEERS後援会で資金面の支援
　また、地域のイベントやSNSでの情報発信も行い、皆様に対してアメフトやNEERSに　　　
ついて深く知ってもらえるよう活動しています。

後援会会員の条件は頑張る学生を支援・応援したい！その思いのみです！！！！

お問い合わせ：NEERS後援会 佐藤みなみ
メールアドレス：neers.touchdown@gmail.com

ぜひ私達とともにNEERSを応援しませんか？
皆さまの応援お待ちしています！

部は防具代、体格作りのための食費代など、

後援会発足の背景景景景景

1�
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ダットサン寄贈に寄せて：

自動車の素晴らしさ・
クルマ文化の奥深さを
後世に伝えたい

μοταϯدଃʹͯͤد

一時代を築いたクルマ・
ダットサンを寄贈

　自動車とは工業製品の粋であり、1世紀前の大量生産開始以来、その普及と発展が社会に及ぼした影響は計り知れません。今
般、ダットサン16型を母校に寄贈させていただいたのも、貴重なクルマ遺産をひとりでも多くの方に見ていただきたいという
想いからです。ダットサンはかつて小型乗用車の代名詞ともされた車種。寄贈車はガソリン車の基礎の基礎ともいえる構造を
しており、母校に展示していただけてこんなにうれしいことはありません。
　私自身は地方の農家の出身で、子どもの頃は自動車を身近に見る機会がほとんどありませんでした。自動車を運転するなど
夢のまた夢でしたが、芝浦工大に入学した1960年代には日本も本格的なマイカー時代を迎えており、「これからはクルマ社会。
学ぶなら自動車工学だ！」と考え、運転免許もないのに自動車部に入部しました。入部後すぐ、大学近くの自動車教習所で免
許を取得。部が保有していたダットサンで熟練の先輩から指導を受け、1週間の合宿へ。そこでダットサンで走っては修理する
ことを繰り返し、技術を身につけていきました。当時の先輩の言葉で印象に残っているのが、「自動車整備は推理だ」。異音に
気づくと車体に聴診器を当て、異常箇所を的確に察知する先輩の姿に、整備の楽しさ・奥深さを知りました。仲間とともに北
海道や九州に遠征し、道中でエンジンを丸ごと入れ替えたこともいい思い出です。

2022年4月21日、竣工式が開かれた豊
洲キャンパス本部棟。そこに9月から常
設展示が予定されているダットサン セ
ダン16型（1937年式）を寄贈するのが、
卒業生で全日本ダットサン会会長の
佐々木徳治郎さんです。長く自動車業
界で活躍する佐々木さんに、クルマ文
化への想いや大学時代の思い出を伺い
ました。

豊洲キャンパス本部棟竣工記念

͞Μ࣏ʑ�ಙࠤ
ʢػցֶՊɹ1���ଔۀɹશຊμοταϯձձʣ
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修理工場を経営して50年
大学時代の学びが活きる

　卒業時には「将来は修理工場を経営したい」と考えるようになり、メーカーではなく
インターンシップで研修させていただいた民間自動車整備工場に就職しました。修行の
かたわら、二級整備士の資格や職業訓練指導員の免許を取得し、東京都自動車整備振興
会の講師も兼任。このとき、大学で教員免許を取得していたことが大変役に立ちました。
1972年には株式会社サファリモータースを設立。会社員時代から日産自動車の関係者
の方々とのおつきあいがあったため、役員車・広報車・展示車・コマーシャル車などの
登録や整備などを任せていただき、現在に至っています。石原プロモーションの映画『栄
光への5000キロ』やTVドラマ『西部警察』で扱う自動車の調達・登録・整備を担当す
るなど、時代を象徴する仕事も経験することができました。今ではクラシックカーも含
めて約500台のメンテナンスを任せていただいています。
　もちろん、会社経営は順風満帆なときばかりではなく、1973年の第一次オイルショックでは売上が9割減になる危機もありまし
た。先行きに悩んでいたとき、社用車200台の整備を任せてくださる会社が現れたのですが、同時にエンジンオイルの廃油を利用
したストーブの耐久実験も受注。1年間社内で実験を続けてレポートを提出しました。このときも大学で学んだデータの取り方や
レポートの書き方が大変役に立ち、「芝浦工大はまさに自分のための学校だった！」と感謝の気持ちでいっぱいになりました。

全日本ダットサン会の使命は
「1台でも多く動態保存すること」

　社業のかたわら、1985年には全日本ダットサン会を設立し、全国のダットサン愛好者と交流を始めました。会発足の2年後、
日本テレビから声をかけていただき、グレートアメリカンレースに参戦したことも印象的な出来事でした。グレートアメリカ
ンレースとは、カリフォルニアからフロリダまで北米大陸を約6000km走破するもの。1936年以前登録のヒストリックカーで
の参加が条件だったため、戦前のレースカー・ダットサンレーサーを復刻する必要がありました。ところが現物は全て戦争で
焼けて残っておらず、当時の雑誌や図面を参考に、古いダットサン2台のフレームやサスペンションなどを有効活用しながら3
か月かけて創り上げました。レースは12日間。アリゾナの砂漠で車がオーバーヒートし、ラジエーターから熱水が1mぐらい吹
き上がったこともありました。靴底が溶けるほど灼熱の砂漠を経験すると、不思議なことに遠くにある水の匂いがわかるように。
さらに毎日ゴールするたびに町を挙げての大パーティで現地の人々とクルマを通じて親睦を深めるなど、アメリカのクルマ文
化の壮大さを知る、またとない経験ができました。
　現在、ダットサン会には約260名の会員さんが在籍され、イベント参加や交流会の開催など親睦を深めています。うれしい
ことに父兄とともに参加される小中学生も増えており、旧車ファンの底上げにつながっていると実感します。ダットサン会、
そして私の使命は「1台でも多くダットサンを動態保存する」こと。ただ展示するだけでなく、動けるクルマを増やし、後世に
残していきたい。クルマとはエンジンが動き、その音や振動を感じるだけでも人を感動させるものです。ひとつの時代を担っ
たダットサンを、今後は本部棟で工学を学ぶ学生の皆さんに見ていただき、貴重な機械遺産を感じていただければ幸いです。

自動車部　北海道・九州遠征（遠征参加メンバー）
福川光男　1965年　機械工学科卒業
鹿島道路株式会社常務取締役など歴任。自動車性能実験のテストコース
建設に貢献。
福井武温　1966年　電気工学科卒業
関電工株式会社で地下ケーブル敷設に貢献。
池上紘一　1966年　機械工学科卒業
電線加工にて社会貢献。
小野寺為宇三　1967年　機械工学科卒業
梱包業界にて社会貢献。

グレートアメリカンレース参加の様子 寄贈予定のダットサン セダン16型（1937年式）

佐々木　徳治郎さん

機械工学科　1965年卒業
全日本ダットサン会会長
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支 部 活 動 報 告

ւ道支部 � ۀՊɹত��ଔֶۀɹ࢘෦ɹখ�തࢧ

੨支部 � ۀՊɹত��ଔֶ༗ɹت�෦ɹଜࢧ

Ͱ͍Ζ͍Ζ֤ࠃ༑ձͷօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠ɺશߍ
ͳͰ׆ޚ༂ͷࣄͱ৺͔Β͓تͼਃ্͛͠·͢ɻ
ੈͷத͕ίϩφՒͰੜ͕ڥ׆େ͖͘มΘͬͯ͠·ͬ

ͨ͜ͷ �ؒͰ͋Γ·͢ɻ
ͯ͞ɺࢲྩ �ΑΓถᖒ�ູલࢧ෦ͷޙΛҾ͖

෦Λഈ໋͠·ͨ͠ɻࢧ͗ܧ
ւಓࢧ෦ʹ͓͖·ͯ͠ίϩφՒͰࡢͷ૯ձ։

೦͏ݴͱࠂ෦ͩΑΓʹΑΔॻ໘Ͱͷ͝ใࢧग़དྷͣɺ࠵
ͳࣄͱͳΓ·ͨ͠ɻ
Մ͔Ͳ͏͔ɺ�݄͕ࣄΔ͢࠵෦૯ձΛ։ࢧͷࠓ

্०ʹஅͰ͖Δͱ͍ࢥ·͢ɻ
ͱ͜ΖͰࠓɺେֶֶ͕ੜӺʹྗΛ͍Ͱ͍Δࣄօ

͞Μ͝ঝͷࣄͱ͍ࢥ·͢ɻؔ౦ͷ༧બձͰʑ

্͕͕͖͓ͬͯͯΓ·͢ɻ
ฉ͘ͱ͜ΖʹΑΓ·͢ͱɺӺ෦ͷྈ͕େࣷߍٶͷෑ

ʹݐࡏݱઃதͰྩ��݄ʹೖྈ༧ఆͰɺಜɺ
ίʔν૯ ��໊༨Γऩ༰ग़དྷΔ॓ࣷͩͦ͏Ͱ͢ɻ
෦һࡏݱ ��໊༨Γɺ͜ͷ �݄ʹ �໊͕ਪનͰೖ

ֶ͢ΔͱͷࣄͰ͢ɻ
͍ۙকདྷɺശࠜӺʹࣳӜେͷϢχϑΥʔϜ͕༂ಈ

͢Δ࢟ΛݟΔ͕ࣄग़དྷΔ͜ͱΛͯͬئΈ·ͤΜɻ
·ͨɺࡏݱӺ෦ʹւಓग़ͷֶੜ͕͓Γ·ͤΜɻ
Λເࣄਓతʹւಓग़ͷӺબख͕͍ͬͯΔݸ

Γ·͢ɻ͓ͯݟ
Γਃ্͛͠ف༂Λ͓׆ޚ༑ձॾܑͷ݈͝উͱߍʹޙ࠷

·͢ɻ

༑ߍͰɺڹછ֦େͷӨײͱίϩφΠϧεࡢɺҰࡢ
ձͷࢧ෦׆ಈࢭٳঢ়ଶͱͳΓ·ͨ͠ɻීஈͳ͔ͳ͔ձһ
ಉ࢜ձ͏ػձ͕গͳ͍தɺҰʹҰͷࢧ෦૯ձɾ࠙
ձͰҰಊʹձ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ͳ͍ͷେม೦Ͱ͢ɻ
͜͜ͰվΊͯ੨ࢧ෦ͷ͝հΛ͍ͨ͠·͢ɻ
੨ࢧ෦ࡏݱ 1�� ໊ఔͷձһ͕ొ͞Ε͓ͯΓɺ

ຖ ߂ɾށʢ੨ɾീ࠵෦૯ձɾ࠙ձΛ։ࢧʹ1�݄
લ ෦വؗձࢧ൪ʣ͓ͯ͠Γ·͢ɻଞʹւಓྠࢢ�

ͱͷ੨വަྲྀձɺटݍͷେֶ0#ձʹΑΔ 1�େֶର
ՃɺຖͰ͋Γ·ͤΜࢀΑΔʹࢤΰϧϑେձͷ༗߅
͕ɺ౦ۙྡࢧ෦ͱͷަྲྀ͍ͯͬߦ·͢ɻԿࢀՃऀ
ͷྸߴԽ͕ਐΜͰ͖͓ͯΓɺए͍ํͷ৽͍͠෩ΛऔΓࠐ
Έ͍ͨͱʹ͓ͯͬئΓ·͢ɻ
׆෦ࢧͦ͜ΟζίϩφͷதͰɺྫ௨Γͷࠓ

ಈʹΕΔΑ͏ΜͰ͓Γ·͢ɻ
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ख支部ؠ � ۀՊɹত��ଔֶஙݐ෦ɹԕ౻�ཾҰɹࢧ

ظʹΘͨΔίϩφաͷରԠɺߍ༑ձͷօ༷ʹ͓͔Ε
·͍ͯͨ͠Μෆࣗ༝ͳ͍ࢥΛ͞Ε͍ͯΔ͜ͱͱଘ͡
·͢ɻ
ྫͰ͋Εɺؠखࢧ෦૯ձຊ෦૯ձͷใࠂΛ݉Ͷ

ͯ �݄Լ०ʹ։͓ͯ͠࠵Γ·͕͢ɺࡢಉ༷ࠓί
ϩφͷؔͰࠓͷ։࠵ՆҎ߱ʹ༷ࢠΛݟͳ͕Β͑ߟ
Α͏ͱ͍͏͜ͱʹͳΓ·ͨ͠ɻ
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ळా支部 � ۀՊɹত��ଔֶஙݐɹࢤ�෦ɹాࢧ

ίϩφΟϧε͕มҟגͱͯ࢟͠Λม͔͑࣍Β࣍ͱ·ͩ
ઌ͕͑ݟͳ͍ঢ়گͰ͕͢ɺશࠃͷࣳӜۀେֶߍ༑ձͷ
օ༷͍͔͕͓ա͝͠Ͱ͠ΐ͏͔ɻጶ͞ױΕͨํʑ͕͍Βͬ
͠ΌΕɺ৺ΑΓ͓ݟ͍ਃ্͛͠·͢ɻ
Ͱগͳ͍ͱ͜ΖͰࠃછऀશײळాͰͷ͍͜͜

͍͟͝·͕͢ɺͩΜͩΜͱͼ͍͖ͯͯͬدΔΑ͏ͳ͕ؾ
͠·͢ɻ
͜ͷΑ͏ͳதɺࢧ෦Ͱఆྫ૯ձͷ։࠵ΛԆ͠ɺશ

͍ͨ࠵Βͬͯ։ܭݟΛظ࣌తʹίϩφ͕੩Խ͍ͯ͠Δࠃ
͠·͕ͨ͠ɺߍ༑ձຊ෦͔ΒདྷෂΛ͓ܴ͑͠ɺߍͷ͜ͷ

Ұͷۙگ͓ͷத͔ΒΔ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻݱͷ
ֶੜͨͪͷतۀΦϯϥΠϯத৺ͱͳΓɺಛʹཹֶʹӨڹ
͕ग़͍ͯΔͱฉ͖·ͨ͠ɻ৺͔Βֶੜͨͪʹʮෛ͚Δͳɺ
͕ΜΕʯͷΤʔϧΛૹΓ͍ͨͱ͓ͯͬࢥΓ·͢ɻࠓҰ
ʮίϩφʹΑΔୀֶऀΛͻͱΓग़͞ͳ͍ɻʯ͜ͱΛفΓ·
͢ɻࠓΛΓཱͬͯͦ͜1��पʹ͚ͨ༂ਐ͢Δ
ߍͷཧͷ͕࢟ʢ ʣ͋Δͱ͍ࢥ·͢ɻ
શࠃͷߍ༑ձͷօ༷ɺͦ͜ࠓʮឺʯΛΑΓྗ͘ڧΛ߹Θ

ΜΓ·͠ΐ͏ɻ͕ʹ͍ޓ͓ͤ
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支部ٶ � ۀՊɹত��ଔֶ෦ɹਿ�ӳɹࢧ

ίϩφՒͰͷࢧ෦׆ಈ
ίϩφ·ΜԆͷதձ߹ͷ։࠵··ͳΒͣɺ࣮࣭తͳࢧ

෦׆ಈ͓ख্͛ঢ়ଶ͕̎ଓ͍͓ͯΓ·͢ɻ
૯ձܾٞ༣ૹʹΑΔܾٞΛ࠾༻͠ɺ࠙ձͷूձ

ͯ͢ԆظͱͳΔதͰɺਗ਼׆ಈͳͲͷࣾձ׆ݙߩಈײ
છϦεΫͷ͍ΰϧϑͳͲͷ֎׆ಈΛࡉʑͱ࣮͖ͯ͠ࢪ
·ͨ͠ɻձࣾͳͲͰ�ʙ�ਓҎ্͕ू·Δձ߹ɾूձͳͲ
Λ͍ͯ͠ࢭېΔέʔε͕ଟ͘ɺͦΕΒͷ׆ಈ೦ͳ͕Β
ଟ͘ͷਓΛूΊΔ͜ͱग़དྷͳ͍ঢ়ଶ͕ଓ͖·ͨ͠ɻ
࣮࣭తͳࢧ෦׆ಈ੍͕͞ݶΕ͍ͯΔ͜ͱΑΓɺࢧ෦ձ

අΛ����ԁ͔Β1���ԁʹԼ͛͠ऩΛ͏ߦͳͲɺ
෦ձࢧΔͳͲɺͲ͏͢Ε͡ߨΛࡦରͨͬ߹ݟʹಈ༰׆
һͷ͝ཧղΛಘΒΕΔ͔ʹ৺͓ͯ͠Γ·͢ɻ
ͷກΛਤΔҝ࢜େඪͰ͋Δձһಉ࠷ಈͷ׆෦ࢧ

ʹɺࠓҶࣽձͳͲͷ֎Ͱͷ׆ಈਗ਼׆ಈͳͲ
ͷࣾձ׆ݙߩಈΛݕ౼͍ͯ͠·͢ɻ
ఴͨ͠ਗ਼׆ಈͷࣸਅɺͰඃΛड͚ͨʮࣣϲ

ொՖᔹʯͰͷਗ਼׆ಈͷࣸਅͰ͢ɻࡂҎ߱Ϙϥϯ
ςΟΞͷํʑ͕ຖिਗ਼׆ಈΛ͓ͯͬߦΓ෮ͯ͠ݙߩʹڵ
͍·͢ɻ

支部ܗࢁ � ۀՊɹত��ଔֶ෦ɹӽ�ਐɹࢧ

શࠃͷࢧ෦ͷօ༷ಉ༷ͱଘ͡·͕͢ɺίϩφՒʹ
ΑΓຊࢧ෦׆ಈࢭٳঢ়ଶͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ
͕׆ஈͷੜීͣͤʹؾऩଋ͠ɺີͳͲ͕گછঢ়ײ͘ૣ

औΓͤΔΑ͏ʹͳΔࣄΛف೦͓ͯ͠Γ·͢ɻ
෦ձһͷօ༷ͱͷަྲྀࢧ �͍ͯ͑ߦͳ͍ࣄʹ

ͳΓ·͢ɻ8&#ͳͲʹΑΔ૯ձ։࠵ଞࢧ෦ͰߦΘ
Ε͓ͯΓ·͕͢ɺࢧ෦ʹ͓͍͍ͯ͠ঢ়گͰ͢ɻૣ
͘օ༷ʹ͓ձ͍Ͱ͖Δ͜ͱΛָ͠Έʹ͓ͯ͠Γ·͢ɻ
ίϩφՒͰਓͱͷ͕ܨΓͷॏཁੑ͕࠶ೝࣝ͞Ε͓ͯΓ

·͢ɻίϩφײછऩଋ·Ͱͷؒɺ͜ͷػձʹΓ߹͍ͷ
ಉ૭ੜͷօ༷ʹిϝʔϧͰ͝࿈བྷ͖ɺࢧ෦׆ಈ࠶

։࣌ʹଟ͘ͷձһͷօ༷Ͱू·Δ͜ͱ͕ग़དྷΔΑ͏ʹ
ͳΕͱ͍ࢥ·͢ɻ͝ྗڠΑΖ͓͍͘͠͠ئ·͢ɻ

��  �� ͷए͍ํͷࢀՃ͓͓ͪͯ͠Γ·͢ɻ
෦ඪ૯ձɾձ߹Θͤࢧܗࢁ ՃͰ͢ɻࢀ໊��

ʻࢧܗࢁ෦ͷϑΣΠεϒοΫ։ઃʼ
IUUQT���XXX�GBDFCPPL�DPN�TIJCBVSB�ZBNBHBUB
ಈҊใΛൃ৴͍͖ͯ͠·͢ɻ׆෦ͷࢧ
օ༷ੋඇ͝ཡ͍ͩ͘͞ɻ



��

ౡ支部 � ۀՊɹত��ଔֶؾ�ਖ਼ਓɹిޱ෦ɹඉࢧ

ౡࢧ෦ɺࢧ෦ձһͷʮឺʯΛେʹͯ͠ɺ૬ޓͷ
ກΛਂΊΔ͜ͱΛతͱͨ͠ࢧ෦Ͱ͢ɻ
���1 ɺίϩφʹΑΓର໘ʹΑΔ׆ಈ੍͞ݶ

Ε·͕ͨ͠ɺ�ͭͷۀࣄʢᶃେֶͷࢧԉ�ᶄձһ֦େ
෦ަྲྀࢧɻͦͯ͠ɺ·ͳ͘ʢᶅͨ͠·͠ࢪಈʣΛ࣮׆
ɻͦͷ༰ʹ͍ͭͯ͝հͯ͠ɺ͢·͠ࢪಈʣΛ࣮׆
���1 ͷ׆ಈใࠂͱக͠·͢ɻ
ϦϞʔτ࠙ձɺʮࣳӜ৯ಊʢϏʔϑΧϨʔʣʯʢื

ۚฦྱʣΛ৯ͳ͕ΒɺଔۀΞϧόϜͷࣸਅΛࢥͯݟ
͍ग़Λ͠·͢ɻ#(.ߍՎࣳӜࡇςʔϚιϯάΛ

ྲྀ͠ɺޙ࠷ʮݸਓతΧϨʔධՁλΠϜʯΛઃ͚·͢ɻ
ը໘ʹջ͔͍͠ੲͷࣷߍଔݚ෩ྲྀ͕ܠΕ·͕͢ɺϦ
Ϟʔτ͕ڥͳ͍ํͷҝʹɺిʹΑΔࢀՃίʔφʔ
͋Γ·͢ɻ
๛ͰɺཔΓʹͳΔॾઌഐํ͕ݧܦ෦ձһʹਓੜࢧ

ͷʹཱͭใ͋ΔͣͰํو੶͓ͯ͠Γ·͢ɻࡏ͕
͢ɻաڈͷ׆ಈ༰ɺߍ༑ձͷ)1·ͨɺϑΣΠε
ϒοΫͰ͝ཡ͍ͩ͘͞ɻ
ࣸਅɺ��1� ͷ૯ձͱ෮ڵษڧձޙͷ࠙ձͷ༷

Ͱ͢ɻࢠ

ಢ支部 � ۀՊɹত��ଔֶ෦ɹా�ɹࢧ

͔ࠒΒɺಢࢧ෦ͷ׆ಈʹ͖ͭ·ͯ͠ɺߍ༑ձຊ෦
͔Βͷ֨ผͳ͝ԉॿɾ͝ྗڠΛࣀΓँײਃ্͛͠·͢ɻ
ͯ͞ɺྩ̏ͷಢࢧ෦ͷ׆ಈͰ͕͢ɺࡢ͔Β

ଓ͘ίϩφͷײછରࡦͷͨΊɺྫ࣮ࢧ͍ͨͯ͠ࢪ෦
૯ձɾݚमձͷ։࠵Λ࢝Ίɺݱֶݟձΰϧϑίϯϖ
ͷ։࠵༧ఆཱͯΒΕͣʹதͤ͟ࢭΔΛಘͳ͍ঢ়گͱ
ͳͬͯ͠·͍·ͨ͠ɻࢧ෦૯ձʹ͍ͭͯɺ1�݄ �
ಉ༷ʹॻ໘ࡢɺ͍ߦΛ౼ݕΛަ͑ͯہࣄͼٴࣄװʹ

։࠵ʹΑΓ1�݄͔Β1݄ʹ͔͚࣮ͯͨ͠ࢪͱ͜ΖͰ͢ɻ
ྫͲ͓Γͷ׆ಈ͕࠶։Ͱ͖Δʑ͕ૣ͘དྷͯ͘ΕΔͷ
Λ͏ئ͔ΓͰ͢ɻ
ֶੜͱͷަྲྀɾबݱՃɺࢀ෦ͷࢧͱձһͷޙࠓ

৬ࢧԉͳͲಢࢧ෦ͷੑ׆ԽΛ͢ࢦͱͱʹɺձһͷ
ྠΛ͛ɺࣳӜۀେֶͷൃలʹد༩͍͖͍ͯͨ͠ͱߟ
͓͑ͯΓ·͢ɻ

3�ʢ����ʣ���1�ʢՐʣɹࢧ෦૯ձͷ։࠵ख๏Λ৹ٞͨ͠ʮһձʯ
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ҵ支部 � ۀஙֶՊɹত�7ଔݐ�ӫɹࢁ෦ɹ૿ࢧ

ҵࢧ෦ͷ׆ಈʹͯ͠ࡍɺࣳӜۀେֶߍ༑ձΑΓ֨
ผͷ͝ߴΛࣀΓँײਃ্͛͠·͢ɻ
·४උ͖͚ͯͯ͠ʹ࠵෦૯ձɺ։ࢧͷҵࠓ

͕ͨ͠ɺྩ  � 1�݄ �ʢۚʣʹ ϗςϧςϥεβΨʔ
σϯਫ࣌ྟͯʹށһձΛ։͠࠵ɺࡏݱͷίϩφӔͷঢ়
ͱ͠·ͨ͠ɻ�࿈ଓࢭΛத࠵ͷ։ࠓΛ౿·͑ɺگ
ͷ։࠵தࢭͱͳͬͯ͠·͍ɺօ༷ͱ͓ձ͍Ͱ͖Δػձ͕
ͷظɺૣʹڞΔͱ͍ͯ͡ײΔ͜ͱΛେมऐ͍ͯͬ͘͠ݮ

ίϩφऩଋΛ͏ئ͔ΓͰ͢ɻ
དྷɺ�ͿΓͷҵࢧ෦૯ձΛ։࠵Ͱ͖Δ͜ͱ

Λ͍ئɺҾ͖ଓ͖ޙࠓͷࢧ෦׆ಈͷੑ׆Խͷҝʹɺձһ
ͷྠΛ͛ 1ਓͰଟ͘ͷํʑͷࢀՃΛ͓͓ͪͯ͠
Γ·͢ɻ
େֶͷൃలʹਚྗக͠ۀͳΓ·͕ͨ͠ɺࣳӜʹޙ࠷

·͢ͷͰɺԿଔ͝ࢦಋ͝ฬᎪ͓͍ٓ͘͠ئਃ্͛͠·͢ɻ

ɺژ༑ձຊ෦ฒͼʹ౦ߍɺͯ͠·͠ࡍʹಈ׆෦ࢧഅ܈
෦͔Βͷɺࢧɺҵɺਆಸɺઍ༿ɺଟຎɺಢͷ֤ۄ࡛
֨ผͳ͝ߴΛࣀΓँײਃ্͛͠·͢ɻ
ྩ �ͷ܈അࢧ෦૯ձίϩφײછࢭͷ؍

͔Βɺॻ໘ʹΑΔ૯ձΛ ɻͨ͠·͍ͨ͠ࢪ࣮ʹ݄�
ଞͷ׆ಈɿ�݄ͷશࠃ૯ձɺ�݄ʹກΰϧϑίϯϖٴ

ͼॵؾ͍ɺ1�݄ʹֶݟݐஙֶݟձฒͼʹ࠙
ձશͯதࢭͱ͍ͨ͠·ͨ͠ɻࣄװͷձ߹Λ8FC։࠵ �
ճɺ1�݄ࣄװձϋΠϒϦουͰ࠙Λ݉Ͷ࣮ͯࢪɺۇ
͔Ͱ͋Γ·͕͢ߍ༑ͷ͕͕ͨͬͱ͍ࢥ·͢ɻ
ྩ �ɹ�݄ �ʢʣɹ܈അࢧ෦૯ձΛɹᶃձ

ɺᶄ8FCɹᶅॻ໘ͰͷτϦϓϧํࣜͰ։͠࠵·ͨ͠ɻ
ഐͷ͕ޙͷઌഐɾ͍༑ձͷ෯ߍ෦ࢧʑʹɺٱ

ਤΕΔ͜ͱΛָ͠Έʹ͓ͯ͠Γ·͢ɻ
ྩ�ɺ༷ ʑͳ׆ಈ͕Ͱ͖Δ͔Ͳ͏͔Γ·ͤΜ͕ɺ

ํ๏खஈΛॊೈʹ͑ߟ 1ਓͰଟ͘ͷํʑͱަྲྀͷ
Λ͍͖͍ͨͯ͛ͱ͍ࢥ·͢ɻ
݁ͼʹɺ܈അࢧ෦Ͱɺຖ �݄ͷୈ 1༵ʹ૯ձɾ

࠙ձΛ։࠵க͠·͢ɺྫ ��໊Ҏ্ͷձһͷօ༷ʹ
ग़੮͍͍͓ͯͨͩͯ͠Γ·͢ɻࣄͷΛ͑ͯަྲྀ
ͷྠΛ͛Δ͜ͱΛਪਐ͓ͯ͠Γ·͢ɻ܈അݝͷग़ ɾऀ
͍ͨྲྀަʹͰಇ͍͍ͯΔํɺͥͻҰॹݝഅ܈ɾऀॅࡏ
͠·͠ΐ͏ ��ɹԼهͷࢧ෦ϗʔϜϖʔδΑΓ 'BDFCPPL
ΞυϨε͚ߦ·͢ͷͰɺϝοηʔδʹͯ࿈བྷ͍ͩ͘͞ɻ
ଟ͘ͷଔۀੜͷ͝ࢀՃΛ͓͍͍ͨ͠ئ·͢ɻ
IUUQT���XXX�GBDFCPPL�DPN�TIJCBVSBPC�

അ支部܈ � ۀՊɹত�7ଔֶցػɹ࣏෦ɹ੨�๛ࢧ
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支部ۄ࡛ � ۀՊɹত�1ଔֶɹۚଐ࢜෦ɹ㖊�ࢧ

Δ͓͔͛Ͱɺ͢ࡏΩϟϯύε͕ଘٶ෦Ҭʹେࢧۄ࡛
େֶͱΑΓີͳؔΛங͚·͢ɻͪͨࢲߍ༑ձһʹՃ͑ɺ
ࡾຊجಈ׆෦ࢧΓอͪͳ͕Βɺ͕ܨతͳۃੜͱͷੵߍࡏ
ߏ༑ձΛߍՃΛ֦ॆʯɺʮ։͔Εͨࢀ༑ձһͷߍʮए͍ࢦ
ஙʯɺʮࣾձݙߩΛ͢ࢦʯʹ͖ͮجӡӦ͍ͯ͠·͢ɻ
ίϩφՒͰͷूձ͕ࣗॗ͞Ε͍ͯΔͳ͔ɺࡏݱͷ࡛ࢧۄ

෦ͷૅΛங͍ͨ�ઘᖒఆ༤�લࢧ෦ʢত��ݐஙଔɾ
Ε·ͨ͠ɻલ͞ڈʣ͕ྩ̏11݄1�ʹ੦ސ༑ձߍ
ड़ͷࢦࡾઘᖒલࢧ෦Λ͡Ίઌഐํ͕ఆΊͨͷͰ
͢ɻ͜ͷ͍ࢥΛܧঝ͠ɺ͞ΒͳΔߍ༑ձ࡛ࢧۄ෦ͷൃలʹ
શྗΛਚ͘͠ ͍ͯ͘ॴଘͰ͢ɻ
ྩ̎ʙ̏ͷࢧ෦ࣄߦɺίϩφՒʹΑΓԆ͍ͨ͠ظ·

ͨ͠ɻྫɺय़ՆʹݝΛʠ·ͪ͋Δ͖ʡ͢ΔձΛ͡Ίɺ
ळౙʹେٶΩϟϯύεΛࢧͨ͠༺׆෦૯ձͷ։࠵ऀ
࠙ஊձͷࢀՃͳͲɺଟ͘ͷօ͞Μͱ׆ʹڞಈΛ͠ ͍ͯ·͢ɻ
Ұૣ͘࠶ͼإΛձΘͤͯޠΓ߹͑Δ͕དྷΔͷΛͬئ

͍ͯ·͢ɻҾ͖ଓ͖࡛ࢧۄ෦Ұಉɺ࡛ۄʹॴԑͷ͋Δߍ༑
ͷօ༷ͷࢀՃΛ͓ͪ͠ ͓ͯΓ·͢ɻ

ઍ༿ݝ支部 � ۀୈೋֶՊɹত�1ଔֶցػɹࡾ෦ɹۚҪ�তࢧ

ઍ༿ࢧݝ෦ઍ༿ӺपลΛ׆ಈڌͱ͍ͯ͠·͕͢ɺ
ͱͨ͠ాձͱദձڌͼദӺΛٴాӺۙ࠷
ݱΛਂΊ͍ͯ·͢ɻܞҬతͳ࿈ʹݝಈʹՃΘΓɺ׆
ձһࡏ 1�� ໊Ͱ͢ɻ���1 ૯ձ৽ܕίϩφ
૯ձࠓͰ͖·ͤΜͰ͕ͨ͠ɺ࠵છ֦େͷͨΊ։ײ
ίϩφײછͷঢ়گΛݟͳ͕Βɺळʹ։͍ͨ͠࠵ͱͬࢥ
͍ͯ·͢ɻ
���� Լه՝ʹऔΓΈɺձһ૬ޓͷກΛ

ਂΊࢧ෦׆ಈͷੑ׆ԽΛਤΓ·͢ɻ

̍ɽ�ձһͷ૿һʢߍ༑ձຊ෦)1'#ͷ4/4׆༻
ʹΑΔใ׆ಈͷڧԽʣ

̎ɽ�ձΛʮߋɾ૯ձʯɾʮધڮɾࢢձʯ
ͷ �ϲॴ૿͢

̏ɽ�ए͍ੈɺঁੑɺՈͰࢀՃͰ͖ΔΠϕϯτͷ։࠵�
̐ɽກΰϧϑίϯϖͷ։࠵ʢय़ �݄ɺळ 1�݄ʣ

ઍ༿ॅࡏݝɺݝۈ͓ʹۀاΊͷํɺઍ༿ʹॴԑͷ͋
Δߍ༑ͷօ༷ͷࢀՃΛ͓͓ͪͯ͠Γ·͢ɻ
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౦ژ૯支部 � ۀୈೋֶՊɹত��ଔֶցػ෦ɹ୩�ைɹࢧ

ྩ �౦ژ૯ࢧ෦૯ձɺࡢಉ༷৽ܕίϩ
φΟϧεײછ֦େͷ؍͔Β๛ऱΩϟϯύεͰͷ։࠵
ΛऔΓࢭΊɺॻ໘දܾʹΑΔܾٞͱக͠·ͨ͠ɻ
ྩ �ɺ�ͱ �ଓ͚ͯ૯ձΛ։࠵ग़དྷͣɺձ

һͷօ༷ͱإΛ߹Θͤͯ࠙ஊ͢ΔػձΛ࡞Εͳ͔ͬͨࣄ
ΛһҰಉ৺͓ۤͯͬ͘͠ࢥΓ·͢ɻ

ྩ �౦ژ૯ࢧ෦૯ձɺίϩφΟϧεͷऴଉ
Λ͍ئɺຊʹͱͳΓ·͢৽ΩϟϯύεΛֶ͠ݟ
ͳ͕Βɺ๛ऱΩϟϯύεʹԙ͍ͯ૯ձɾ࠙ձΛ։͠࠵
͍ͨͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ɻ

ଟຎ支部 � ۀӦֶՊɹত��ଔܦۀɹߦ෦ɹதࠜ�ᚸࢧ

Ҿ͘ίϩφՒͰࢧ෦ͷօ͞Μͱ͓ձ͍͢Δػձ
ͳ͘ϝʔϧͰͷΓऔΓ͚͕ͩίϛϡχέʔγϣϯͷํ
๏ͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻࡢ૯ձ ��� ਓͷࢧ෦ձһ
ʹॻ໘Λ༣ૹ͠ 1�1 ਓͷօ͞ΜʹܾٞঝೝΛ͖ͯ͠
·ͨ͠ɻରԠ͞Εͨօ͞Μʹँײਃ্͛͠·͢ɻ
ଟຎࢧ෦Ͱ͜ͷઌͷ׆ಈ࠶։Λ׆͠ࢦಈ͓ͯ͠Γ

·͢ɻ·ͣۙ 7ϲͷଟຎ۠ଔۀੜ ��� ෦ࢧʹ໊
ՃೖͷҊΛ͍͖ͤͯͨͩ͞ɺ11� ໊ͷօ͞Μ͔Βฦ
৴Λ͍͖ͨͩ �7໊ͷํΛ৽نձһʹొΛ͍ͤͯͨ͞

͖ͩ·ͨ͠ɻޙࠓಓʹձһͷ૿ڧΛ׆ͨ͠ࢦಈΛ
Λಘͳྗڠ༧ఆͰ͢ɻຢɺձһͷօ͞Μͷ͘ߦଓͯ͠ܧ
͕ΒɺࠓதʹϗʔϜϖʔδͷ։ઃ࣮ͯ͠ݱ·͍Γ
·͢ɻ
ͷΠϕϯτͱͯ͠ʮಬધԼΓʢҊʣʯࠓɺʹޙ࠷

Λܭը͓ͯ͠ΓɺίϩφՒͰָ͠Έ͕গͳ͔ͬͨ͜ͷೋ
Λ൨ճ͢Δʹ͘͢ࢧ෦һҰಉऔΓΜͰࢀΓ·
͢ɻ

ശࠜ༧બձԠԉʢཱΠέΞલʣ ౦͍ܜژͷެԂͰόʔϕΩϡʔ



��

ਆಸ支部 � ۀஙֶՊɹত�7ଔݐ෦ɹҪ�ٛ໌ɹࢧ

ࢧ෦ͷ׆ಈঢ়گʹ͍ͭͯɺޚใͯͤ͞ࠂ͖·͢ɻ
�લ͔Βձһ૬ޓͷກΛਤΔҝʹɺʮҾʯΛ։
·͍ͯ͠࠵લதʹ։ޕɻྫɺ�݄த०ɺ͢·͍ͯ͠࠵
͢ɻࢀՃਓɺখֶੜҎԼ �� ໊ɺେਓ 1�� ໊Ͱܭ
1�� ໊ͱͳΓ·͢ɻલճఱʹܙ·Εɺڕͷछྨ
ҟͳΓ·͕͢ɺଟ֫͘Ε·ͨ͠ɻһҰಉͷྗڠͰɺ
Γ্͕Γ·ͨ͠ɻདྷօ༷ͷࢀՃΛ͓͍ͪͯ͠·͢ɻ
ຢɺࢧ෦૯ձΛʮԣΩϟεϧϗςϧʯͰɺຖ �

݄ॳ०ʹ։͍ͯ͠࠵·͢ɻલʑճͷߨԋͰɺྫ߃ͷ 1
݄ �ͷୈ ��ճശࠜӺͰɺؔ౦બൈֶੜ࿈߹νʔϜ
ͷᖒ݈ଠʢਆಸݝிۈʣ͞Μʹ͓͍͠ئɺࣳӜ
Ճʢ1۠۠ؒʣͷΤϐιʔυΛ͓ࢀେֶͱͯ͠ɺॳۀ
͠ଷ͖·ͨ͠ɻࠓͷୈ ��ճদխ͞ދΜ͕ʢσβ
Πϯֶ෦ �ੜʣ෮࿏Λʢ1�۠ؒʣྗ ͨ࢟͠Ͱςʔ
ϓΛΔͷΛײͯݟಈ͠·ͨ͠ɻ�લͷᖒ݈ଠ͞Μ
͕ 1۠ؒΛྗͨ͠ᖒ݈ଠ͞ΜͷԠԉͨ࣌͠Λ͍ࢥ
ग़͠·ͨ͠ɻए͍ਓ͕ߨԋΛ͍ͯͯ͠େมྑ͔ͬͨͱ
Ճऀͱͯ͠ɺ��໊ͷࢀଟ͋͘Γ·ͨ͠ɻ͕ݟҙ͏ݴ
ݩͷߍ༑ձϝϯόʔͱɺߍ༑ձຊ෦ɺۙྡࢧݝ෦ɺ
େֶɺޙԉձɺ͔Βདྷෂͷྟޚ੮ΛࣀΓɺେֶͷݱঢ়
͠Λଷ͖·ͨ͠ɻޚɺ༗ҙٛͳࠂԉձͷใޙ༑ձͱߍ
ͦͷޙɺ࠙ձͰɺຖྫ߃ʹͳΓ·ͨ͠ɺଔۀੜ

ͷԻҰฏ͞ΜʹΪλʔΛԋͯ͠ଷ͖·ͨ͠ɻ

·༗͠ڞΛؒ࣌ͷަྲྀΛ͖ͯ͠ɺॆ࣮ͨ࢜͠༑ಉߍ
ͨ͠ɻ
1�݄ॳ०ɺޕલɾޙޕͱ �ճʹ͚ɺߐͷౡͰਆಸ

ࢧ෦ओ࠵ͷηʔϦϯάΛָ͠Έ·ͨ͠ɻ
ޙޕͰͱɺ·ؠࢠϲ࡚ͷӊכͷౡ͔Βߐલதɺޕ

ɺߐͷౡ͔Β༿ޚࢁ༻ఛ·ͰͷϤοτͰηʔϦϯάΛ
ָ͠Έ·ͨ͠ɻࢀՃऀɺޕલɾޙޕͰ��໊Ґ͍·ͨ͠ɻ
ίϩφΠϧε͕ऴଉ͢Εɺޙࠓ։͢࠵Δ༧ఆͰ͢
1�݄ॳ०ʹɺശࠜҰ೫౬Ͱຖྫ߃ͷࣄװձɾ

ձΛ։͍ͯ͠࠵·͢ɻ
ਆಸࢧ෦ɺւɾࢁɾԹઘ͋ΓɺૉΒ͍͠Ҭ

ʹ͋Γ·͢ɻए͍ߍ༑ͷࢀՃΛָ͠Έʹ͍ͯ͠·͢ɻ

৽ׁ支部 � ۀՊɹত��ଔֶ෦ɹӓҪ�੩உɹࢧ

৽ׁݝɺԼӽ۠ɾதӽ۠ɾ্ӽ۠ͱ �۠
ʹ͔Ε͍ͯ·͢ɻ͔Βೆͱࡉ͍ܗΛ͍ͯ͠·͢ɻ
෦૯ձຖࢧ༑ձ৽ׁߍ 1�݄ୈ �༵ʹ৽ׁࢢ

ͷϗςϧͰߦΘΕ·͢ɻશݝԼΑΓଔۀੜ͕ू·Γ·
͢ɻຊ෦ߍ༑ձ͔ΒిֶࢠՊͷຊؒઌੜ͕৽ׁݝग़
Ͱ͋Δ͜ͱ͔ΒདྷෂͰ͓ݺͼͯ͠ߨԋΛ͓͍͍ͯ͠ئ·
͢ɻ૯ձޙɺ࠙ձञΛऌΈަΘ͠େ͍ʹກΛਂΊ

͍ͯ·͢ɻ
ݝ �۠ʹԙ͍ͯɺͦͷ۠Ͱߍ༑ձһͰΰϧ

ϑΛͨ͠ΓɺձΛߍ͍ߦ༑ͷΛ͍ͯ͛·͢ɻ
ίϩφՒͰ �ؒ૯ձ͕ग़དྷ·ͤΜͰ͕ͨ͠ɺྩ �

ͥͻ૯ձΛ͍͍ͨߦͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻຊֶࣳӜۀ
େֶͷ૿ʑͷൃలͱོΛ͍ͯͬئ·͢ɻ
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支部 � ۀஙֶՊɹত��ଔݐ෦ɹଜ�ɹࢧ

ίϩφՒʹΑΓҰಊʹձ͢Δ૯ձ͕࣮ࢪͰ͖ͣɺૄԕ
͔ΓͰ͋Δɻ͏ئͰͳ͍͜ͱΛ͕ڹͷू߹ʹӨޙࠓ͕
ͱͳΓɺඞવͱ͠ߦະࣥࢉͰ͖ͣɺ༧ࢪ࣮͕ۀࣄ෦ࢧ

ӽֹ͕ۚ༨ͱͳ͖ͬͯͨɻ܁ͯ
௨ৗͷ͕ۀࣄͰ͖ͳ͍ͷͰ͋ΕɺସͱͳΔ৽ͨͳ

औΓΉඞཁ͕͋Γɺྩʹۀࣄ �ͷ૯ձʢॻ໘
ԉϓϩδΣࢧੜֶࡦʣʹఏҊͨٞ͠Ҋ͕ɺʮίϩφରࣜܗ
ΫτืۚʯͷԠืͰ͋Δɻ
༩ɺد༑ձͷൃలߍ෦ձଇͷʮతʯʹɺʮେֶɾࢧ

༑ձձһͱͯ͠ͷᛗߍΒΕ͓ͯΓɺ͛ܝഐͷҭʯ͕ޙ
Ҋͱͨ͠ɻࢉͱ͠ɺ��ສԁΛ༧࣌ΛͬͯԠ͑Δ࣋
͜Ε૯ձࢀՃऀͷ૯ҙΛܾͬͯٞ͞Εͨɻ
ผٞҊͱͯ͠ɺࢧ෦ٴͼձͷྸߴԽͷݱঢ়ʹ

ؑΈɺ͜ͷ࣌અԿ͕͜ىΔ͔ղΒͳ͍ͨΊɺࢧ෦ͷྺ࢙
తܦաɺձඅऩͱձܭঢ়گɺ৫ମ੍ɺॾ՝ͳͲΛ
ঝ͢ΔਓһΛ૿͓ͯ͘͠తͰɺॾࢿྉͷ࡞ͱͦ
ͷΛͨͬߦɻՃ͑ͯকདྷΛఆͨ͠ࢧ෦һͷମ੍
උΛͨͬߦɻ

ࢁ支部 � ۀɹฏ��ଔ߈γεςϜઐڥതɹҬ�෦ɹҪࢧ

ࢧࢁ෦ཱ��Λܴ͑ɺొձһ���
໊Ͱ͢ɻࢧ෦ͷۙ࠷ͷओͳۀࣄɺ૯ձͱກΰϧϑେ
ձͰ͢ɻ
ྩ � ૯ձɺର໘Λॏ͍ͯ͠ࢹ·͕ͨ͠ɺ

$07*%�1� Ͱͷձ͕ٞͰ͖ͳ͍ࢢࢁେͷͨΊ֦ߦྲྀ
͜ͱ͔ΒɺҟྫͰ͕͢ΰϧϑେձޙʹΰϧϑͰ։͠࠵·
ͨ͠ɻ͝དྷෂͱͯ͠େֶװ෦ɺٴͼߍ༑ձ༷ʹ͝ྟ੮
͖ɺ1�໊ͷࢀՃऀͰ։ྲྀަ͠࠵ΛਂΊ·ͨ͠ɻΰϧϑ
େձͰɺटݍʹ͋Δཧܥ�େֶͷଔۀੜ͕ฏݩ

ʹ࢝Ίͨ౦ژཧେֶ0#ΰϧϑେձʹୈ1ճ͔Β
ຖࢀՃ͠ɺߍͷ໊༪Λ͔͚ɺઓΛ܁Γ͍ͯ͛·͢ɻ
զେֶɺ͜Ε·Ͱஂମ༏উΛ�ճ͍ͯ͠·͢ɻ
Խɺൃ׆༑ͷަྲྀߍݝࢁɺۀࣄ෦ͷྩ�ࢧ

େֶɾߍ༑ձຊ෦ࢀʹۀࣄՃ͢Δͱ͍͏ํͷͱɺ
ங͢Δ͜ͱߏҬωοτϫʔΫΛ༑ͱͷߍҬ֎ͷݩ
Ͱɺࢧࢁ෦ձһ͕๛͔ͳਓੜΛखʹೖΕΔΑ͏ʹ׆ಈ͠
·͢ɻݝʹॅࡏͷօ༷ʹੋඇ͝ࢀՃΛ͓͍ͨ͠ئ·͢ɻ



�1

ੴ支部 � ۀஙֶՊɹত��ଔݐ෦ɹଟా�ଇɹࢧ

෦ཱࢧͨ͠ظίϩφաͰԆࡢ ��पه೦ࣜయΛ
෦ΛདྷෂࢧͼҪ྆ٴࢁ༑ձɺߍ౻ɺՃֶాࢁ
ʹ͓ܴ͑͠ɺ11 ݄ �� ʹແࣄ։͢࠵Δ͜ͱ͕Ͱ͖·
ͨ͠ɻ
ɺେֶ͑߇Վ੪এΛߍ͔Β؍છ༧ͷײ೦ࣜయه

ϝϯωϧίʔϧͷૉΒ͍͠ߍՎΛ੩ௌ͠ͳ͕Β֤ʑͷ
େֶ࣌ʹ͍ࢥΛͤΔؒ࣌ʹ͑·ͨ͠ɻ·ͨɺཱ
ਚྗ͞ΕͨઌഐํΛޭ࿑ऀͱͯ͠දজʹظͼͦͷٴ
͍͖ͤͯͨͩ͞·ͨ͠ɻ

ঢ়ͱݱେֶͷۀʹʮࣳӜֶాࢁ೦ࣜయʹଓ͖ه
���7  1�� पʹ͚ͨऔΓΈʯͱͨ͠ߨԋΛ
͍͖ͯͨͩ͠·ͨ͠ɻ
ԋΛߨ೦ࣜయͱֶه :PV5VCF ৴ͨ͠ͱ͜Ζͦͷ

ڹେ͖͘ɺʮେֶͷ༂ਐʹײಈͨ͠ɻʯʑଟ͘ͷϝʔ
ϧిΛ͖·ͨ͠ɻ
ίϩφաͷதɺ։ྗ͚ͯʹ࠵Λ߹Θͤͯ͘Εͨࢧ෦

һͷօ༷ɺ͓ੈΛֻ͓͚ͨ͠େֶɺߍ༑ձͷօ༷ʹ
ਃ্͛͠·͢ɻँײ

Ҫ支部 � ۀஙֶՊɹত��ଔݐɹ໌߂�෦ɹӬҪࢧ

Ҫࢧݝ෦ίϩφͷӨڹͰྩ�ͷ͑ߦ͕ۀࣄ
͓ͯΓ·ͤΜɻྫͰ͢ͱ૯ձɺ৽ձɺࣳӜେͷ
डݧଅਐͷͨΊʹݝͷߍߴΛ๚͢Δ׆ಈ͓ͯͬߦ
Γ·͕ͨ͠ɺ͍ͣΕதࢭͱ͍ͨ͠·ͨ͠ɻձһྸߴԽ
͓ͯ͠Γɺօ͞Μ͕͓ؾݩͰډΒΕΔ͔େม৺͓ͯ͠Γ
·͢ɻͦ͜Ͱϝʔϧ4/4Λ༻͍ͯۙگΛ͓ฉ͖ग़དྷΔ
Α͏ʹݕ౼͓ͯ͠Γ·͢ɻͦͷΑ͏ͳதͰࣗࢲੴ

ͷ��पࣜయʹࢀՃֶ͠ʹ͝ѫ͕ࡰग़དྷ·ͨ͠ɻ·
ͨҪࢧݝࢁ෦ͷܭΒ͍ͰՃ౻ձͱ͓ձ͍͢Δ
ձΛ͍͓ͯΓ·͢ɻػ
͜ͷΑ͏ͳඇৗࣄଶͰ·ͣͬͯࢧ෦ձһͷײછ

։Ͱ࠶ಈ͕׆෦ࢧʹࡍస͕ͨ͠گঢ়ʹ࣍Λ༏ઌ͠ɺࢭ
͖ΔΑ͏උ͑Δ͜ͱ͕ॏཁͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ɻ૯ձͰશ
ͷօ༷ͱ͓ձ͍Ͱ͖Δ͜ͱΛָ͠Έʹ͓ͯ͠Γ·͢ɻࠃ
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ෞ支部ذ � ۀӦֶՊɹত�7ଔܦۀ෦ɹฏҪ�ྑथɹࢧ

෦૯ձΛຖ7݄ୈ�ि༵ʹ։ࢧ෦Ͱɺࢧෞذ
Λ͡ࢯݹͷࢢݟ࣏ଟݱΔ͜ͱʹ͍ͯ͠·͢ɻ͢࠵
Ίͱͯ͠ɺຖ��໊લޙͷํʹ͝ࢀՃ͍͍͓ͨͩͯΓɺ
ຖগͣͭ͠૿͖͍͑ͯͯ·͢ɻ
ޙࠓɺ͕͢·͍ͯ͠࠵Ͱ։ࢢෞذ෦૯ձຖɺࢧ

ඈଭࢢͳͲͰࢧ෦૯ձΛ։͖ɺ͞ΒʹࢀՃ͍͢͠ڥ

Λ͍͖͑ͯͨߦͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ɻ
৴པ͠߹͑Δ͕ؒू͍ɺใަΛ͠ɺ༑ΛਂΊ

Δ͜ͱʹΑΓɺ͞Βʹ༗ҙٛͰॆ࣮ͨ͠ࢧ෦ʹ͍͖ͯͨ͠
͍ͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ͷͰɺࢧ෦૯ձҊ͕ಧ͖·ͨ͠Βੋ
ඇ͝ग़੮Ͱฦ৴͍͖͍ͯͨͩͨ͘͠ࢥ·͢ɻ
ҰਓͰଟ͘ͷࢀՃΛ͓͓ͪͯ͠Γ·͢ɻ

੩Ԭݝಉ૭会支部 � ۀՊɹত��ଔֶɹ෦ɹླ�ࢧ

ྩ �ͷࢧ෦૯ձΛ �݄ʹ։࠵༧ఆ͍ͯ͠·͠
͕ͨɺίϩφͷӨڹʹΑΓ �࿈ଓͰத͍ͨͯͤ͞ࢭ
͖ͩ·ͨ͠ɻ 1ճͷࢧ෦ձһͷօ༷ͱͷ࠙ձ͕։
೦Ͱ͋Γ·͢ɻʹΕͳ͔ͬͨ͜ͱඇৗ͞࠵
ྫ �ʙ 7݄ʹ։͍ͯ͠࠵Δࢧ෦૯ձΛԿͱ͔։࠵

͢ΔํͰݕ౼͍ͯ͠·͢ɻίϩφͷऴଉ͕͖͑ݟΕͳ
͍தɺগ͠Ͱ։࠵ͷՄੑΛ୳Γܭըͷ࿅Γ͠Λ͠
͍ͯΔ࠷தͰ͕͢ɺྫձͱͳ͍ͬͯͨΫʔϙʔϧձ
ؗίϩφʹউͯͣดؗͱͳͬͯ͠·͍·ͨ͠ɻ
ͦͷձ͕ɺϫΫνϯͷूஂछձͱͳ͍ͬͯΔͷ

ൽͳͰ͢ɻ
ീ͍ۤͯ͠·͢ɻ࢛ۤձ୳͔͠Βࠓ
ྩݩͷୈ ��ճࢧ෦૯ձ 7݄ �ʹ։͠࠵ɺ

དྷෂ 7໊ͱ ��໊ऑͷձһ͕ू·Γɺࢧ෦૯ձٴͼ࠙
ձߦʹگΘΕɺྫ߃ͷߨԋձɺօ༷ͷࣝΛਂΊ
ͨ͜ͱͱ͍ࢥ·͢ɻ
ίϩφʹෛ͚ͣࢧ෦׆ಈΛใ͢ΔͨΊɺࢧ෦ͷϗʔ

ϜϖʔδΛվగ͠·ͨ͠ɻ৽͍͠ΞυϨεԼهͷ௨Γ
Ͱ͢ɻҰ͖ʹདྷͯԼ͍͞ɻ
IUUQ���TJU�TIJ[VPLB�TVC�KQ�



��

Ѫ支部 � ۀՊɹত��ଔֶஙݐ�पɹݪࡗ෦ɹࢧ

���1 ʢྩ �ʣͷѪࢧ෦׆ಈΛใͯͤ͞ࠂ
͍͖ͨͩ·͢ɻ
௨ৗͷࢧ෦׆ಈɺຊ࣮͢ࢪΔ͕ࣄग़དྷ·ͤΜ

Ͱͨ͠ɻࡢಉ༷ʹɺ���1 Ѫࢧ෦૯ձͰͷ৹ٞ
ҊΛϝʔϧʹͯ৴ͯ͠ɺһͷঝೝΛ͍͖ͨͩ·ͨ͠ɻ
� ༑ձͩΑΓߍΒಧ͍͔ͨہࣄ༑ձߍʹ݄

���1+VOF�7PM��� Λһͷօ༷શһʹ͠·ͨ͠ɻ
ɻͨ͠·͠࠵෦ࣳӜձΰϧϑίϯϖΛ։ࢧͷѪྫ߃

ಈͰ͢ɻ׆༑ձͷ།Ұͷߍͨ͠ࢪΛձΘ࣮ͤͯإ
ʢ1ʣ���1 �݄1�ʢʣɹୈ ��ճࣳӜձΰϧϑ
ίϯϖɹουϑϨϯζྛެԂΰϧϑɺ11໊ࢀՃɻ

ʢ�ʣ���1  11 ݄ 1� ʢʣɹୈ ��ճࣳӜձΰϧ
ϑίϯϖɹϫʔϧυϨΠΫΰϧϑ۞ָ෦ɺ1� Ճɻࢀ໊
����  �ճͷࣳӜձΰϧϑίϯϖΛ༧ఆ͍ͯ͠
·͢ɻ
���� ʢྩ �ʣͷଞͷ׆ಈ༧ఆɺࠓͷॴί

ϩφՒʹΑΓະఆͰ͢ɻ৽ܕίϩφ͕ऩଋ͠·ͨ͠Β௨
ৗͷߍ༑ձ׆ಈΛ։࢝͠·͢ͷͰɺ৽ձһసۈͰݝ
ʹॅࡏͷํʹ͓͔Ε·ͯ͠ੋඇΛֻ͚ͯԼ͍͞ɻ
&�NBJM�JOGP!HBSEFO�H�DPNɹݪࡗ·Ͱɺ͝࿈བྷΑΖ͠

க͠·͢ɻ͍ئ͓͘

ουϑϨϯζྛެԂΰϧϑ
ʢ���1���1�ʣ

ϫʔϧυϨΠΫΰϧϑ۞ָ෦
ʢ���1�11�1�ʣ

Ԭࢁ支部 � � ۀՊɹত��ଔֶ෦ɹԭຊ�ޫতɹ௨৴ࢧ

ࣳӜۀେֶߍ༑ձͷօ༷ɺ͝ແࠫଡ͓ͯ͠Γ·͢ɻ
Ԭࢧࢁ෦ɺฏ 1�ʹض༲͛Λͯ͠ΑΓɺࠓͰ

�1Λܴ͑·͢ɻձһɺ ���໊Λ͑·͢ɻ
ྩ �ՆɺһਓࣄͷվબͰएฦΓΛਤΓɺ͋͞

͜Ε͔Βͱ͍ͬͨ࣌ʹɺ৽ܕίϩφΠϧεͷײછ͕ى
͜Γ·ͨ͠ɻձһͷྸߴԽ͋Γɺ૯ձɾһձͷ։࠵
ͱͳΓ·ͨ͠ɻگঢ়͍͠ݫ͑͞
ͨͱ͑ɺࢧ෦૯ձɾ࠙ձɺྩ � �݄ʹ։

ʹલੇ࠵Ͱ͑͞։࣌Ͱ͢ɻͦͷޙ࠷ग़དྷͨͷ͕࠵ 7໊
ͷࢀՃࣙୀΛड͚ͳ͕Βͷ։࠵Ͱͨ͠ɻ
ྩ �ɺ�݄։࠵༧ఆͰ͕ͨ͠ɺ৽ܕίϩφΠ

ϧεͷײછ֦࠶େʹΑͬͯɺΉͳ͘։࠵தࢭͱͤ͟Δ
Λಘ·ͤΜͰͨ͠ɻ
ྩ �ɺ�݄ʹ 17໊ͷࢀՃΛͬͯɺ։࠵ͷ༧

ఆͰ͕ͨ͠ɺ·ΜԆࢭॏાஔ๏͕͞ߦࢪΕɺಉ༷ʹ
தࢭͱ͠·ͨ͠ɻ·ͬͨͬͯ͘৽ܕίϩφΠϧεʹ
ৼΓճ͞Εͨ �ؒͰͨ͠ɻ͔͜͠͠Ε͔Βɺ৺ػ
ҰసΞϑλʔίϩφΛݟਾ͑ͯɺh ༑ձߍ͍ߴଓੑͷ࣋
ɻ͢·͍ࢥಈʱΛඪʹਐΊ͍͖͍ͯͨͱ׆
ಛʹࠓɺੋ͕ඇͰ �ʙ ૯ձɾ࣌ɺྟʹࠒ7݄

࠙ձΛ։͠࠵ɺଟ͘ͷձһͷू·ΓͷதͰɺ·ͣ
ກΛਂΊ͍ͨͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ
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ౡ支部 � ۀՊɹত��ଔֶஙݐ෦ɹຊ�উҰɹࢧ

ɺઅͷୈࡢ ��ճ૯ձʢग़੮ऀ ��໊ʣ։࠵ग़
དྷ·͕ͨ͠ɺ૯ձޙͷ࠙ձୈ ��ճʹଓ͖ग़དྷͳ͘ɺ
ಉࢧʹ࣌෦ઃཱ ��पࣜయاը͓ͯ͠Γ·͕ͨ͠͝
ଟฉʹ࿙ΕͣऔࢭΊͱͳΓ·ͨ͠ɻίϩφײછঢ়گʹΑ
Γ·͕͢ɺࠓͦ͜ 1�� ໊ͷग़੮ऀͷͱͰ૯ձɾ
ʹಈඪͷҰͭ׆෦ࢧΛࣄΔ͢࠵೦ࣜయΛձཪʹ։ه
Γ·͢ɻ͓ͯ͛ܝ
·ͨɺզ͕ࢧ෦ͷ౷తͳތΓΠϕϯτ׆ಈͰ͋Γɺ

΄΅༧ఆࢁฒͼʹϋΠΩϯάɾొޟΓɺғࡢ
௨Γ࣮ࢪग़དྷ·͕ͨ͠ɺΰϧϑɺԻָόϯυίϩφՒ

ͰऔࢭΊ͟ΔΛಘͳ͔ͬͨͷ೦ۃࢸͰͨ͠ɻ
ͦΕͱɺࠓͷܭۀࣄըࡢʹଓ͖ɺதࢧظ

෦Πϝʔδʻଟ͘ͷձһˍ๛ͳ࣮Ͱଘײࡏͷ͋Δౡ
ଓՄͳग़੮ܧʹ૯ձɾ࠙ձظɺᶃʮఆ͛ܝ෦ʼΛࢧ
ऀΛ֫ಘ͠ɺ࣋ଓతՄͳࢧ෦ͮ͘Γʯᶄʮձ͕త
ͱ͢Δձһ૬ޓͷກΛਤΓɺϞνϕʔγϣϯΛߴΊΔ
Έͮ͘ΓʯɺαϒςʔϚʮࢧ෦׆ಈͷ13ʯͱͯ͠ɺѪ͞
ΕΔϗʔϜϖʔδʢIUUQ���TJU�LPZV�IJSPTIJNB�DPN�ʣͮ͘
ΓΛ͓ͯ͠ࢦΓ·͢ɻօ༷ੋඇɺ͝ߴཡԼ͍͞ɻ

ࣳӜۀେֶߍ༑ձౡࢧ෦ୈ ��ճఆظ૯ձɾೋ࣍ձ ෦Πϕϯτࢧౡ

支部ޱࢁ � ۀՊɹত��ଔֶɹߦ෦ɹా�ོࢧ

Ҿ͘ίϩφՒͷதɺ౦ژΦϦϯϐοΫɺύϥϦϯϐοΫ
ͷײಈʹਁΓɺ·ͨଓ͘ژౙقΦϦϯϐοΫɺύϥϦϯϐο
ΫʹظΛͤدΔͱ͖ɺಥવͷϩγΞʹΑΔΫϥΠφ৵߈
Ͱଟ͘ͷ٘ਜ਼ऀ͕ग़͍ͯΔ͜ͱ௧࠘ͷۃΈͰ͢ɻ
Ұૣ͍ऴ݁ΛفΔ͔ΓͰ͢ɻ
ͯ͞ɺࢧޱࢁ෦ฏ � 7݄ 1�ʹൃ͠ɺࠓ

Ͱ ��Λܴ͑·͢ɻࡏݱͷձһ 71໊Ͱ͢ɻຖ
ͷ׆ಈɺ૯ձʹซͤձһ૬ޓͷກΛਤΔͨΊͷກ
ΰϧϑͱ࠙ձͰ͢ɻ
ࡢ 11݄ 1� ͷ༵ʹշͷޱࢁϨΠϯϘʔ

ώϧζઘਫݪΰϧϑΫϥϒͰກΰϧϑίϯϖΛ͍ߦɺ
ͦͷޙ౬ాԹઘͷηϯτίΞޱࢁʹ͓͍ͯɺ૯ձͱ࠙
ձΛ։͠࠵·ͨ͠ɻίϩφ͕ݮগͨ͠ظ࣌Ͱ͋Γ·͠
͕ͨɺݝͷձһʹݶఆ͠ɺͳ͓ࡉ৺ͷҙΛ͍ɺ੩
͔ͳ૯ձͱ࠙ձͱ͠·ͨ͠ɻޙ࠷ʹখ͞ͳͰߍՎ
ΛՎ͍ɺឺΛਂΊָ͘͠ձΛऴྃ͠·ͨ͠ɻ
ίϩφ͕ऴଉ͠ɺҎલͷΑ͏ʹຊ෦ɾେֶ͔ΒདྷෂΛ

͓ܴ͑͠ɺଟ͘ͷձһͱָ͍͠૯ձ͕։࠵Ͱ͖Δ͕དྷ
Δ͜ͱΛָ͠Έʹ͍ͯ͠·͢ɻ



��

Ѫඤ支部 � ۀୈೋֶՊɹত��ଔֶցػɹۉ�ࢁࣇ෦ɹࢧ

ίϩφՒ �ɺѪඤࢧ෦ͷࢧ෦ʹͳͬͯ �ɺ
�લͷࢧ෦૯ձҎདྷԿग़དྷ͍ͯͳ͍ͷͰࠓɺѪ
ඤࢧ෦͚ͩͰळ͝ΖখنͰࢧ෦૯ձΛ͍ͨ͠Ͱ
͢ɻྫ ෦૯ձɺ�݄ʹϏΞϗʔϧྫձɺࢧʹ݄�
࢝ʹձຢ৽ձΛ͍ͯ͠·ͨ͠ɻΰϧϑ͠
͍ͯ·͢ɻߍ༑ձࣄہΑΓޭ࿑ऀදজͷਪન͕དྷͨͷ
Ͱલࢧ෦ͷߴೋ͞ΜΛਪન͠·ͨ͠ɻ
ࣳӜۀେֶ ���7 ʹཱ 1��पΛܴ͑·͢ɻ

͋ͱ �ɻͦͷ࣌ʹɺશࠃ૯ձͷࢀՃΛ݉Ͷͯ๛ऱ
ߍٶͷͰ͢ɻग़དྷΕେ͍͖ͨߦʹπΞʔֶݟͷࣷߍ
ࣷɻࣳӜࣷߍੲͷ໘Өશ͋͘Γ·ͤΜ͕ɺࢀՃऀ
Λืू͍ͨ͠ͱ͍ࢥ·͢ɻࡏݱɺࢧ෦૯ձʹग़੮ͯ͘͠
ΕΔձһ͕͍͖ͯͯͬݮΔͷͰѪඤࢧ෦ʹೖձͯ͘͠Ε
ΔଔۀੜΛืू͠·͢ɻࢧ෦·Ͱ࿈བྷΛΑΖ͓͘͠ئ
͍͠·͢ɻ

支部ߴ � ۀՊɹত��ଔֶஙݐɹݩ෦ɹґޫ�ࢧ

͔ͬͨ͠࠵ͦ͜ର໘Ͱͷ૯ձΛ։ࠓ෦Ͱɺࢧߴ
ͨͷͰ͕͢ɺ͜ͷظ࣌ʹݝʹ͓͍ͯ ��� ਓͷ৽
Λܾఆ࠵ձͰॻ໘Ͱͷ։ࣄװછऀ͕ൃੜ͓ͯ͠Γɺײن
͠·ͨ͠ɻͨͩɺ૯ձߦʹ࣌ΘΕΔກΰϧϑίϯϖɺ
ΰϧϑͷ༧͕ྃ͠৺ͳઌഐͷཁ͋Γ։࠵Λ
༧ఆ͍ͯ͠·͢ɻ
ΜͰͨ͠ɻͦͷͤ·͑ߦಈ׆༑ձߍɺຆͲࡢ

༷ͳંɺݝ৴༻ۚݿͷτοϓ͕ࣳӜۀେֶग़ͱ
ͷࣄهΛ৽ฉͰ͚͔ݟ·ͨ͠ɻࢧ෦ձһ໊ʹ͓ͯͬࡌ

Βͣɺت͍͠໘ใෆΛ௧͠ײ·ͨ͠ɻࠓࡢɺϓ
ϥΠόγʔอ͔ޢΒ໊ྨͷࡌܝʹফۃతͳํ͕ࢁ
͓ΒΕ·͢ɻʮۀ࢜ʯʹ͓͍ͯࣗӦͰͳ͚Ε։ࣔ͠
ͳ͍෩ை͕ݟΒΕɺ͜ͷ͋ͨΓ͕ίϛϡχέʔγϣϯෆ
ͱͳΓɺձһͷ૿ՃΛ્ΜͰ͍ΔͷͰͱ͓ͯ͑ߟΓ
·͢ɻ
ಈ׆༑ձߍ͠ͳ͕ΒԿͱ͔ɺ͍Ζ͍Ζͱࠓ

Λ͍͖͍ͨͯͬߦͱ͍ࢥ·͢ɻ
ΑΖ͓͍͘͠͠ئ·͢ɻ
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Ԭ支部 � ۀԽֶՊɹত��ଔۀ೭ɹܟ�෦ɹ㕲ࢧ

৽ܕίϩφΠϧεͷग़ݱԬࢧ෦׆ಈΛେ੍͖͘
Δ͜ͱͱͳͬͨɻ͢ݶ
���� �݄ �ਓͷײછऀ͕֬ೝ͞ΕͯҎ߱ײછऀ

૿ՃͷҰ్Λ୧͍ͬͯΔɻ
���� �݄։࠵༧ఆͷࢧ෦૯ձձΛ֬อɺ४උ

ΛਐΊ͍ͯΔதɺখதߴͷय़ٳΈલ͠ͷ࣮ࢪٻΊ
ΒΕɺձͷΩϟϯηϧʹ࢝·Γࢧ෦׆ಈετοϓ
ͤ͟ΔΛಘͳ͍ঢ়گʹ͍ࠐ·Εͯ͠·͍·ͨ͠ɻ
ςϨϫʔΫɺ8FC ձٞɺϦϞʔτֶशͳͲࣾձେ

͖ͳมΛ͍͛ͯ·͢ɻ
͔͠͠ɺςϨϫʔΫͩɺϦϞʔτͩͱͯͬݴߍ༑ձ

ଇͰͳ͔Ζ͏͔ɻݪಈ͕׆ಈΞφϩάɺର໘׆
ίϩφՒͷݱঢ়ΛؑΈΔͱ����ࢧ෦૯ձ։࠵ة

Ϳ·ΕΔঢ়گͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ
ಈͱͯ͠ɺһؒͰͷిϝʔϧͰͷใ׆෦ࢧ

͢·ఆ͞Ε͓ͯΓݶʹͳ͏͜ͱߦΛަ
͜ͷΑ͏ͳதɺେֶൃߦͷʮใࣳӜʯߍ༑ձຊ෦

͔ΒͷใΛத৺ʹਖ਼෭ࢧ෦ͷۙگΛ߹ΘͤͨʰࣳӜ
࡞໘Λࢴ෦ศΓʱͱͯ͠వΊͨࢧ༑ձԬߍେֶۀ
ͯ͠ɺࡢ 11݄ʹձһѼʹൃͨ͜͠ߦͱ͕ ���1།
Ұͷ׆ಈͰ͢

େ支部 � ۀՊɹত��ଔֶɹ௨৴ߦ�෦ɹฏҪࢧ

ྩ �ͷ৽ૣʑίϩφୈ�͕དྷ·ͨ͠ɻͳ͔ͳ
͔ऴଉ͕͑ݟͳ͍ঢ়گͰ͕͢ޙࠓͲ͏ͳΔͷͰ͠ΐ͏ɻ
ঢ়ଶࢭٳಈ׆༑ձߍͰ͖ͣ࠵෦૯ձ͕։ࢧࡢ

Ͱ͢ɻͦͷதͰ͕͢ྩ � 11݄ �ʢʣʹগਓ
ͰͷһձΛۀࣄͪ࣋ใࠂͱܾࢉใࠂΛͯ͠ɺঝೝΛ͍
͖ͨͩ·ͨ͠ɻલճใͨ͠ࠂݩͰ׆༂͍ͯ͠Δଔۀੜ
ʹձ͑ͳ͍··Ͱ͕͢ࠓλΠϛϯάΛ͓ͯݟձ͍
͠ɺଞʹ໊Λ׆༻͠ͳ͕Βձһ֦ுʹΊ͍ͨͱ
ɻ͢·͍ࢥ

͓ΒͤͰ͕͢ɺେݝͷେۭߓ ʮ͕Ӊߓʯʢεϖʔ
εϙʔτʣͷ1ͭʹબΕ·ͨ͠ɻۀ࢈ɺޫ؍ɺڭҭͳ
Ͳ༷ʑͳ໘Ͱظ͞Ε·͢ɻ͜ͷؔͰࣳӜۀେֶͷ
ٕज़ྗ͕ൃشग़དྷΔ͜ͱ͕͋ΔͷͰͳ͍͔ͱظ͢Δ
ͱ͜ΖͰ͋Γ·͢ɻ
Ε͞࠵૯ձ͕։ࠃͦ͜ɺίϩφ͕མͪண͖શࠓ

Δ͜ͱΛف೦͍ͨ͠·͢ɻ



�7

ຊ支部۽ � ۀ෦ɹӬా�ḀੜɹֶՊɹত��ଔࢧ

͖·͢ɻͯͤ͞ࠂಈ༰Λใ׆ͷۙ࠷
ྩ �ॳΊ͔Β৽ܕίϩφΟϧεײછ

͕࣏·Γͦ͏ʹͳ͘ɺ·ΜԆࢭॏાஔ͕ͨͼͨ
ͼൃྩ͞Εͯߍ༑ձͷ׆ಈ··ͳΒͳ͍ঢ়گͰ͋Γ·
ͨ͠ɻͦͷ݁Ռྩ �۽ຊࢧ෦ఆ࣌૯ձΛ͡
Ίͦͷଞͷࣄߦதࢭʹ͍͖ͤͯͨͩ͞·ͨ͠ɻఆظత

ʹ։͍ͨͯ͠࠵һձɺখਓͰ͋Γ·͕͢ਏ͏͡
ͯ։͠࠵ 1�݄۽ຊࢧ෦ͷձܭঢ়گͷ֬ೝΛ͍ͯͬߦ
·͢ɻ࣍ʹ �ͷใࠂΛ༧ఆ͍ͯ͠·͢ɻ
ྩ �ɺ۽ຊࢧ෦૯ձɾ࠙ձ͕։࠵Ͱ͖Δ

͜ͱΛف೦͠ɺօ༷ʹ࠶ձͰ͖·͢ࣄΛһҰಉָ͠Έ
ʹ͍ͯ͠·͢ɻ

支部࡚ٶ � ۀՊɹত��ଔֶࢠ෦ɹ�ਖ਼ɹిࢧ

ಿभ຺ࢁʹғ·Εͨݝ࡚ٶΞτυΞ͕
ΜͰɺϑΟογϯάαʔϑΟϯɺΰϧϑɺΩϟϯϓͳ
Ͳ๛͔ͳࣗવΛຬ٤Ͱ͖Δͷ͕ັྗɻϫʔΫɾϥΠϑɾ
όϥϯε͕ݟ͞Ε͍ͯΔࠓࡢɺձ͔ΒͷҠॅऀ૿
Ճͭͭ͋͠Γ·͢ɻձһ ��໊ͱখ͞ͳࢧ෦Ͱ͋Γ

·͕͢ɺԹஆͳܙʹީؾ·Ε׆ʹؾݩಈ͍ͯ͠·͢ɻຖ
ͷఆظ૯ձ࣌ʹɺனΰϧϑɺݩͷমயΛย
खʹւͷࢁͷΛת͠ɺກΛਂΊ͍ͯ·͢ɻ
ձࣾͷਓࣄͰҟಈ͞ΕΔํఆޙʹҠॅΛ͞ΕΔํ

͕͍·ͨ͠ΒɺͥͻೖձΛ͓͍͠ئ·͢ɻ
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࡚支部 � ۀԽֶՊɹত�1ଔۀ෦ɹ౻ຊ�തจɹࢧ

৽ܕίϩφΟϧεͷୈ �Ͱ·ΜԆࢭાஔ͕
શنࠃͰߦΘΕɺ͜ͷ࡚ͰҰͷཅੑऀ͕ຖͷ
Α͏ʹա࠷ڈେΛߋ৽ͱ͍ͬͨχϡʔε͕ྲྀΕΔࣄଶͱ
ͳΓɺ࡚ࢧ෦ͷ૯ձͷاը͑͞Ͱ͖ͳ͍ঢ়͕گଓ͍
ͯ·͍Γ·ͨ͠ɻ
͜ͷΑ͏ͳঢ়گԼͰ͋Γ·͢ͷͰɺ࡚ࢧ෦Ͱࡢ

ʹҾ͖ଓ͖૯ձҎ֎Ͱͷ׆ಈͱͯ͠ɺ࡚ࢧ෦͕ೖΔ
Ϗϧͷೖޱʹઃஔͨ͠Ϟχλʔʹߍ༑ձຊ෦Λ௨ͯ͡ຊ

ֶΑΓఏ13͍͍ͨͩͨͯ͠ڙಈըΛྲྀ͢ͱͱʹɺ্
Өͨࣳ͠Ӝɺ๛ऱΩϟϯύεͷࣸਅࡱʹࡍͨ͠ژ
Λ13ͨ͠༺͓ͯͬߦΓ·͢ɻ
·ͨɺಈըΛྲྀ͢ʹ͋ͨΓɺύιίϯͷىಈͷࣗಈ

ԽɺσδλϧαΠωʔδιϑτͰͷ൪࡞ɺখதߴੜ
ͷ௨ֶؒ࣌ٳͷனؒʹॏతʹྲྀΕΔΑ͏ͳεέ
δϡʔϧཧͱɺଟ͘ͷํʑʹࣳӜۀେֶ͕प͞Ε
ΔΑ͏ʹ͓ͯ͠Γ·͢ɻ

ಈը࠶ੜத ϥϯλϯϑΣεςΟόϧ

լ支部ࠤ � ۀՊɹত��ଔֶ�ਗ਼ਓɹ௨৴ాࢁ෦ɹࢧ

͓ञΛऌΈަΘ͠ɺإΛ߹ΘͤͯͷใަͷͰ
͋ͬͨʮࣄװձʯίϩφՒʹΑΓɺͳ͔ͳ͔࣮ࢪͰ͖
ͳ͍ݱঢ়Ͱ͢ɻࡢίϩφ੩Խͷஹ͕͑͠ݟ·͠
͕ͨɺ͔ΒͷΦϛΫϩϯגͷྲྀߦͰࢧ෦׆ಈఀɻ
෦૯ձࢧ �࿈ଓͰதࢭʹͳ͍ͬͯ·͢ɻ
৽ਓͷࢧ෦ͷՃೖ͕΄ͱΜͲͳ͍தɺ͜Ε·Ͱࢧ෦

෦༗അࢧݩ౻ಈͷத৺ͱͳͬͯಋ͍͍ͯͨɺҏ׆

ઌഐͷ૬͙࣍੦͕͋ڈΓɺ৺ʹۭಎ͕Ͱ͖ͨΑ͏ͳ͡ײ
Ͱ͢ɻͦͷΑ͏ͳঢ়گͷதɺݩ৽ฉʹࠓय़ଔ͢ۀΔߴ
େֶʯɻۀੜͷհ͕͋Γ·ͨ͠ɻਐֶઌʮࣳӜߍ
͜ͷจࣈΛ͚࣌ͨͭݟɺେมྭ·͞Ε·ͨ͠ɻ
ࣄձͰ͖Δ࠶Εɺօ༷ͱ͞࠵૯ձ͕։ࠃͿΓʹશ͠ٱ

Λָ͠Έʹ͓ͯ͠Γ·͢ɻ



��

ౡ支部ࣇࣛ � ۀՊɹত��ଔֶஙݐ෦ɹখԔ�ఆɹࢧ

෦ͦ͏Ͱ͋Ζ͏ࢧ෦ͷখԔͱਃ͠·͢ɻେํͷࢧ
ͱਪ͠·͕͢ɺίϩφՒͷҝʹձһ૬ޓରͷػձ͕
औΕແ͍͏ͪʹɺ͜ͷ �͕ؒա͓͗ͯΓ·͢ɻ
ɺศརͳπʔϧͱͯ͠ࠓࡢ ;PPN Λ׆༻ͯ͠ͷର

ख๏༗Γ·͕͢ɺΓʹਓͱਓʢGBDF�UP�GBDFʣ
ͱ͕ձͬͯ࠙ஊ͢Δ͜ͱʹউΔͷແ͍ͱ͓ͯ͑ߟΓ
·͢ɻ
ʮߍ༑ձͩΑΓʯɺ৽ଔۀੜ͞ΕΔ༧ఆͱ
ౡͷͰब࿑͞ΕΔ͝༧ࣇࣛʹޙۀΓ·͢ɻଔ͓ͯͬ

ఆͷํɺʹʑͷ৬Ҭʹઌഐॾ͓ͯ͠ࣄै͕ࢯΓ
·͢ɻࢧ෦Λឺʹɺ৽ͨʹߍ༑ͷ͕͕Δ͜ͱඞఆ
Ͱ͢ɻՃ͑ͯɺੋඇͱϑϨογϡͳଉਧΛࣛࣇౡࢧ෦
ʹ͍Ͱͩ͘͞ΕେมͳتͼͰ͢ɻ
ྫ �� ໊ఔ͕ू͏ࣛࣇౡࢧ෦ͷ૯ձͰ͕͢ɺʠਓ

ੴ֞ɺਓͰ͢ʂʡߦڍग़དྷΔΑ͏ʹͳͬͨڿʹ
ʠܴʡͰ܅وΛհக͠·͢ɻߍ༑ձࣛࣇౡࢧ෦ʢࣳ
ࣛձʣѼͯʹɺͲ͏ͧޚҰใԼ͍͞ɻ͓͍ͪͯ͠·͢ʂ

ԭೄ支部 � ۀՊɹত��ଔֶ෦ɹ�ᡏɹࢧ

Ժ͔ͳ͟͠ʹ͍͔ͭ͠य़ͷ๚ΕΛ͡ײΔقઅͱͳ
Γɺߍ༑ձձһͷօ༷ʹ͓͔Ε·ͯ͠·͢·݈͢͝উ
ͷ͜ͱͱ͓تͼਃ্͛͠·͢ɻ
෦ɺձһ͕ࢧ༑ձԭೄߍ 7�໊͋·ΓͰৗࢀ࣌Ճ

ऀ 1�ʙ 1� ໊ͷখ͞ͳ৫Ͱ͢ɻ·ͨຊେֶͷ৽ଔ
Ͱ͢ͷͰɺگͷग़͕΄ͱΜͲ͍ͳ͍ঢ়ݩੜԭೄۀ
ձһͷ૿Ճͳ͔ͳ͔ࠐݟΊͳ͍ͷ͕ݱঢ়Ͱ͢ɻ
ͯ͞ɺԭೄݝͷۙگɺશࠃͱಉ༷ʹ৽ܕίϩφΠ

ϧεײછͷୈ �ऩଋ͖ͯ͠·͕ͨ͠ɺࡢಉ༷
छʹ͓͍ͯେ͖ͳ௧खΛۀΒؔ࿈͔ۀɺҿ৯ۀޫ؍ʹ
ड͚·ͨ͠ɻຮԆࢭྫ͕ղআͱͳΓ࠶ελʔτͨ͠

͔ΓͰ͕͢ɺະͩײછऀԼ͛ࢭ·Γͷঢ়گͰޙࠓ
ෆ҆Λ͠ͳ͕ΒͷӦۀͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ
͜ͷΑ͏ͳঢ়گͷͨΊɺҰࡢಉ༷ɺࡢͷ׆ಈ͢

ͯதࢭͱͳΓ·ͨ͠ɻࠓະͩʹܭըཱ͕͖ͯΕͯ
͓Γ·ͤΜɻ
Լهͷࣸਅɺ��1�  �݄ͷࢧ෦૯ձɾ࠙ ձͰɺʮί

ϛϡχέʔγϣϯେࣄʂʯͱʮࢀՃָ͍ͯ͠͠ʂʯΛΩʔ
ϫʔυͷͱɺϏʔνͰ։࣌ͨ͠࠵ͷ༷Ͱ͢ɻ
͜Ε͔Β৭ʑͱͯ͠ԭೄࢧ෦ͷଘଓΛҡͯ࣋͠

͍͖͍ͨͱ͍ࢥ·͢ɻ
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্ւ支部 � ۀԽֶՊɹฏ1�ଔۀ෦ɹਗ਼�྄༞ɹࢧ

্ւࢧ෦ ��1�  1݄ʹઃཱ͠ɺ7Λܴ͑·͠
ͨɻ্ւʙોभΛத৺ͱͨ͠ɺதࠃ՚౦۠ॅࡏͷ
0#�0(Ͱߏ͓ͯ͠Γɺఆظతͳ׆ಈΛ࣮͓ͯ͠ࢪΓ
·͢ɻ
্ւʹͨ͘͞Μͷߍ༑ձ͕ଘ͍ͯ͠ࡏ·͕͢ɺ4*5

एஉঁ ·͟·੶͓ͯ͠ΓɺͦΕͧΕ͕͞ࡏ1�໊͕
ͳۀछͰ׆༂͍ͯ͠·͢ɻఆظతͳ׆ಈͰɺ৯ࣄձɺ
ΰϧϑίϯϖʢඪ �ճ �ʣɺ্ւݝܗࢁਓձͱ߹ಉ
ͰͷʮҶࣽձʯΛ͓ͯͬߦΓɺ͍͍͋͋ؾͱָ͠ΜͰ

͍·͢ɻ
���1 ʹਖ਼ࣜͳࢧ෦͕ضत༩͞Εɺ͘ࢧ෦

͓ͯ͠Γ·͢ɻͦͷͨΊ͢Ͱئঝ͠ଓ͚͍ͨͱܧΛض
ʹ্ւ͓ۙ߫ॅ·͍ͷํɺ͜Ε͔ΒறࡏɺҠॅ͞ΕΔ
ํ͕͓ΒΕ·ͨ͠Βɺੋඇ͝࿈བྷ͚Εͱ͍ࢥ·͢ɻ
·ͩίϩφՒͰ͋Γ·͕͢ɺ্ւͷ 4*5 ଔۀੜͰ

ͬ͘͟ΒΜʹใڞ༗Λ͍ߦͳ͕Βɺָ͍͠தࠃੜ׆
ΛૹΓ·͠ΐ͏ʂ

γϯΨϙーϧ支部 � ۀՊɹত�1ଔֶஙݐ෦ɹඌ�߶ɹࢧ

��1� 1�݄ʹઃཱ͞ΕͨγϯΨϙʔϧࢧ෦ɺࠓ
Ͱؙ�Λܴ͑·ͨ͠ɻ
���1ɺ1໊ͷํ͕ϑΟϦϐϯҟಈɺ1໊ͷํ͕

ຊ͔Βෝ͞Ε৽͘͠ձһͱͳΒΕ·ͨ͠ɻ���1࣌
Ͱ��໊ͷํ͕γϯΨϙʔϧࢧ෦ʹࡏ੶͞Ε͍ͯ·͢ɻ
Ͱɺʮ���1ळҎ߱ʹձһͷօ༷͕ࠂಈใ׆ͷࡢ

ू·ΕΔػձΛઃ͚Δ͜ͱ͕Ͱ͖Εͱظ͓ͯ͠Γ·
͢ɻʯͱॻ͔͍͖ͤͯͨͩ·͕ͨ͠ɺࠓɺࡢͱ
ಉ༷ɺ৽ܕίϩφΟϧεͷӨڹͰɺ͏ࢥΑ͏ͳࢧ෦ͷ׆
ಈ͕Ͱ͖·ͤΜͰͨ͠ɻ

σϧλ͔גΒΦϛΫϩϯגʹஔ͖ΘΓɺγϯΨϙʔϧ
׆ࡁܦಈΛίϩφલͷঢ়گʹ͘͢ɺ͜Ε·Ͱͷ
છײதࢢΛ͍ͬͯ·͢ɻҰํͰʹΛ؇͢Δํ੍ن
���� Ͱ࿈1ສਓΛ͑ɺզʑͷपΓͰࡏݱ݄�
ײછऀ͕ग़͍ͯΔঢ়گͰɺձ৯ϫΫνϯछࡁΈͷ
ਓͰ࠷େ�ਓ·ͰͳͲͷ੍ݶܧଓ͞Ε͍ͯ·͢ɻ
৽ܕίϩφΟϧε͕ൃੜؙͯ͠ �ܦա͠·ͨ͠ɻ

Οζίϩφͷੜ׳ʹ׆Ε͖ͯ·͕ͨ͠ɺҎલͷΑ͏ʹ
ձһͷօ༷ͱձ৯Λָ͠ΜͩΓɺϘʔϦϯάͰΛྲྀͨ͠
ΓͰ͖Δ͕ҰͰૣ͘དྷΔ͜ͱΛ͓ͯͬئΓ·͢ɻ

ʻ��1� 7݄1�ʢʣ,BMMBOH�#PXM ͰͨͬߦϘʔϦϯάେձʼ



�1

Պಉ૭会支部ֶցػ � ۀՊɹত��ଔֶցػ෦ɹ∁�ޫҰɹࢧ

ຊࢧ෦ɺߍ༑ձ།ҰͷֶՊಉ૭ձࢧ෦ͱͯ͠ ��1�
ʹઃཱ͞Ε·ͨ͠ɻ
ಈɺত׆Պಉ૭ձͱͯ͠ͷֶցػ �7͔ࠒΒ

ఆظ૯ձΛ։͢࠵ΔͳͲɺ׆ಈΛਐΊ͖ͯ·ͨ͠ɻত
��͔Βɺձһ૬ޓͷກΛਤΔͱͱʹɺࣳӜ
͢ݙߩʹՊͷΑ͖౷Λঝ͠ɺࣾձֶցػେֶۀ
Δ͜ͱΛతʹɺಉ૭ձձใͷൃߦɺಉ૭ձ૯ձɺࣄװ
ձɺߨԋձɺກձɺ࠙ ձͳͲͷۀࣄΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ
���1 Ҿ͖ଓ͘ίϩφՒʹͯɺձใͷൃߦΛதࢭ

͢ΔͳͲओͳ׆ಈΛ͠ࢭٳ·ͨ͠ɻࢧ෦૯ձॻ໘Ͱͷ

։࠵ͱ͠ɺ ��� ໊ͷಉ૭ੜٞҊॻΛૹɺ 1��
໊͔Βঝೝͷฦ৴͕͖Λडྖɺͯ͢ͷٞҊ͕ঝೝ͞
Ε·ͨ͠ɻ
େֶߍࡏੜͱͷަྲྀେʹ͓ͯ͠Γɺ1#-ʢ

ղֶܾܕशʣतۀͷൃදձͰɺຊాٕۈʹݚ͢Δಉ
૭ੜʹΑΔಛผߨԋΛ࣮͠ࢪ·ͨ͠ɻೋྠंઃܭͷ࣮ܦ
ͱͷ͜ͱɻຖଃఄͯͨ͠͠ߨΛֶੜୡເதͰௌݧ
͍Δଔهۀ೦ɺࠓઌੜํͷ͓खΛआΓͯଔۀੜ
ख͢͠Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ

ӳަ会支部 � ۀՊɹত��ଔֶ�ढ़ਖ਼ɹۚଐݪ෦ɹࣰࢧ

ӳަձࢧ෦ͷࣰݪͰ͢ɻ
ࢧ෦ͷ࠷େͷಛɺ0#ͱݱͷֶੜͱ͕༷ʑͳ

ΠϕϯτΛ௨ͯ͠༗ҙٛͳަྲྀΛਤ͍ͬͯΔ͜ͱͰ͢ɻ
૯ձߨʹ࣌ԋձΛ։࠵ʢࢣߨձһ0#͔Βબग़ʣͯ͠
͓Γ·͕͢ɺݱֶੜ෦׆ಈͷҰͱͯ͠ड͍ͯ͠ߨ
·͢ɻࣾձͰ׆༂͢ΔઌഐॾࢯͷوॏͳମݧஊΛௌ͘͜
ͱʹΑΓɺࣾձਓͱͯ͠ͷඞཁ͔ͭॏཁͳ࣭ࢿΛֶΜͰ
͍·͢ɻֶ ੜ͔ΒධͰ։࠵Λָ͠Έʹ͞Ε͍ͯ·͢ɻ
ͱձһ0#͕ϓϨθϯςʔγϣϯ࠙ձΛݱͨ·

௨ͯ͠ޠΓ߹͍ɺใަ͢Δʮަྲྀձʯຖ։͢࠵
Δ͜ͱͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ͞Βʹ �݄ʹ։͞࠵ΕΔ͍
ग़͠ίϯύʹɺһશһ͕ࢀՃ͠ଔۀੜʹେ͖ͳΤʔ
ϧΛૹ͍ͬͯ·͢ɻ
ίϩφʹޙ෦Λഈ໋ͨ͠ࢧ͍͓ͯʹલͷ૯ձظ�

ՒΛܴ͑ɺ૬͙࣍มҟגͷग़ݱʹΑͬͯґવ͍͠ݫঢ়گ
Լʹ͋Γ·͕͢ɺίϩφՒΛൃͷసظͱϓϥεʹଊ
͑ɺӳަձʹ͓͚Δʮ/FX�/PSNBMʯΛͭͭ͠ࡧɺߍ
༑ձͳΒͼʹࢧ෦ͷൃలʹਚྗͯ͠·͍ΔॴଘͰ͢ɻ
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ை会支部ࠇ � ۀஙֶՊɹত��ଔݐҰɹߒ�෦ɹԬࢧ

ۭखಓ෦0#ձࠇைձฏ 1�  1� ࢧ༑ձߍʹ݄
෦ྟ࣌૯ձΛ։࠵ʹΑΓɺฏ 1�ࠇைձࢧ෦ͱ͠
ͯελʔτͯ͠ࠓͰ �1Λܴ͑·͢ɻ
Ҿ͘৽ܕίϩφΠϧεײછͷӨڹʹΑΓֶੜ

΄ͱΜͲ࿅श͑ߦͳ͍ঢ়گͰͨ͠ɻ͔͠͠ɺ11݄ʹ
શຊཧՊܥେֶۭखಓબखݖେձ͕։͞࠵Εग़Ͱ
͖ͨ͜ͱʹت͍͜͠ͱͰ͋Γ·͢ɻஂମख �
ҐͱͳΓଔۀੜʹͱͬͯͱ͍ͯࢥग़ʹΔେձͩͬ
ͨͱ͍ࢥ·͢ɻ
ʹͱಉ༷ࡢ෦ͱͯ͠ࢧைձࠇ 1�݄ �1 ɺࢧ෦

૯ձΛٞҊ༣ૹɾܾٞϋΨΩʹͯͷճͱ͍͏ॻ໘Ͱͷ

૯ձΛ։͍ͨ͠࠵·ͨ͠ɻ7�໊ͷࢀՃΛ͍͖ͨͩແࣄ
ʹऴ͑Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻํॅࡏͷํଟ͘ͷॾઌ
ഐʹࢀՃ͍͖ͨͩྑ͔ͬͨͱ͍ͯ͡ײ·͢ɻ
છ͕ऩଋ͠Ұಉձ͢ײίϩφΠϧεܕͦ͜৽ࠓ

Δ૯ձΛ։͠࠵ɺݱֶੜͱͷަྲྀΛਤΕΔ͜ͱΛͬئ
͍ͯ·͢ɻ
ΛਤΓҰਓͰଟ͘ͷ0#ྲྀަޓ෦ͱͯ͠૬ࢧைձࠇ

͕ू·Δࢧ෦ʹͳΔΑ͏ྗ͠·͢ɻޙࠓɺঘҰͷ׆
ಈͷΛ͛ɺߍ༑ձࢧ෦ͱͯ͠ߍ༑ձฒͼʹߍͷൃ
లʹد༩͍͖͍ͯͨ͠ͱଘ͡·͢ɻ

ೋ部ϫϯμーϑΥーήϧ部OB会支部� ۀՊɹত�1ଔֶցػɹೋ෦�౻෦ɹҏࢧ

ۓછͷ֦େʹ͍ɺײίϩφΟϧεͷܕ৽ࠓ
ʹΑΓɺظɼͦͷԆݴຮԆॏॲஔએݴଶએࣄٸ
༧ఆ͍ͯͨ͠0#ձ૯ձԆͤ͟ظΔΛಘͳ͘ͳͬͨͨΊ
༣ૹʹͯ૯ձΛ։͠࠵ɺঝೝ͞Ε·ͨ͠ɻ
·ͨɺ݄̐ʹ༧ఆ͍ͯͨ͠Ωϟϯϓ�ϑΟογϯάاը

தࢭͱͳΓɺຖ݄ͷఆྫձର໘Ͱ͕ࣄ͏ߦग़དྷͣɺ
ζʔϜʹΑΔΣϒϛʔςΟϯάΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ৽ܕί
ϩφΟϧεͷऴଉΛ͍ئɺޙࠓ׆ಈΛଓ͚͍͖ͯͨߦ
ͱ͍ࢥ·͢ɻ



��

࿉৺会支部 � ۀՊɹত��ଔֶցػ෦ɹ൧ౡ�හय़ɹࢧ

ࣳӜۀେֶಓ෦෦ �1ɺߍ༑ձ࿉৺ձࢧ෦
ͱͯ͠ঝೝΛ͍͍͔ͨͩͯΒ 1�Λܴ͑·ͨ͠ɻ
ΔಓͰ͢ɻྫֶੜͱय़͑ߦಓྸΛΘͣ

Նͷ߹॓߹ಉʹڞͯʹݹܤΛྲྀ͓ͯ͠Γ·͕͢ɺί
ϩφՒͷҝର໘ࠔ͕ݹܤͳঢ়ଶͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ
8&#ϛʔςΟϯάϚϯϘͷ߹ؒΛ๓ͬͯͷݹܤͳ
ͲɺͰ͖ΔݶΓͷ׆ಈٴͼֶੜͷࢧԉΛ͓ͯͬߦΓ·
͢ɻ
ྩ̏ͷࢧ෦૯ձॻ໘৹ࠪʹ࣮ͯ͠ࢪ·ͨ͠ɻ

Պɹɹতֶցػ෦ɹɹ൧ౡɹහय़ɹࢧ ��ଔۀ
෭ࢧ෦ɹےɹ๛࢘ɹػցᶘֶՊɹɹত ��ଔۀ
෭ࢧ෦ɹຊɹতɹػցֶՊɹɹত ��ଔۀ
Պɹɹতֶɹɹ֯ాɹོೋɹࣄװ ��ଔۀ
ࠪɹɹถࢁɹଇߦɹۚଐֶՊɹɹত �7ଔۀ
ࠪɹɹ৽Ҫɹݑ๏ɹܦۀӦֶՊɹত �1ଔۀ
Պɹɹতֶցػɹ࢙ګɹౡాɹہࣄ ��ଔۀ
ԽֶՊɹɹฏۀɹߦɹɹ૿ాɹོہࣄ � ଔۀ

���1  ��݄ 1�ؔ౦ֶੜಓ༏উେձ ���� ��݄��ɹଔۀੜૹผݹܤձ

ॊ道部O B会支部 � ۀஙֶՊɹত�1ଔݐ෦ɹૣ�ۚޫɹࢧ

Ұࡢʹൃੜͨ͠ίϩφֶੜୡͷେձʹେ͖͍Ө
ͱͳΓ·ͨ͠ɻڹ
ՊֶੜॊΕΔʰશຊཧ͞࠵ͷେֶ͚ͩͰ։ܥۀ

ಓ༏উେձ ɺɦʹ �ճ։͞࠵ΕΔʰؔ౦ཧՊ࢛େֶ
ॊಓରࢼ߅߹ʱڞʹதࢭͱͳΓ·ͨ͠ɻ།Ұ։͞࠵Ε
ͨͷ͕ʰ౦ژཧՊֶੜॊಓ༏উେձʱ͚ͩͰͨ͠ɻ
େձ͕։͞࠵Εɺࢼ߹ʹग़͠ͳ͍ͱࣗୡͷ࣮ྗ͕

Ͳ͜·Ͱ৳ͼ͔ͨΘ͔Βͳ͍͜ͱ͋Γ·͢ɻͦΕͰ

෦һஉٴࢠͼঁڞࢠʹܾͯ͠ଟ͋͘Γ·ͤΜ͕ɺ
ΜͰ͓Γ·͢ɻྭʹݹܤͷͳ͔Ͱਫ਼Ұഋؒ࣌ΒΕͨݶ
ॊಓ෦0#ձɺͦΜͳֶੜୡʹ৽͍͠ॊಓணΛدଃ

͢Δ׆ಈΛ͓ͯͬߦΓ·͢ɻ
จ྆ಓͰ͋Γ·ͤΜ͕ɺֶੜ࣌ͷ �ؒʹษ

ֶͱॊಓʹྭΈɺࣾձʹཱͭॊಓ෦һΛॊಓ෦0#ձ
͜Ε͔Βࢧԉ͍͖ͯ͠·͢ɻ
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ࣳӜٕज़࢜会支部 � ۀमྃɹত��ଔ߈ઐֶؾ՝ఔి࢜෦ɹܵҪ�ɹେֶӃमࢧ

ࣳӜٕज़࢜ձɺձһ ��� ໊Λ༴͠ɺެӹࣾஂ๏
ਓຊٕज़࢜ձͱ࿈͢ܞΔେֶผͷ৫Ͱ͢ɻࠓɺ
ίϩφՒͷӨڹͰͯ͢ͷ׆ಈ͕ΣϒձٞํࣜͰߦΘ
Ε·ͨ͠ɻ
͢·Ͱ͋Γ࠲ߨେֶެ։ۀಈɺࣳӜ׆ͷओͳࡏݱ

ʮٕज़ݧࢼ࢜ର࠲ߨࡦʯฒͼʹɺҰൠެ։͍ͯ͠Δʮٕ
ज़࢜ϑΥʔϥϜʯͷ։࠵Ͱ͢ɻࣳӜٕज़࢜ձɺ࠲ߨΛ
௨ͯ͡डऀߨΛࢧԉ͢Δͱಉ࣌ʹɺࢣߨͱडߨੜͷί

ϛϡχέʔγϣϯΛ௨͡ɺੜ֔ݱٕज़ऀͷಓΛडߨ
ੜͱ͓ͯ͑ߟʹڞΓ·͢ɻ·ͨɺҬࣾձݙߩͱͯ͠ג
ࣜձࣾΤεΞΠςοΫͱ࿈͠ܞɺେాۀ࿈߹ձΛ௨͡
ͯɺͷͮ͘Γۀاʹର͢Δʮߏ࠶ۀࣄஙิॿۚਃʯ
ʹؔ࿈͢Δܭۀࣄըࡦఆͷࢧԉ࣮͍ͯ͠ࢪ·͢ɻࣳ
Ӝٕज़࢜ձɺࣳӜۀେֶͱߍ༑ձձһͷօ༷ํͱ͝
ҰॹʹҰาͣͭܧଓతʹ͍ͯ͘͜͠ͱΛ͍ͯ͠ࢦ
·͢ɻ

部Oٿࣜߗ B会支部 � ۀӦֶՊɹত��ଔܦۀɹຊ�੩ɹࣄװ

���1ʮࣜߗٿ෦0#ձࢧ෦૯ձʯɺࡢಉ༷ʹ
৽ܕίϩφΠϧεײછ֦େͷ֤छΠϕϯτͷࣗॗ͕
ग़དྷͳ͍ͷͰूࣄઃΛआΓΔࢪΕ͓ͯΓɺେֶͷ͞ࢪ࣮
߹ͯ͠ͷ։࠵ݟૹΓ·ͨ͠ɻ։ํ࠵๏ɺେֶධٞҕһ
ձɾߍ༑ձͰߦΘΕ͍ͯΔॻ໘։࠵ɻ։࠵༰0#ʑ
͔Β͝৹ٞ͘ͷେมͳۀ࡞ͱͳΔͷͰɺաڈ�ؒ
ʹ͔͞ͷ΅Γ૯ձʹग़੮͞Εͨ��໊ͷํʹࢀՃΛ͘ࣄ
ͱ͠·ͨ͠ɻ·ͨɺ��໊Ҏ֎ͰͷࢀՃرืΓ࣮ࢪɻ

݁Ռɺ�1໊ͷํ͔Βͷ͝৹ٞΛ͕͘ࣄग़དྷɺແࣄʹ૯
ձཱ͕͍ͨ͠·ͨ͠ɻॻ໘։ྗڠ͝࠵͍ͨ0#ͷօ༷
ਃ্͛͠·͢ɻँײͱͯ͠ہࣄʹ
����11݄ʹ༧ఆ͢Δʮࣜߗٿ෦0#ձࢧ෦૯ձʯ

ɺίϩφΠϧεײછ͕ղফ͞ΕɺҰਓͰଟ͘ͷ
0#ͷํ͕૯ձձʹશ͔ࠃΒू·ΔࣄΛָ͠Έʹ͓ͯ͠
Γ·͢ɻ



��

ϋϯυϘーϧ部OB会支部� ۀӦֶՊɹত�7ଔܦۀҗɹܙ�෦ɹҪग़ࢧ

ϋϯυϘʔϧ෦0#ձࢧ෦ൃ �ʹͳΓ·ͨ͠ɻ
�࿈ଓͰେม೦Ͱ͍͟͝·͕͢ɺ༧ఆ͍ͯͨ͠૯
ձͷ։࠵ΛΉͳ͘ݟૹΔ͜ͱͱͳΓɺձһͷօ༷ʹ
༣ૹͷΈͰͷ͝࿈བྷͱͳΓ·ͨ͠ɻ
͠·Ε͞࠵Ϧʔάઓ։ࡢಈͰ͕͢ɺ׆ͷ෦ݱ

͕ͨແࢼ٬؍߹ͱ͍͏͜ͱͰ0#Ԡԉʹ͘͜ߦͱ͕Ͱ
͖·ͤΜͰͨ͠ɻ·ͨৗͷ࿅श৽ೖ෦һͷק༠·
·ͳΒͣɺ෦ͷଘଓ͕ةͿ·ΕΔঢ়ଶͰ͢ɻࡏݱా
ಜ͕ߍߴੜΛௐࠪɾ๚͍ͯ͠·͕͢ɺใ͕গͳ͘બ

खͷ֫ಘʹ͍ͯͬࢸͳ͍ͷ͕ݱঢ়Ͱ͢ɻߍߴੜͰϋϯυ
Ϙʔϧ෦ʹॴଐ͠ɺཧࢤܥͷใ͕͋Γ·ͨ͠Β͓
Β͍͚ͤͨͩΕͱ͍ࢥ·͢ɻ
ͷࣾձ͕Ͳ͏ͳΔ͔ෆ҆ཁૉ͋Γ·͕͢ɺޙࠓ

ࠓ 1�݄ʹ૯ձΛ࣮͢ࢪΔܭըͰ͢ɻ0#ͷօ༷
ྫ௨Γ ૯ձͷ͝ҊΛૹ͢Δ༧ఆͰ͢ɻʹࠒ݄�
ͳ͓ɺసډͰҊΛૹΔ͜ͱ͕Ͱ͖ͳ͍ํ͍Βͬ

͠Ό͍·͢ͷͰɺಉظͷํʹֻ͓͚͍͚ͨͩΕ
͍Ͱ͢ɻଟ͘ͷօ༷ͷ͝ࢀՃΛ͓͓ͪͯ͠Γ·͢ɻ

ιϑτςχε部O B会支部 � ۀஙֶՊɹত��ଔݐ෦ɹૣ�ঢɹࢧ

ͷ࢜ιϑτςχε෦0#Λओମͱ͠ɺձһಉڞࢲ
ກͱߍࡏੜ෦һͷԉॿΛతͱͨ͠ࢧ෦Ͱ͋Γ·͢ɻձ
һʹશຊબखݖ༏উऀ͓ΓɺຊબखݖΛؚΊ֤
ҬͷେձͰձһ͕׆༂͓ͯ͠Γ·͢ɻ
·ͨɺͦ ͷٕज़Λߍࡏੜॾ܅͑ΔͨΊʹಜɺίʔ

νͷݣɺ༻۩ͷدͳͲͷԉॿͯͬߦ·͍Γ·ͨ͠ɻ
աڈ �ؒձһಉ࢜ͷກΛؚΊࣗॗΛ༨ّͳ͘͞
Εͨ࣍ୈͰ͋Γ·͢ɻ͔͠͠ɺຊ׆ಈ࠶։ͷظ͕

Γ·͢ɻ͋ͭͭ͠ࡧɺͦͷํ๏Λ͑ݟ
ఴࣸਅɺ��1� ɺࣳӜΩϟϯύεͰͷ૯ձࣸਅ

Ͱ͕͢ɺ͜ͷ༷ͳձһಉ࢜ͷກߍࡏੜॾ܅ͱͷަྲྀɺ
ԉॿ͕࠶ग़དྷΔΛվΊ͍ͯͪͨͱ͍ࢥ·͢ɻ
ࡧ༩ग़དྷΔ͔Λد༑ձͷൃలʹɺߍͼٴ෦ࢧޙࠓ

ͯ͠Ώ͘ॴଘͰ͋Γ·͢ɻ
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εΩー部O B会支部 � ۀӦֶՊɹত��ଔܦۀɹ࢘෦ɹখ�തࢧ

શࠃͷߍ༑ձͷօ༷ɺ͓ΑͦೋʹࢸΔίϩφ૽ಈͷ
தɺͲͷΑ͏ʹ͓ա͝͠ʹͳ͓ͬͯΓ·͢Ͱ͠ΐ͏͔ɻ
εΩʔ෦0#ձྩݩɺྩ �ͱೋؒʹΓɺ

૯ձΛ։͓ͯ͠࠵Γ·ͤΜͷͰɺࠓͦ͜ͱ͓ͯͬࢥΓ·
͢ɻ
ΦϦϯϐοژظใ՝ΑΓౙըاͷ1�݄ɺେֶͷࡢ

ΫΛ1ʹػ���ʙ1�7�εΩʔ෦ͷӫޫ࣌Λʮ
ใࣳӜʯͷ͢ࡌܝʹࢽؔػΔ࠲ஊձΛاը͖ͯ͠ɺվΊ
ɻ͢·͍ࢥͱ͓ྱΛਃ্͍͛ͨ͠ͱँײ໘ΛҎͯࢽͯ
શࠃͷ0#ॾࢯջ͔͍͠ੲͷ͍ࢥग़ʹࢲѼʹଟ͘ͷ

ํʑ͔ΒిΛଷ͠ɺͦΕͧΕͷ͍ΛޠΒΕ·ͨ͠ɻ

ֶੜ࣌੨य़Λֻ͚ͨεΩʔ͔ٕڝΒ͓Αͦੈلɺօ
ʮδδΟʯʹͳ͍ͬͯΔͷͷੜ֔ΕΔ͕ࣄͳ͍ͦΕͧ
Εͷࣗͷྺ࢙ͱͯ͠ોͬͨࣄͰ͠ΐ͏ɻ
େֶࠓӺʹྗΛ͍Ͱ͍·͢ɻ
ͳΜͱͯ͠ശࠜӺʹग़͠ɺࣳӜͷϢχϗʔϜ͕༂

ಈ͍ͯ͠Δ࢟Λૣ͍ͨ͘؍ͱʹ͍ͯͬف·͢ɻ
લड़ͷΑ͏ʹίϩφՒͰೋؒ૯ձΛ։͓ͯ͠࠵Γ·ͤ

Μ͕ɺࠓ૯ձΛ։͍ͨ͠࠵ͷͱ͓ͯͬࢥΓ·͢ɻ
ऴΘΓʹͳΓ·͕͢ɺ֤ࢧ෦ͷօ༷ɺͲ͏݈ͧ͝߁Ͱա

͝͞ΕΔࣄΛف೦ͯ͠ࢭΈ·ͤΜɻ

ʻࣳӜۀେֶߍ༑ձɹεΩʔ෦0#ձࢧ෦૯ձεΩʔ෦ཱ
��पه೦ɹฏ��7݄1�ɹԙɹࡳຈୈҰϗςϧʼ

��1�ʢྩ1ʣ 7݄1�ʢʣࣳ Ӝۀେֶߍ༑ձεΩʔ෦
0#ձࢧ෦ɹ૯ձɾ࠙ ձ

Ϥッτ部O B会支部 � ۀՊɹฏ�ଔֶஙݐຊ�३հɹࢁ෦ɹࢧ

ମҭձϤοτ෦0#ձձͷࢁຊͰ͍͟͝·͢ɻ
ຊ �݄ͷ 0#૯ձʢωοτ։࠵ʣʹ͓͍ͯલͷ

ΘΓ৽͘͠Ϥοτ෦0#ձձʹब͍͔ͨ͠ʹࢯాࣲ
·ͨ͠ɻޙࠓͱΑΖ͓͍͘͠ئਃ্͛͠·͢ɻ
ମҭձϤοτ෦ʹཱ͍ͭͯ ��ɺ0#ձձһ૯

 ���໊Λ͓͑ͯΓ·͢ɻ
ओͳ׆ಈʹ͍ͭͯ0#ؒ૬ޓͷກɺ·ͨવͰ͢

ͳͲϤοτ෦શޢֶੜ෦һͷ৺྆໘ʹΘͨΔԉݱ͕
ମͷൃలʹد༩͢Δ͜ͱΛ೦಄ʹ׆ಈ͓ͯ͠Γ·͢ɻ
Ϥοτ෦ͷ׆ಈͷੑ্࣭ɺ͜Ε·Ͱ௨ৗݱ෦һ׆

ಈڌͰ͋ΔߐϊౡϤοτϋʔόʔۙ͘ͷ߹॓ॴʹ߹॓
Λ͠ͳ͕Βͷ׆ಈ͢Δ͜ͱ͕ओͰ͋Γ·͕ͨ͠ɺ��1�
ʹΛൃ͠ࡏݱܧଓ͓ͯ͠Γ·͢͜ͷίϩφӔʹ͓
͍ͯͷॾʑͷߦಈ੍ݶɺ׆ಈ੍ݶʹΑΓͦͷ߹͕॓Ͱ͖
͍ͯͳ͍ঢ়گͰ͋Γ·͢ɻ
ͨ͜͠ݧܦΛ׆෦һͷͳ͔Ͱ߹॓ੜݱ෦͕װͷࡏݱ

ͱͷ͋Δޙ࠷ͷੈͱͳͬͯ͠·͓ͬͯΓ͜ΕΑΓԼͷ
ʹͳΓ·͢ͱ߹॓ͷ͕ݧܦͳ͘ɺ͜ͷίϩφӔͷ͍ͪ
ૣ͍ऩଋΛ͍ئϤοτૢધٕज़ͱ߹॓ݧܦͷܧঝ͕Ͱ͖
Δ͜ͱΛΜͰ͍Δͱ͜ΖͰ͋Γ·͢ɻ



�7

ྲྀମྗֶڀݚ会支部 � Պɹত�7ֶցػ�ത໌ɹࢁ෦ɹࢧ

ྲྀମྗֶࢧڀݚ෦ɺԬຊل࢙ઌੜͷྲྀମྗֶڀݚ
ࣨͱ֯ాາઌੜͷΤωϧΪʔมࣨڀݚֶͷ ���
໊Λ͑ΔଔۀੜͰߏ͞ΕΔ��17ʹઃཱͨ͠ࢧ෦
Ͱ͢ɻ
ࣨڀݚΑͼ֯ా͓ࣨڀݚຊཧ೦Ͱ͋ΔᶃԬຊج෦ͷࢧ

ଔۀੜͷກɺᶄݱͷ֯ాߍࡏࣨڀݚੜͷࢧԉɺΛ
తͱͨ͠ʰઌٕज़ϑΥʔϥϜʱͰɺଔۀੜʹΑΔձ
ࣾհɾٕज़հɾհɺߍࡏੜʹΑΔൃڀݚදΛ
Γ·͢ɻίϩφՒͷຊ͓ͯͬߦ෦૯ձͱ߹Θͤͯࢧ

ɺॳͷ;PPNΛซ༻ͨ͠ϦϞʔτձٞΛ։͠࠵·ͨ͠ɻ
৽ͨʹ։ઃͨ͠ྲྀݚνϟϯωϧͰͷϑΥʔϥϜ෩ܠͷ
ଔۀੜͷ৴ઌੜʹ͝ࢀՃ͍͍ͨͩͨఆظϦϞʔ
τ࠙ձͳͲɺίϩφՒͰൃ׆ͳ׆ಈʹΑΓ͝߹ͷ
͖ʹ͍͘ԕํͷଔۀੜͷօ༷ʹ͝ࢀՃ͍͍͓ͨͩͯ
Γ·͢ɻ
෦ձһͷກΛਂΊΔࢧͳΔൃలɺߋ෦ͷࢧɺޙࠓ

ͨΊɺັྗతͳΠϕϯτΛ։͍͖͍ͨͯ͠࠵ͱ͓ͯͬࢥ
Γ·͢ɻ

ϥάϏー部O B会支部 � ۀɹত��ଔؾ�๛ਓɹిాࢁ෦ɹࢧ

ϥάϏʔ෦0#ձࢧ෦ɺࡢಉ༷ίϩφՒʹΑΓର
໘ʹΑΔ૯ձ͕։࠵Ͱ͖ͣɺॻ໘ʹΑΔࢧ෦૯ձΛ༧ఆ
͍ͯ͠·͢ɻ
ҰΛ௨ͯ͡ࢧ෦ͱͯ͠ͷ׆ಈຆͲग़དྷͣɺݱϝ

ϯόʔͷαϙʔτ͕ओͳ׆ಈʹͳ͓ͬͯΓɺ·ͨࣾձߩ
τϯΨ͕ͨͬ͋ՐʹΑΔඃࢁಈͱͯ͠ɺւఈՐ׆ݙ
ԦࠃຊτϯΨ༑ڠձΛ௨͡ืۚΛ͏ߦ༧ఆͰ͢ɻ
ϦʔάͰ࿅श͕ग़དྷͣɺग़Λࣙୀܥय़ͷཧࡢ

ͤ͟ΔΛಘ·ͤΜͰ͕ͨ͠ळقϦʔά ͏ߦΛ߹ࢼ�
͜ͱ͕ग़དྷ·ͨ͠ɻࢲ࿅शٴͼࢼ߹ʹཱͪձ͍ɺ�෦
�Ґͱ͍͏݁ՌͰγʔζϯΛऴ͑Δ͜ͱ͕ग़དྷ·ͨ͠ɻ
ࣸਅ࠷ऴઓऴྃޙͷࡱӨͰ͢ɻࠓ �ਓ͕ଔ͠ۀ
·͕͢શһҰྲྀۀاͷब৬͕ఆ͓ͯ͠Γ �݄͔Β
0#ͱͯͪͨ͠ࢲͷؒೖΓͱͳΓ·͢ɻདྷײછ
ঢ়͕گస͠ɺ0#ɾݱ͕Ұಊʹձ͠૯ձ͕։࠵Ͱ͖
Δ͜ͱΛ৺ΑΓ͍ͯͬف·͢ɻ
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サッカー部O B会支部 � ෦ɹҪ�ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹࢧ
ۀՊɹฏ�1ଔֶցػ
ɹฏ��मྃ߈ઐֶցػ

෦��1�1�݄ʹൃ͠ࢧαοΧʔ෦0#ձͪͨࢲ
·ͨ͠ɻࢧ෦ঝೝ͞ΕΔલͷ��1�͔Β0#ձͱͯ͠׆
ಈΛ͓ͯ͠Γɺϝϯόʔ��Λத৺ͱͯ͠��લ
·Ͱ͍·͢ɻ΄ͱΜͲ͕ ��ͷए͍ϝϯόʔͷͨΊɺ
ʹ1େٶΩϟϯύεͷάϥϯυʹू·Γɺݱֶੜ
ͱࢼ߹Λ͓ͯͬߦΓ·͢ɻ·ͨɺݱֶੜͱ෦׆ಈҎ֎Ͱ
ੵۃతʹަྲྀΛਤ͓ͬͯΓɺαοΧʔ෦ಜͷհʹΑ
Γɺݱֶੜͷرब৬ઌʹۈΊΔ0#͕ਐ࿏૬ஊ

Γ·͢ɻ͓ͯͬߦ
ʹ׆ͼ෦ٴۀͷதɺֶݶಈ੍׆ɺίϩφՒͰͷࡏݱ

ͨࢲֶੜඇৗʹۤ࿑͍ͯ͠Δ͔ͱଘ͡·͢ɻݱ͍͓ͯ
ͪͷ0#ձ׆ಈ͏ࢥΑ͏ʹͰ͖͓ͯΓ·ͤΜ͕ɺগ͠Ͱ
ݱֶੜΛࢧԉ͢Δͱͱʹɺߍ༑ձͷൃలͱΑΓ
ࣳӜۀେֶͷൃలͷҰͱͳΕΔଘࡏʹͳΕΕͱ
Γ·͢ɻ͓ͯͬࢥ

弓道部O B会支部 � ୈೋֶՊֶցػ෦ɹా�༤ɹࢧ ত�7ଔۀ

ಓ෦ٷ 0#ձࢧ෦ίϩφՒͰ׆ಈࢭٳঢ়ଶͰͨ͠
͕ɺࡢ 11 ݄ʹ 0#Ұظੜɺত �� ػցֶՊ
ଔԼ࣏৻܊ಜʢࣸਅલྻ͔ࠨΒ �ਓʣͷͷݱ
ࢦಋʹରͯ͠ޭ࿑Λ͍ͨͷͰɺͦͷॕլձΛ։࠵
͠·ͨ͠ɻ
·ͨɺຊ �݄͔ΒίϩφຮԆࢭղআʹͳͬ

ͨ͜ͱ͔Βঃʑʹ׆ಈΛ࠶։͢Δ͜ͱͱͳΓ·ͨ͠ɻ
͔ΒֶѼސਖ਼͕͍ئ͏ҕʹߋɺಜมࡏݱ

ʹఏग़͞Ε͍ͯΔঢ়گͰ͕͢ɺ�݄͔Βٷಓ෦ �

৽ಜʹ0#� ੜɺতظ �7 ిؾ௨৴ֶՊଔͷத
ߊʢࣸਅલྻ͔ࠨΒ �ਓʣ͕ब͠ݱࢦಋʹ͋
ͨΔ༧ఆͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻ৽ಜॳେ௩ಜͷֶ
ͱ͢ࢦΛܗಓ෦Λ௨ͯ͡ਓؒٷΛཱ྆͠ɺ׆ͱ෦ۀ
ͯͬࢥಋͯ͠Լ͞Δͱࢦಓ෦Λٷ͖ͮجʹಋํࢦ͏͍
͍·͢ɻޙࠓٷಓ෦0#ձଟͷ0#ɾ0(ʹࢀՃ
͖ͯ͠ɺݱࢧԉٴͼߍɺߍ༑ձͷൃలʹد༩ͯ͠
·͍Γ·͢ɻ



��

ΞϝϦカϯϑッτϘーϧ部OB�O(会支部� ɹج�ڮߴ෦ɹࢧ ɹฏ��ଔۀ

ຊձʮࣳӜۀେֶΞϝϦΧϯϑοτϘʔϧ෦ͷݱ
ֶੜͷ׆ಈΛࢧԉ͠ͳ͕Βɺ෦ʹࡏ੶ͨ͠ݧܦͷ͋
Δऀಉ࢜ͷ૬ྲྀަޓΛਤΓɺେֶɾߍ༑ձͷൃలʹد༩
͢ΔࣄʯΛతͱͯ͠ ���� ʹઃཱ͞ΕɺຊͰ1�
Λܴ͑·ͨ͠ɻձһ1��໊Λ͢৫ͱͳͬͯ
͓ΓɺࡢΑΓߍ༑ձࢧ෦ͱͯ͠৽ొن͍ͤͯͨ͞
͍͓ͩͯΓ·͢ɻొʹ༷͚ͯʑͳ͝ਚྗ͍͍ͨͩͨ
ͷօ༷ɺຊʹ͋Γ͕ͱ͏͍͟͝·ͨ͠ɻऀؔ
ຊձݱͷࢧԉ૿ڧ0#�0(ͷใαʔϏε

ͷఏॆ֦ڙɺ͞ ΒʹݱอऀޢେֶؔऀɺҬͷํʑ
ͳͲͷࢧԉऀ֫ಘʹઓ͍ͯ͠·͢ɻ
ֶੜ͕Ϧʔά༏উɺ�෦ঢ֨ΛՌͨ͠ɺݱɺࡢ

େֶൃలʹد༩͢Δͱͪͨࢲʹڞʹͱͬͯඇৗʹ͍͠خ
χϡʔεͰͨ͠ʂ
ͳΔൃߋɺେֶͷ͠ڙԉऀଟ༷ͳՁΛఏࢧޙࠓ

లɺඈ༂ʹݙߩͰ͖ΔஂମΛͯ͠ࢦᬏਐ͠·͢ɻҾ͖
ଓ͖ͷ͝ࢧԉͷఔɺΑΖ͓͍͘͠ئக͠·͢ɻ

࡚ࢢॴ支部 � ۀଔݩՊɹฏֶցػ෦ɹࣰా�߶ɹࢧ

࡚ࢢॴࢧ෦ɺॴͷࣳӜۀେֶଔۀੜͰߏ
͞ΕΔߍ༑ձ৬Ҭࢧ෦Ͱ͢ɻ
ಈΛ͓ͯ͠Γ·͢ɻ׆��໊ͷձһͰࡏݱ
ࢧʹΓ·͕͢ɺຖɺՆ͓ͯ͠ࢭٳίϩφՒͰࡏݱ

෦૯ձΛ։͠࠵ɺࣳӜۀେֶͱߍ༑ձɺߋʹਆಸݝ
ͷಉ૭ੜͱͷ࣌෦͔ΒདྷෂΛ͓ܴ͑ͯ͠ɺֶੜࢧ
·ग़͖͔͚ͬ͢ʹͳ͍͍ͬͯࢥΛ࣌௨ͷͰֶੜڞ
͢ɻۙɺ��ʙ ��͕த৺ͱͳΓɺ৬Λ͑ͯަ
ྲྀ૿͑ؾ׆ͷ͋Δ࠙ஊձΛ͓ͯͬߦΓɺ͓͍ޓͷަྲྀ

Λ౿·͑ͯɺීஈࣄͰ͞ͳ͍ઌഐ৬һͱͷਓ
ͷ࣌ͷΞυόΠεֶੜࣄஙΛؚΊɺߏͷؔؒ
෦׆ɾαʔΫϧ׆ಈʹͱ͕Γ্͕Γ·͢ɻ·ͨɺ৽
ձһΛܴ͢Δ৽ձͰɺ͓͍ޓͷۙگΛ௨ͯ͠৽ͨ
ͳग़ձ͍͋Γɺࢧ෦ͷ݁ଋΛڧΊ͓ͯΓɺޙࠓߋ
ͳΔձһͷަྲྀͱກΛਤ͍͖͍ͬͯͨͱ͓ͯ͑ߟΓ·
͢ɻ
༑ձͷօߍେֶͷӹʑͷ͝ൃలͱɺۀɺࣳӜʹޙ࠷

༷ͷ݈͝উΛ͓فΓਃ্͛͠·͢ɻ
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ࣛࣳ会支部 � ۀՊɹত��ଔֶஙݐɹ߂�෦ɹ૿ాࢧ

ࣛࣳձࣛౡݐઃٴͼάϧʔϓձࣾͷࣳӜۀେֶଔ
෦Ͱ͢ɻձһࢧ༑ձ৬Ҭߍ͢ΔߏੜͰۀ ����
Ͱࡏݱ݄� 1�� ໊ͱͳ͓ͬͯΓɺྫ �ʙ �໊ͷ৽ೖ
ࣾһΛ৽نձһʹܴ͑ɺһΫϥε͔Β৽ೖࣾһ·Ͱ෯
ಈ͍ͯ͠·͢ɻ׆ྸͰ͍
ओͳ׆ಈ༰ɺ֤छࣳӜۀେֶߍ༑ձ׆ಈͷࢀ

Ճɺʹ 1ͷ૯ձɺֶੜͷϦΫϧʔτࢧԉͰ͢ɻ
���1  $07*%1� ͷӨڹͷͨΊɺʹ 1ͷࢧ෦૯
ձϦΫϧʔτࢧԉΛ8FC ։࠵Ͱ͍ߦ·ͨ͠ɻࢧ෦૯

ձͷ8FC ։࠵ԕํͷํࢀՃͰ͖Δͱ͍͏ϝϦοτ
͕͋Γɺࠓճͷ૯ձࡢΑΓଟ͘ͷํʹࢀՃ͍ͨͩ
͖·ͨ͠ɻ���� ͷ૯ձϦΞϧͱ8FC Λซ༻ͯ͠
Γ·͢ɻ·ͨɺ�݄ͷࣛౡ݄ใ͓ͯ͑ߟΔ͜ͱΛ͢ࢪ࣮
Ͱ๛ऱୈೋࣷߍͷಛू͕·Ε·ͨ͠ɻࣾͰ͞
Ε͍ͯΔݱͰ͋Δ͜ͱʹތΓʹ͡ײΔͱͱʹɺॡ
͕ͪԕ͍͠Ͱ͢ɻ
༑ձͷօߍେֶͷӹʑͷ͝ൃలͱɺۀɺࣳӜʹޙ࠷

༷ͷ݈͝উΛ͓فΓਃ্͛͠·͢ɻ

ࣛࣳձ૯ձɹ5FBNT ձٞʹͯ

ॅࣳ会支部 � ۀଔݩՊɹฏֶؾ෦ɹླ�Ұາɹిࢧ

ॅࣳձฏ 1� 1݄ʹൃ͠ɺࠓͰ �1ͱ
ͳΔ৬Ҭࢧ෦Ͱ͢ɻॅࣳձͷ׆ಈͱͯ͠ຖҰɺఆ
ͳ͓ͬͯΓ·͢ɻߦͼ࠙ձΛٴ෦૯ձࢧظ
͔͠͠ͳ͕Βɺྩ�ͷࢧ෦૯ձྩ�ʹ

Ҿ͖ଓ͖ɺ৽ܕίϩφΠϧεײછ֦େࢭͷ؍͔Β
ॻ໘ࣜܗʹΑΔ৹ٞͱக͠·ͨ͠ɻ�ͷॻ໘৹ٞͱ͍
͏͜ͱ͋Γ·͕͢ɺલಉ༷ɺձһͷྗڠʹΑΓଟ
ͷग़੮ऀͷͱແࣄ։͢࠵Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ
͔͠͠ͳ͕ΒɺձһҰಉ͕ձ͢Δগͳ͍ػձͰ͋Δ

࠙ձ͕ࠓճ͜͏ߦͱ͕Ͱ͖ͳ͔ͬͨ͜ͱඇৗʹ
೦Ͱͨ͠ɻ

ͯͬࢥͦ͜ʯͱօ͕ࠓऩ·Γɺʮ͕گͷঢ়ࠓ͘ૣ
͍Δͱ͜ΖͰ͕͢ɺใڞ༗ͷߋͳΔڧԽΛ͍ߦͳ͕Βɺ
ͱ͏ࢥΛʠີʡʹͯ͠ɺձΛӡӦ͍͖͍ͯͨ͠ͱͪ࣋ؾ
͜ΖͰ͢ɻ
ྩ � �໊ͷ৽ೖձһ͕ՃΘΓɺߍ༑ձ׆ಈ

ࢦɻҾ͖ଓ͖͢͝·͍ࢥͱ͍͖ͨߦΓཱͯͯʹߋʹڞ
ಋͷ΄ͲɺΑΖ͓͍͘͠ئਃ্͛͠·͢ɻ
Ұૣ͘ࠓͷঢ়͕گऴଉ͢Δ͜ͱΛʹ͓ͯͬئΓ

·͢ɻޙ࠷ʹͳΓ·͕ͨ͠େֶɺߍ༑ձͷօ༷ʹԙ͔Ε
·ͯ͠ɺͲ͏ͧࣗ͝ѪԼ͍͞ɻ



�1

தࣳӜ会支部 � ۀஙֶՊɹত��ଔݐ෦ɹ∁�ਓɹࢧ

தࣳӜձதళ͓ΑͼάϧʔϓձࣾͷࣳӜ
େଔۀੜɺୀࣾ0#ɺ0(Ͱߏ͢Δަ༑ձ৬Ҭࢧ෦Ͱ͢ɻ
ੈ1��໊ɺ0#ɺ0(͕1��໊Ͱ͢ɻݱ෦һࢧ
ࢧ෦ฏ 1�ઃཱͱྺ͕࢙ઙ͘ɺաڈʹͬ

ͯଔۀੜѲΛ͍ߦͳ͕ΒͷελʔτͰͨ͠ɻࢧ෦׆ಈ
ɺ 1ճ૯ձɾ৽ਓܴΛ݉Ͷͨ࠙ձΛ։͢࠵Δ
ͷࣄͰάϧʔϓͷ෩௨͠Λྑ͘͢Δࣄ �ͭΛபͱ͠
͍ͯ·͢ɻ
෦ͷձটूʹ͍ͭͯ͜͜ࢧ �ʹٴͿײછ֦

େͰ։͕࠵͍͠ঢ়گͰ͕͢ɺۀاਓͷੜ׆ελΠϧม
ֵʹ߹Θͤͯࢧ෦׆ಈΓ্͍͛ͨͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ
ʢࣸਅલʑͷू߹ࣸਅͰ͢ʣ

ࣳӜେʹ͓͔Ε·ͯ͠৽ֶ෦ͷઃɺάϩʔόϧ
ͳݟͰͷมֵͳͲৗʹલਐ͞Ε͍ͯ·͢ɺۀاʹ͓͖
·ͯ͠ʑਫ਼ਐΛجຊͱ͍ͯ͠·͢ɻֶɾ࢈ͱʹൃ
ల͍͚ͯ͠Εͱ͍ࢥ·͢ɻࣳӜେͳΒͼʹࣳӜେ
೦க͠·͢ɻف༑ձͷ݈͝উΛߍ

ϑδλࣳӜձࢧ෦ΛΊ͍͍͓ͤͯͨͩͯ͞Γ·͢�
ত �1 ݐஙֶՊଔۀͷॏਖ਼ত�ͱਃ͠·͢ɻࢧ෦
ྺ �ʹೖΓ·͕͢ɺ͜Ε·Ͱ �ؒͷ׆ಈ
΄΅θϩɻࠓॳ৺ΛΕͣɺࢧ෦ͷΛશ͏
͍ͨ͠ͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ɻ
ࡢ �݄ʹ 1໊ͷ৽ೖࣾһΛܴ͑ೖΕɺશࠃ 1�� ໊

ͷࢧ෦ձһͰ׆ಈΛελʔτ͍ͨ͠·ͨ͠ɻ͔͠͠ͳ͕
Βɺઌड़ͷͱ͓ΓίϩφՒͷӨڹΛड͚ɺ׆ಈΒ͍͜͠

ͱԿͰ͖ͳ͔ͬͨͷ͕࣮ঢ়Ͱ͢ɻ
य़͔Β৽͍ؒ͠Λ �໊Ճ͑ͯ૯ 1�� ໊ͷࢧ෦

ͱͳΓ·͢ɻίϩφՒͷऩଋʹ͏͠Βֻ͕ؒ࣌͘
͔Γͦ͏Ͱ͕͢ɺχϡʔϊʔϚϧͰͷ׆ಈΛࢼΈΔͳͲɺ
͜ͷ··ࢧ෦͕ϑΣʔυΞτ͢Δ͜ͱͷͳ͍Α͏ؤ
ுͬͯ·͍Γ·͢ɻ·ͨɺҰΑΖ͓͍͍ͨ͘͠͠ئ·
͢ɻ

ϑδλࣳӜ会支部 � ۀஙֶՊɹত�1ଔݐ෦ɹॏ�ਖ਼তɹࢧ
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ෆಈݐ࢈ઃࣳӜ会 � ۀஙֶՊଔɹত��ଔݐɹ࢘෦ɹਗ਼ਫ�मࢧ

ෆಈݐ࢈ઃࣳӜձฏ ��ʹ׆ಈΛ։ͨ࢝͠ൺֱ
త৽͍͠ஂମͰɺݐઃۀෆಈۀ࢈͝ڵຯͷ͋ΔࣳӜ
ੜͷํͰ͋Εɺֶ෦ֶՊΘͣೖձۀେֶଔۀ
Ͱ͖ΔஂମͰ͢ɻ
ຊձɺଔۀੜಉ࢜ͷަྲྀΛਂΊɺ͓͍ޓͷϏδωε

Ͱͷͭͳ͕ΓΛ࡞Δ͜ͱΛझࢫͱ͠ɺ෯͍ྸɺۀछ
ͷํʹ͝ࢀՃ͍͓ͯΓ·͢ɻ͜Ε·Ͱɺଔۀੜಉ࢜
ͷަྲྀ͔Β༷ʑͳϏδωενϟϯε͕ੜ·Ε͍ͯ·͢ɻ
·ͨɺए͍ํଟ͘ࢀՃ͓ͯ͠Γɺੵۃతʹॾઌഐํͱ
ҙ͍ͯ͠ަݟ·͢ɻ
ަྲྀձͷ։࠵ॴɺࣳӜΩϟϯύεͪΖΜɺଔ

ҙʹΑΓ൧ాάϧʔϓϗʔϧσΟϯάεੜձһͷ͝ۀ
ʢגʣɺʢגʣχοςΠϥΠϑɺʢגʣ4%ݐஙاըڀݚ�ॴͳ
Ͳͷ֤ձ༷ࣾͰ͓ͯͬߦΓ·͢ɻ
ͨͩɺҾ͘ίϩφӔͷӨڹʹΑΓɺ૯ձ͕։࠵Ͱ

͖͍ͯ·ͤΜͰ͕ͨ͠ɺ͜ͷײછऀͷখ߁ঢ়ଶͷ

ંʹ։͢࠵Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻײછରࡦΛ্ͨ͠ࢪ
Ͱͷٱʑͷձһಉ࢜ͷަྲྀɺͦ͠ ʢͯגʣϚϦϞίϯαϧ
ςΟϯάදऔక�ࠜ؛Ұӳ ʢ༷4ݐ��ஙʣͷߨԋͳͲɺ
Ұาͣͭى࠶ಈΛ͡ײΒΕΔΑ͏ʹͳΓ·ͨ͠ɻ
ͨ·߹ͷձࡍછऀͷਪҠΛؑΈͳ͕Βɺ࣮ײޙࠓ

ΦϯϥΠϯ։࠵ͳͲྟػԠมʹରԠͯ͠ɺଔۀੜͷํ
ͷϏδωεΛ͞Βʹൃ׆ʹαϙʔτͰ͖ΔΑ͏Ίͯࢀ
Γ·͢ɻ
։࠵࣌ɺຖ݄ୈ �Ր༵ͷ 1���� ͔Β։ͯ͠࠵

͓Γɺෆಈ࢈ݐઃΛத৺ʹ༷ʑͳใަΛߦͳͬͯ
͓Γ·͢ɻ
·ͨɺޙࠓଔۀੜʹΑΔɺࣄʹཱͭηϛφʔ

ੜۀઃࣳӜձɺ৽ଔݐ࢈ԋձ༧ఆ͍͠·͢ɻෆಈߨ
ͷํͪΖΜɺॾઌഐํͷ͝ࢀՃΛ৺ΑΓ͓ͪͯ͠
͍·͢ɻ

લాࣳӜ会支部 � ۀՊɹত��ଔֶɹࢤو�ؠࠇ෦ɹࢧ

લాࣳӜձɺલాݐઃࣜגۀձࣾɾಉؔ࿈ձࣾʹ
ॴଐ͢ΔࣳӜଔۀੜͰߏ͞Εɺ��1� ʹొ͞Ε
ͨ৬Ҭࢧ෦Ͱ͢ɻձһɺࡏݱ ��໊ͰγχΞ͔Β
৽ೖࣾһ·Ͱͷ෯͍ྸߏͰ͕͢ɺ͜͜ 1�΄Ͳ
৽ೖࣾһ͕ܧଓͯ͠ଟ͘ೖ͍ࣾͯ͠Δ͜ͱ͔Βɺ��
ҎԼͷձһ͕ͷࡀ ��໊ΛΊΔएͯ͋͘ؾ׆Δϝ
ϯόʔߏͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ
���1  �໊ͷ৽ೖࣾһΛܴ͑ɺຊདྷͰ͋Εྫ

Ҏ্ͷࢧ෦૯ձΛ։͔ͨͬͨ͠࠵ͱ͜ΖͰ͕͢ɺίϩ

φՒʹΑΓେنͳ૯ձ͓Αͼ࠙ձ �ଓ͚ͯஅ
೦ͤ͟ΔΛಘ·ͤΜͰͨ͠ɻདྷੋඇ࠶ͼࣳӜࣷߍ
ʹͯ։࠵Ͱ͖Εͱ͍ͯ͑ߟ·͢ͷͰɺ1ૣ͍ίϩ
φऴଉΛ͏ئ͔ΓͰ͢ɻ
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ʠࢧ෦ضʡશࠃʹͻΔ͕͑Δ
　芝浦工業大学校友会は本年で設立 95周年を迎え

ます。

　校友会は、地域支部・海外支部・同好会支部・職

域支部を合せると全国で 95の支部数になり、卒業

生は国内外のあらゆる地域、会社などで活躍してい

ます。

　支部旗は、我ら同窓生の旗じるしであり、永遠に

芝浦工業大学の卒業生としての誇りであります。

　支部総会を連続 4回開催し、各回 10名以上の参

加者があり、継続して開催されている支部に授与さ

れます。

　これから授与される支部のご健闘を祈ります。
平成30年全国総会で揚げた支部旗

支部旗

ࣳӜۀେֶ校Վ$%ͷൢച
ʮۂʯ
̍ɽࣳӜۀେֶߍՎ

̎ɽԠԉՎ

̏ɽߍՎԋ

ɹɹشࢦɿۚɹ࠽ߑ

ɹɹಠএɿ݄

ɹɹԋɿ�৽ຊϑϧϋʔϞχʔ�

ஂָڹަ

ʮߍՎʯ
ɹɹࢺ࡞ɿݪനळ

ɹɹۂ࡞ɿ࡞ߞాࢁ

● CD に関するお問い合わせ先
【芝浦工業大学校友会】
〒108-8548
東京都港区芝浦3-9-14　芝浦工業大学内
TEL：03-5445-9634　
FAX：03-5445-9635
e-mail：sitfriends@shibaura-koyu.jp

●振込先
郵便局：加入者名：芝浦工業大学校友会
口座番号：00160-5-9575

●代金
定価：2,000円
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　　　　　　　　校友会　常任幹事会　名簿� （役員を除く）　　令和3年6月12日　現在
� ※原則、学部卒業年を表記

常任幹事

中村　宏
土木工学科　昭和37年

常任幹事

永田　昻生
土木工学科　昭和42年

常任幹事・財務委員会

淺野　昌宏
電子工学科　昭和44年

常任幹事

木村　喜有
土木工学科　昭和44年

常任幹事

米澤　稔
建築学科　昭和44年

常任幹事・組織委員会

小野瀬　等
通信工学科　昭和45年

常任幹事・総務・広報委員会

小平　和一朗
電子工学科　昭和45年

常任幹事・例規委員会 

谷川　潮
機械工学第二学科　昭和45年

常任幹事・組織委員会

橋本　雅夫
建築学科　昭和45年

常任幹事・事業委員会

植松　恵一
通信工学科　昭和46年

常任幹事・組織委員会

内田　武男
土木工学科　昭和46年

常任幹事・特別委員会

枝広　英俊
建築学科　昭和46年

常任幹事・特別委員会

角野　和明
建築学科　昭和46年

常任幹事・組織委員会　

辻村　建
建築学科　昭和46年

常任幹事・組織委員会

前野　和博
工業経営学科　昭和46年

常任幹事・特別委員会

井出　恵尉
工業経営学科　昭和47年

常任幹事

住友　正樹
建築学科　昭和47年

常任幹事・組織委員会　

長井　義明
建築学科　昭和47年

常任幹事

増山　栄
建築学科　昭和47年

常任幹事・
在校生就職支援委員会

赤井　和憲
土木工学科　昭和47年

常任幹事・例規委員会 

赤坂　邦雄
機械工学科　昭和48年

常任幹事・総務・広報委員会

佐野　茂彰
機械工学科　昭和48年

常任幹事・事業委員会

髙木　光一
機械工学科　昭和48年

常任幹事

柏本　保
建築学科　昭和49年

常任幹事

川本　勝一
建築学科　昭和49年

常任幹事・事業委員会

斎藤　教男
建築学科　昭和49年

常任幹事・
在校生就職支援委員会

神野　兼次
建築工学科　昭和49年

常任幹事・事業委員会

森本　静
工業経営学科　昭和50年

常任幹事・特別委員会

浅見　勝
建築学科　昭和51年

常任幹事

依田　幸秀
金属工学科　昭和51年

常任幹事・組織委員会

犬塚　祥二
建築工学科　昭和54年

常任幹事・組織委員会

関根　良
電気工学科　昭和54年

常任幹事・事業委員会

山田　豊人
電気工学科　昭和54年

常任幹事・事業委員会

田村　稔
建築学科　昭和55年

常任幹事・総務・広報委員会

中根　眞行
工業経営学科　昭和55年

常任幹事・
在校生就職支援委員会

文倉　辰夫
電気工学科　昭和55年
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常任幹事・
特別委員会/選挙管理委員会

筋野　豊司
機械工学第二学科　昭和56年

常任幹事・例規委員会 

本間　哲哉
電子工学科　昭和56年

常任幹事

平井　良樹
工業経営学科　昭和57年

常任幹事

片倉　隆幸
大学院工学研究科　昭和58年

常任幹事・組織委員会

角田　隆二
土木工学科　昭和59年

常任幹事・組織委員会

本村　雅洋
機械工学科　昭和59年

常任幹事・
特別委員会/選挙管理委員長

佐々木　克則
電気工学科　昭和60年

常任幹事・例規委員会

三好　達朗
機械工学科　昭和60年

常任幹事・総務・
広報委員会/選挙管理委員会

百瀬　和浩
建築工学科　昭和60年

常任幹事・財務委員会

渡辺　通宏
二部機械工学科　昭和60年

常任幹事・特別委員会

山田　サトシ
建築学科　昭和61年

常任幹事・
在校生就職支援委員会

内山　毅
金属工学科　昭和62年

常任幹事・総務・広報委員会

藤田　利行
電気工学科　昭和62年

常任幹事・例規委員会 

岩本　毅
建築工学科　昭和63年

常任幹事・事業委員会

田中　直彦
通信工学科　昭和63年

常任幹事・事業委員会

鶴　浩一郎
建築学科　昭和63年

常任幹事・事業委員会

村島　充裕
建築学科　昭和63年

常任幹事・総務・広報委員会

安藤　吉伸
機械工学科　平成1年

常任幹事・財務委員会

進木　正博
機械工学科　平成1年

常任幹事・特別委員会

福田　栄寿
機械工学第二学科　平成1年

常任幹事・財務委員会

苅谷　義治
金属工学科　平成2年

常任幹事・事業委員会

小宮山　由起江
土木工学科　平成2年

常任幹事・特別委員会

鈴木　洋
通信工学科　平成2年

常任幹事・例規委員会

齋藤　敦史
通信工学科　平成4年

常任幹事・事業委員会

長谷川　浩志
機械工学第二学科　平成4年

常任幹事・事業委員会

安田　俊司
機械工学第二学科　平成4年

常任幹事・財務委員会

野城　正人
工業経営学科　平成5年

常任幹事・例規委員会 

山口　正樹
電子工学科　平成5年

常任幹事・特別委員会

安藤　毅
建築学科　平成7年

常任幹事・事業委員会

市川　拓
機械工学第二学科　平成8年

常任幹事・組織委員会

坂地　世紀
建築学科　平成8年

常任幹事・特別委員会

伊代田　岳史
土木工学科　平成9年

常任幹事・事業委員会

福井　浩二
工業化学科　平成10年

常任幹事・財務委員会

望月　秀晃
土木工学科　平成11年

常任幹事・事業委員会

吉川　伸也
機械工学科　平成11年

常任幹事・総務・
広報委員会/選挙管理委員会

中川　雅史
土木工学科　平成12年
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常任幹事・事業委員会

野元　明俊
二部電気工学科　平成12年

常任幹事・総務・広報委員会

今井　理裕
材料工学専攻　平成14年

常任幹事・財務委員会

中島　毅
材料工学科　平成14年

常任幹事・事業委員会

奥田　耕一郎
環境システム学科　平成15年

常任幹事・総務・
広報委員会/選挙管理委員会

滝下　勇
二部電気設備学科　平成16年

常任幹事・
在校生就職支援委員会

田口　智大
建築工学科　平成16年

常任幹事・総務・広報委員会

髙橋　哲
二部電気設備学科　平成17年

常任幹事・総務・広報委員会

畠山　佳代
環境システム学科　平成17年

常任幹事・財務委員会

西河　洋一
MOT　平成21年

常任幹事・総務・広報委員会

川野　亜希
応用化学科　平成23年

常任幹事・総務・広報委員会

有泉　智貴
生命科学科　平成24年

常任幹事・財務委員会

秋山　力洋
材料工学科　平成27年

常任幹事・特別委員会

増田　純一
材料工学科　平成28年

　　　　　　　　　　校友会　相談役・顧問　名簿� 令和 3年 6月12日　現在

相談役

大丸　征史
電子工学科　昭和39年

相談役

金井　昭三
機械工学第二学科　昭和41年

相談役

郡司　卓臣
機械工学科　昭和43年

顧問

岡本　嘉行
建築学科　昭和34年

顧問

滝澤　 厚征
建築学科　昭和39年

顧問

田口　継道
建築学科　昭和39年

顧問

今村　均
機械工学科　昭和40年

顧問

岡本　泰明
機械工学科　昭和41年

顧問

雲然　國幸
機械工学第二学科　昭和41年

顧問

吉野　巌
機械工学科　昭和43年

顧問

岩本　行雄
工業化学科　昭和44年

顧問

渡辺　碩
建築学科　昭和45年

顧問

泉澤　定雄
建築学科　昭和46年
（令和３年11月14日逝去）
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支部名
支　部　長

支部名
支　部　長

氏　名 卒年・学科 氏　名 卒年・学科
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芝浦工業大学では、本学の教育・研究成果を地域社会に還

元し、また学びの場を提供することを目的として、公開講座

を実施しています。卒業生の皆さまも学んでみませんか。

卒業生の皆様へ

公開講座のお知らせ

お申込みはこちらから！

対面とオンラインで開催します。
地方や海外からもぜひご参加ください！

生涯学習で「学ぶ楽しさ」
一般の方向けの講座、技術士講座をキャンパスやオンラインで学ぶことができます。

理科や科学を楽しく学べる、子供向け体験講座もあります！

▴ 第一線の芝浦工大の先生が
分かりやすくレクチャー！

▴ プログラミング講座も開催！

▴ 新校舎を見学する講座も
開催予定！

▴ 芝浦工大生が教えてくれる
楽しい子供向け講座！

・大学ホームページ、またはQRコードからお申込みください。
https://extension-programs.shibaura-it.ac.jp/

・お問合わせ：芝浦工業大学 地域連携・生涯学習センター
TEL：03(5859)7120 E-mail:rclls@ow.shibaura-it.ac.jp
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【一般学費 (税込 )】 【校友会特別学費 (税込 )】

1 級建築士学科理論 Web 講座 (WEB コース )

2 級建築士学科理論 Web 講座 (WEB コース )

宅地建物取引士重点 Web 講座 (WEB コース )

1 級建築士 学科本科講座 (通学コース )

1 級建築施工管理技士一次講座 (通学コース )

BIM 入門講座 (WEB コース )( スキルアップ )

330,000 円

330,000 円

110,000 円

770,000 円

308,000 円

11,000 円

165,000 円

156,200 円

88,000 円

695,200 円

256,300 円

6,600 円

　芝浦工業大学校友会では、 日建学院と提携し資格取得講座への紹介を行っております。

校友会を通して日建学院の講座にお申し込みいただくと、 芝浦工業大学校友会特別学費にて受講することが可能です。

日建学院の映像講義は文章では伝えづらい内容も実写映像、 コンピュータグラフィック、 アニメーションなど理解するために最適
な表現で映像化し、 各分野のカリスマ講師が全受講生に最高の講義を提供しています。

Web講座、 通学講座をご用意し、 ライフスタイルに合わせた学習方法を選択することができます。

ぜひ、 ご活用ください。

▶

▶

▶

▶

▶

▶

ご提供講座

お申し込みについて

芝浦工業大学校友会 HP よりお申し込みください。

〒108-8548　東京都港区芝浦 3-9-1 芝浦工業大学内
ＴＥＬ：03-5445-9634　ＦＡＸ：03-5445-9635　Ｅ-mail：sitfriends@shibaura-koyu.jp

お問い合わせ　芝浦工業大学　校友会　事務局

卒業生の皆さまへ

ֶݐӃ

૯߹ֶ֨ࢿӃ

　芝浦工業大学校友会では、「日建学院」および「総合資格学院」と提携し、資格取得講座への紹介を行って

います。校友会を通して受講申し込みをすると、通常価格より安く受講　できますので是非ご利用ください。

資格取得講座のご案内
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事務局長　渡辺 通宏
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宮坂 文枝・中瀬古 幸子
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依田 幸秀
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校友会本部事務局紹介

マグカップ　820円

湯呑み　713円

豊洲キャンパス生協、大宮キャンパス生協にて
販売しています。ぜひお買い求めください。
お問い合わせ先：03-5859-7900（豊洲キャンパス）
　　　　　　　　048-720-5271（大宮キャンパス）

SHIBAURA

生協でオリジナルグッズ販売中です！

芝浦工業大学返礼品付寄付商品でも人気！

芝浦工大の校章とスクールカラーの新緑をモチーフとしたオリジナルグッズが販売されています。
芝浦工業大学返礼品付寄付商品の取り扱いなども増え、ラインナップも豊富です。

タンブラー 1,400円
コーヒー　160円

芝浦食堂カレー　680円

マフラータオル　1,620円

オペラグラス　1,600円 ポロシャツ　2,090円

ボールペン　　102円
シャープペン　102円
クリアフォルダ（大学名入り）　133円
クリアフォルダ（校歌入り）　　133円
スカーフ　5,000円
ネクタイ　5,000円（キーホルダー付き）

豊洲キャンパス生協の販売コーナー

宮坂さん（左）、依田さん（中央）、
中瀬古さん（右）

渡辺事務局長
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◆編集者
芝浦工業大学校友会　総務広報委員会
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校友会本部事務局
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いい仕事には、体温がある。

取締役会長小 川  達 生
（昭和51年　通信卒）

〒112-0004 東京都文京区後楽1-5-3
TEL 03-5802-0321
FAX 03-5802-0322

URL　https://www.nisin.co.jp/

株式
会社日新コンピュータシステム

代表取締役　金　子　和　平
（昭和 44 年　経営工学科卒）

https://akane-green.co.jp/

造園会社です　お困りの方はご相談ください

 
 

地域とともに
臨界エリアをはじめ
東京都のインフラ整備に取り組んでいます

代表取締役

小　杉　成　之
（昭和 52 年　土木工学科卒業）
〒135-0061　東京都江東区豊洲 1-3-1
TEL　03-5548-2517
URL http://www.tokai-koei.co.jp
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本　　社 東京都新宿区新宿 6-28-7 新宿イーストコート 3階
〒160－0022 TEL.03-4589-6911  FAX.03-4589-6312
目黒支店 東京都目黒区下目黒 1丁目 1ー 14 コノトラビル 4階
〒153－0064 TEL.03-6420-0081  FAX.03-6420-0085
高円寺支店 東京都杉並区高円寺南 4-26-16 芦野ビル 3階
〒166－0003 TEL.03-6383-1771  FAX.03-6383-1882

（H2 工業経営 卒）

不動産建設 芝浦会

代表取締役　佐藤 隆之
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h�p://www.garden-g.com/

〒１１１-００３６

特別顧問

鈴 見　健 夫（S45建築）

東京都台東区松が谷1-3-5 JPR上野イーストビル8階
TEL.03-5806-3110 FAX.03-5806-9688

ファサードエンジニアリングのリーディングカンパニー

URL.http://www.agb.co.jp

一般法人・医療法人・学校法人等決算業務
相続税、贈与税申告及び事前対策・M&A等
同族法人等株価対策・その他資産税全般

朱  田  税  務  会  計  事  務  所
税理士　　朱　田　光　洋
　　 （芝浦工業大学　監事）

〒103-0004 東京都中央区東日本橋２丁目２２番２号
ES林ビル５階

TEL 03-5839-2115 　FAX  5839-2116 
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代表取締役　九代目 中澤彦七

東京都中央区京橋 2丁目 9番 2号
電話（3535）5311（代表）

業務用酒類食材卸
宮内庁御用達

享保2年(1717 年 ) 創業

株式
会社

加工開発のメーカーです。
セラミックスの加工は
当社へご相談ください。

小貫　諭 会　長

（1975  工化卒   1977  修士修了）

群馬セラミックス株式会社
〒375-0055
群馬県藤岡市白石1444
Tel  0274-22-2096  Fax 0274-24-4974
https://www.guncera.co.jp 

〒061-1405　北海道恵庭市戸磯 596 番地 6
TEL 0123-32-2221 ㈹
FAX 0123-33-1191

ホームページもぜひご覧ください。
http://www.yonezawa-k.co.jp

コンクリートブロックの総合メーカー

代表取締役社長　遠　藤　亘　持

〒362-0058 埼玉県上尾市上野 537 番地
 TEL. ０４８（７２５）２０６１㈹
 FAX. ０４８（７２５）２０６３
 E-mail：info@endohss.com
 http://www.endohss.com

ENDOH NOBUYOSHI

（昭和 43 年卒　機械工学科）

㈱宮建築設計
代表取締役　宮  本 　｠博

昭和 47年卒　建築学科
（校友会　徳島県支部顧問）

本　　社：徳島市福島 1-5-6 TEL:088-625-5505
東京本店：中央区八丁堀 2-28-10 宮設計ビル TEL:03-6280-3305

http://www.miyasekkei.com
E-mail:miyamoto@miyasekkei.com
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鹿 島 建 設 株 式 会 社　　代 表 取 締 役 社 長　　天野裕正

鹿島建設株式会社横浜支店　　副社長執行役員支店長　　野村高男
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代表取締役社長　土田　雄一郎

高等教育事業部
〒135-0016
東京都江東区東陽2-3-25
TEL 03（5634）6292
FAX 03（5634）6861

代表取締役社長　髙見澤　和夫

〒164-0011  東京都中野区中央２丁目４８番５号
TEL　03-3227-3361

URL　https://www.tacy.co.jp

交通システム機器のパイオニア

世界初の多能式自動券売機を開発
（日本機械学会　機械遺産「第 50号」認定）

執行役員　支社長

石藤　清孝



��

SIT Alumni Association

H02　工化卒

伊 藤  博 之

「男と女のワイン術」
伊藤博之・柴田さなえ著
日本経済新聞出版社刊

ワインバー・ワインの小売販売
ワインの通信販売、全国発送可能

専門分野ごとに確立した技術力と企画力、さらには最新の設備・体制で
顧客様の、そして人々の‘夢の実現’をトータルサポートいたします。 建築とまちづくり

代表取締役  所　長　三井所　清　典
代表取締役  副所長　大　倉　靖　彦

〒150-0002
東京都渋谷区渋谷 1丁目 2 0番 1号
電話 03-3409-4532　FAX 03-3409-3394
http://www.alsed.co.jp

株式会社 　アルセッド建築研究所

会　　長　　加　藤　　善次郎 副 会 長　　𠮷　池　　富士夫
副 会 長　　福　井　　幸　博 副 会 長　　釜　井　　重　一
副 会 長　　飯　島　　敏　春 副 会 長　　長谷川　　健　嗣
副 会 長　　新　井　　　剛 監 査 役　　小　川　　達　生
監 査 役　　小　貫　　　諭 監 査 役　　作　山　　　康

　　林　田　　和　雄 事務局長　　渡　辺　　通　宏

芝浦工業大学校友会
「祝  全 国 総 会」

常任幹事会
議　　長

芝浦工業大学校友会様 提携講座の詳細は…
http://www.shibaura-koyu.jp/sk

未来
の

自分
のた
めに

芝浦工業大学校友会芝浦工業大学校友会

私たちは、優れた製品とサービスを通じて、豊かで快適な住生活の
未来を創造する住まいと暮らしの「総合住生活企業」です。
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　仰
げ
よ
校
旗
の

　翩
翻
た
る
を

　
　白
亜
の
殿
堂

　こ
こ
に
聳
え

　
　わ
れ
ら
が
工
学

　英
気
鍾
む

　
　
　芝
浦

　芝
浦

　わ
れ
ら
が
母
校

二
、世
紀
に
脈
う
つ

　熱
と
理
性

　
　剛
健

　矩
あ
り

　常
に
鍛
ふ

　
　行
へ
ほ
が
ら
に

　溌
剌
た
れ
や

　
　師
弟
の
純
情

　一に
依
り
て

　
　磨
く
に
こ
の
技

　神
に
通
ず

　
　
　芝
浦

　芝
浦

　わ
れ
ら
が
母
校

三
、永
遠
に
栄
ゆ
く

　意
思
と
秩
序

　
　誠
実

　た
だ
あ
り

　道
は
徹
る

　
　夢
む
な
空
理
の

　漠
々
た
る
を

　
　精
微
を
き
は
め
て

　事
に
即
か
ば

　
　工
学
日
本

　大
を
成
さ
ん

　
　
　芝
浦

　芝
浦

　わ
れ
ら
が
母
校

校

　
　
　
歌山

田
耕
筰 

作
曲

北
原
白
秋 

作
詞

う
し
お

た
い

き
ょ
く
よ
う

あ
ま

た
か 

ね

う
ん
じ
ゃ
く

か
も
め

か
な 

め

た
く
み

や

し
ん
し
ん
こ

さ
き 

ん  

ど

う
つ
つ

め
い
じ
つ
ま
さ

い
ま
ひ
と
ゆ
め

き
ん 

か

わ
れ 

ら

つ
と

そ
な

い
だ

き
ょ
く
が
く
あ
せ
い
と
き 

う

し
ぼ

げ
ん

よ
う
よ
う
こ

う
ず
し
お

わ
こ
う
ど

れ
ん 

ま

そ
び

の
り

み
が

と

　わ

と
お

ば
く
ば
く

つ

わ
ざ

は
つ
ら
つ

い
つ

よ

あ
つ

へ
ん
ぽ
ん

荒
波
浴
び
る
芝
浦
に

そ
び
ゆ
る
工
大
わ
が
母
校

伝
統
こ
こ
に
五
十
年

文
化
の
渦
潮
導
き
て

静
穏
精
進
に
敵
は
な
し

お
お
芝
浦
エ
ン
ジ
ニ
ア

一
、
巨
鯨
潮
吹
き
鵬
の
舞
う

　大
え
い
の
水
洋
洋
乎

　
　旭
陽
う
け
て
天
そ
そ
る

　不
二
の
高
嶺
に
雪
白
く

　
　関
東
の
野
に
麦
萌
ゆ
と

　雲
雀
天
に
告
げ
ん
と
す

二
、
東
京
湾
頭
波
も
な
く

　墨
水
流
れ
鷗
浮
く

　
　都
の
枢
要
地
を
占
む
る

　工
の
業
の
学
び
校
の

　
　林
は
繁
し
い
や
栄
え

　や
が
て
花
咲
き
実
を
結
ぶ

三
、
科
学
の
世
界
工
業
の

　進
歩
や
ま
こ
と
駸
々
乎

　
　先
人
夢
に
見
し
と
こ
ろ

　今
や
現
実
に
現
ぜ
ら
れ

　
　今
人
夢
に
見
る
と
こ
ろ

　明
日
将
に
実
現
す

四
、
曲
学
阿
世
時
得
と
も

　夕
を
待
た
で
凋
み
散
る

　
　槿
花
一
朝
の
栄
え
あ
り

　真
理
に
立
て
る
学
に
し
て

　
　ま
こ
と
の
学
の
権
威
あ
り

　学
の
独
立
守
ら
で
や

五
、
世
界
文
化
に
貢
献
し

　人
類
の
平
和
招
く
べ
く

　
　太
古
バ
ビ
ロ
ン
に
夢
む
て
ふ

　バ
ベ
ル
の
塔
を
築
く
こ
そ

　
　学
徒
の
荷
う
務
め
な
れ

　我
等
の
懐
く
望
み
な
れ

六
、
キ
イ
ツ
は
い
い
ぬ
美
し
き

　も
の
こ
そ
永
遠
の
か
ん
き
な
れ

　
　趣
味
実
用
を
兼
ね
備
う

　美
の
殿
堂
を
築
く
べ
き

　
　使
命
は
重
し
わ
が
肩
に

　望
み
は
高
し
わ
が
胸
に

　

一
、
雄
図
秘
め
し
若
人
の

　
　胸
高
鳴
る
や

　い
か
に
せ
ん

　
　芝
浦
健
児

　こ
こ
に
あ
り

　
　正
々
堂
々

　た
た
か
わ
ん

　

　
　最
後
に
取
る
は

　勝
利
な
り

　
　芝
浦

　芝
浦

　芝
浦

　
二
、
錬
磨
の
日
々
ぞ

　涙
あ
り

　
　聞
け
よ
王
者
の

　お
た
け
び
を

　

　
　芝
浦
健
児

　こ
こ
に
あ
り

　
　正
々
堂
々

　た
た
か
わ
ん

　
　必
ず
と
る
は

　勝
利
な
り

　
　芝
浦

　芝
浦

　芝
浦

　

旧

　
　
校

　
　
歌

須
川
政
太
郎 

作
曲

有
元

　史
朗 

作
詞

●
荒
波
浴
び
る

第
一
応
援
歌

第
二
応
援
歌

��
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